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EMPO - Pressão Atmosférica Média: 1010.4
ares. Temperatura média do dia: 21.1 graus

centígrados, com um -mâxímo de 27.6 graus no

ponto de maior insolação e um mfnímo, 1 noite, de
14.8 graus (No Planalto a média m�nima será de
10.1 graus). Estado médio do Céu: Cumulus,
Stratus, de claro a encoberto. Nevoeiros notumos
nas ínrugerts de rios, Litoral e serras, Estado médio
do Tempo: Com formações de chuvas rápidas e

passageiras no Planalto e Estável no Litoral, com
ligeira instabilidade esparsa nas bacias de rios,
passando a estável-bom. Previsão: A. Seixas Netto.
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CERTIDAO NEGATIVA DO IR -f A Dele"
gacia da Receita Federal, em Florianópolis,
ínformã que os pedidos de Certidões Negati
vas do Imposto de Renda - pessoas ffsica 'e

, jurídica - deverão ser feitos com a utilização"
dos modelos aprovados .pela Portaria DAR/
DIR no,' 3/68, os quais se encontram ã venda
nas papelarias da cidade. '

,
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O presidente "90 Senado, MagalhãesPínto.iadmitiu que não haverá progresso polftico no atual bípartídarismo, (Pg. 5)'
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Motoristas
"

'

de S. José
'\

achamque
Detranos

\
.

discrimina
'p,.nina 16.-:J1 _ ',I

I N F O 'R M A c'Ã O'
HEAT BONO SEAMIN,G

O GRUPO PEDROSO
adquiriu,

com, exclusividade para o

Paraná e S.Catarina,
o mais novo

e revolucionário sistema de
junção térmica de

tapetes, carpetes e

é forrações.
O HEAT BONO SEAMING

ROBERTS
dá unitorrnidade total á

forração;
,y sem rugas nem vínculos.

Acabamento
quase invisível.

Redução no tempo de

colocação,
"'" por equipes técnicas

especializadas.
Aplicação com fita' térmica

, I de fiberglass.
Eli'mina' a superada

operação de , colagem ou

costura da forração.
Leva a garantia de

qualidade e' ,

perfeição Pedroso.

Na Secção de Amostras das
Lojas Pedroso,

você "pode ver e sentir as,

'vantagens do novo ,

sistema -ROBE RTS de

, junção térmica de carpetes
e forracões.

PEDROSef*,?'MÓVEIS
E TAPE'tES

Dr. Murici, 231 e 339 . Curitiba
22-4787 -

-

23·9822Fones: -

23-6854 _ 22-2075
Rua Santos S�raiva, 49
Estreito - Florianópolis

NOVOS TELEFONES

44-2517" ...J 44-1389
..

o Citroen abalroou .O poste num declive da Avenida Iv.O SUveifa e ficou reduzido a um monniro. O motorísta fo! retirado do veículo em estad.O"grave.
I

'
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O' Citroen
sucumbiu,
esmagado
pela grande
tesoura

.

o mecânico Te.Od.Oro Leandro
:'

.

da Silva Júnior�prifniu
" "ao seu velho Cítroen

'

,

uma velocidade proibitiva
,

, pata a idáde do veículo.
Um dos pneus dianteiros

�i., desgovernando
'

.O automóvel que
I

'cQlidiu violentamente '

com um poste na Avenida
Ivo'Sílveíra, o veículo,
esmegado pelo.poste que
funcionou como uma, "tesoura"

I '

ficou literalmente destruído,
O mecânico está
no Hospital. (Pg.ll)
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,Políticos,não acreditam em crise
..
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o Senador Evelásio Vieira e .O �eput,ado Jarbas Vaseoncel.Os (MDB-PE) não acreditam em desdobramento polftico do "CasoMoreno" entendendo que .O·:mestll&�exauritt COIIt a punição dO!Jenvolvid� (Pgs.3 e '5)
'. .

. ,.,..
I

o recém-ínstalsdo l.O.Dis�rit.O d� DNPM"não autorízou nenhuma exploração, mas a devastação contínua,

Apesardas proibições,
as encostas d� Ilha

estão sendo depredadas
,
/

'

Líco fpi um d.OS b.Ons jogadores dof'ígueírense que ontem atacoumuíto mas não conseguiu superar a retranca
I I

I
•

�
. ,

Rodada não- mudou
posições ..Figueira
�.Avaíempataram
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Isabeiita faz o sena,clo
d�s'istir da eleição

Buenos Aires - O comunicado oficial � assembléia legislativa designar um dos
do governo argentino expedido ontem diz legisladores que considerar "conveniente"
que Isabel Pe1'Qn conseguiu uma "vitória" para o cargo de presidente do país, 110
,,� " d

.

ao convencer os sena ores perorustas a caso de ausência do governante.
adiarem a eleição do 'presidente provisório CONTRADIÇÕES 1

do Senado, que seria o virtual presidente A informação diz ainda que lSabeli-
em caso de ausência ou renúncia da ehe

ê ta recebeu a promessa dos parlamentares
de Estado.

.

de um� "total obediência às diretrizes,
Ao terminarem sua reunião" os senado: assim como � garantia de que os íntegran

res e alguns deputados peronistas que .tes' das duas Câmaras se concentrarão na

t�bém estiveram no paládq do governo imediata elaboração de impertantes proje
com Isabelita, entretanto, nada informa- tos que o poder executivo envierâ ao

ram sobre o ql1f foi discutido. Sabe-se, Parlamento".'
J

/

.

contudo, que há discordância de opiniões Simultaneamente, a dita "vitória" de
entre ó setor sindical e o político do Isabel é' interpretada �oÓlO uma vitória
peronismo no Senado" mas dificilmente para a confirmação de Raul Lastiri, presi-
os sindicalistas poderão continuar impon- . dente da C' d D t d (

'.

amara os epu a os e, por-
,ulo o critério de, eleger' o presidente tanto, virtual vice-presidente da repübli
provisório do Senado, 'visto

.

que não cal e de seu parente Jésé Lopez Rega,
acatariam a chamada "verticalidade", -ministro do Bem-Estar Social, f secretário

O comunicado governamental acres- de Isabelita e' papa da ata direitista' do
;:enta que o senador Italo Luder, d E peronismo.

'

Buenos Aires, manifestou � presidente "a O parlamentar Ferdinando Pedrini, no '

adesão' dos senadores partidários no senti- entanto, afinnolJ- que o problema do
do de abandonarem a iniciativa referente Senado não foi discutido na reunião
à designação do presidente provisôrio.; entrando em contradição com 'o cornuni
em aenção ao projeto que o poder .cado oficial da presidência. E, além do
executivo enviará ao

I Parlamento nacío- émais, sintomático que -os políticos
nal", E� projeto revê II atual lei de tenham .se negado a declarações quando'
'''acefalia'' e, aparentemente, possibilitaria terminado o encontro,

Um diálogo entre
sindicalistas e ministros

Buenos ,Ai rês - Os, dirigentes da Con- auinento,· ao invés dos 50 por cento

federação \ G�ral �os Trabalhadores - I·anunciados por Isabel Peron em "seu dis-
CGT - reumrapl-se ontem com alguns curso.

.

-

,

.

ministros para discutir uma solução para a. Enquanto isso, prosseguiam as greves
crise iniciada com a anulação dos aumen- iniciadas na última segunda-feira em vá
tos salariais. Os sindicalistas insistem na, rias partes do país _ pelos trabalhadores
homologação�d_os convênios trabalhistas, descontentes. com a revogação' dos aumen-

.
que estabeleciam importantes aumentos tos (alguns sindicatos haviam conseguido
salariais para os trabalhadores. ,majoraç�o de até mais de 100 por cento).

Antes do encontro, porta-vozes do, Nas províncias de Córdoba Santa Fé
sindicáltsmo adiantaram que apresenta- Buenos Aires ti na área i�dustrial d�
riam uma Proposta concreta ao gabinete capital várias indú�trias' metalúrgicas e

para solução do problema salarial. A .têxteis não funcionaram devido às greves.
alternativa consistiria no pagamento ime- Também houve paralisações nos 'estaleiros
diato de um salário com 80 por cento de 'da Marinha em Tigre.

Col'ômbia; em vigor a nova

c-oncordata com o'Vaticano
. � 1

,
. ,

Bogotá :_ Uma nova concordata entre a

Colômbia e a Igreja Católica entrou ontem

em vigor; deixando ao Estado ó poder de
decretar a separação de cônjuges tp-3S man
tendo a proibição do divórcib'entre católi
cos. Assim começa a vigorar o tJ;atado

. ratificado no aIjo' passado pelo Congresso
"

colombiano depois de um caloroso debate

pois alguns congressistàs o considetar�
violatório à Constituição, pois não permita'
o divórcio para os cônjuges unidos pelo rito
católico. \

.

um progresso uma vez que o velho acordo
entre a Igreja e

.

a Colõmbias datava do
século passado. As modificações principais
são as seguintes:

.

_

.....

O ensino' da religião cat0lica nos

estabelecim�ntos, educacionais já não é

obrigatório, mas. optativo para os estudan
tes;

- Os jufzes têm' a partir de ontem

poderes 'para decretar a separação de cônju
ges unidos �elo rito católico que estavam

I anteriormente ri,as mãos dCls tribunais ecle-
siásticos; 1

..

- (j, g0verno assume a direção' do's .

estabelecimentos de ensino' para os índibs
que as ordens religiosas dirigiam com apoio
financeiro do Estad�, em regiÕes afastadas

'do/país. T'

A concordata ratificadas ;)ntem pelo
Vaticano e. pela . ColômbIa será revista
dentro de dez,.- anos para fazer as modifica

, ções que às duas partes considerem ,necessá-
lias.(\. .

.

'

) ,

Embora o presidente Lopes Michelsen
tenha prometido estàbelecer o divórcio

para (') matrimônio civil, ainda que em 'sua

popularidade . seja restrita pelo fato' da
maioria ser �atólica, o projeto de lei que
tramita no Congresso não pode ser aprova
ào devido à oposição de parlamentares
conservado'res.

As inovações trazidas peia nova concor

data são pClucas porém, mu itos consideram
,

'

:, .,. "

Nova [oyc/ue -Devido à greve dós lixei19s, que já se

prolonga por dois dias consecutivos, a<; ruas da principàI .

I, cidade norte-americana estão atulhadas de lixo e o mau

dIeiro se espalha. A acumulação diária é de 28 mil tonelad�.

Lisboa - O governo por- vam preparados para empre- força para desalojar trába.
tuguês ordenou ontem aos . gar a força a fimde devolver lhadores telefônicos em gre-

, trabalhadores. li devolução a emissora à Igreja. No íní- ve na capital. O governo
da rádio Renascença, de cio da ocupação, o ministro \

disse que a greve' ameaçava I

propriedade da Igreja Catô- da Informação, Jorge Jesui- paralisar o sistema teléfôni
lica portuguesa, a qual con- no, disse que a, ação dos' .co e que isto se constituía ,

Indira : tentando melhorar a imagem.
' tinu,ava ontem ocupada pc- trabalhadores era ilegal, mas nU�,a "situação caótica". ,

-s-, _

" JOiempregados. Um dos em- o general Otelo Saraiva de Com. relação ao jornal
Nova Oelhi ., A primeiro-ministro da Índia, Indira pregados disse que "abando- Carvalho, chefe da seguran- secíalista República, fecha-

I al d')Gandhi, iniciou ontem uma' campanha de repressão aos naremos o oc s6 se for- ça o pais, se negou a enviar do a 20 de .maio, depois de

crimes contra a economia popular e acusou os partidos. da' mo� expulsos pela força; a suas tropas para expulsar os ocupado pelos gráficos co

oposição de atentarem contra a democracia no país. Além rádio Renascença pertence à 'empregados. m unistas, a<; negociações
das medidas nas frentes política e econômica a fim de classe trabalhadora", Mas, por outro lado; as, prosseguem com vistas a co-:

melhorar sua imagem, Indira também 'se manifestou faverá- Entretanto, não se sebía .
autoridades mllitares afirma- . locá-lo novamente em circu-

'vel ao reinício d a ajuda econômica norte-americana. ontem se os militares esta-.
.

ram ontem que utilizaram a lação.
- Indira Gandhi já teve ontem palavras amistosas para com
os Estados Unidos numa reunião com professores norte-a

mericanos que visitaram o país, quando expressou seu

desejo de melhorar suas relações co!_ll Washington e de quer
o presidente Gerald Ford visite seu país no fim deste ano.

A Índia enfrenta sérios problemas de orde� econômica e

as estatísticas oficiais divulgadas ontem, acusam um déficit
comercial de quase um bilhão e meio de dólares' para o�ano

-

fiscal que se encerrou em primeiro de março. .

Emb�ra o governo ,não tenha anunciado novas' prisões
por motivos, políticos, soube-se .�ue cerca de 200 contraban
distas .estão presos; quase todos surpreendidos no estado
litorâneo.ocidente de Gesuràte, tradicional porto de entrada
co contrabando \íin'do do. Golfo Pérsico. O, aumento da

.epressão começou pouco depois de lndira ter dito, na noite
c[<; terça-feira, pela rádio oficial, que seu governo tratará
com dureza os traficantes, contrabandistas, sonegadores e

outras pessoas que, segundo disse, causam enormes prejúí
zos à economia do país, /

Indira Gandhi
,

•
I

'aprova ajuda dos
(

Estados Unidos

_fiA'. r '*, 4'

Os empregados continuavam ontem ocupando a rádio
'

.

e se negavam a devolvê-Ia à Igr�j-a Cat6Ii�a.

·Po,rtugal.: g'overno ordena
IdevoluçãQ'd'a-rádio' católica

,
. /"'""'\ I I I 1,'-- '

'.

lJ11Lr I,':'
Os s'ubornos da General

Tire-& :Rub.ber Co.
'

Insa. De acordo com documentos 'cedidos
à AP por aatoridades envolvidas nas

investigações que estão em andamento no

Chile sobre Uma suposta fraude tnbutária
e atividades ilegais no mercado' de ações
no períodosde dez anos para cá, Swíeres
informou por escritosobre os pagamentos
realizados através da conta de Liechtens
.teínsios últimos anos. \

As mesmas fontes declararam que os

O vice-presidente da multinacional, investigadores têm cópias e fotografias
Tress Pittinger, disse não poder negar nem dos livros de contabilidade em poder da
confirmar a versão, "porque não tivemos empresa.' Várias anotações manuscritas
����,) conta bancária em. Liechtens- contidas nesses livros referem-se a "paga,�,

o ��W::t,} .. ��tr,�t�to, . ��ntes '.<;lj! Santiago mentos �iRIOll}áticos, ou polítiç�-. efitui- ,

{disseram que os executivos da General, valente a subornos, no dialeto das multi
Tire aparentemente deviam conhecer bem nacionais I

-, e um deles, datado' de
tal conta, visto 'que Howard Swieres, "1-10-74", indica a saída de 90 �il'
empregado da companhia e ex-gerente da dólares. Ao lado da anotação, a palavra.
Indústria Nacional de Pneus - Insa -, no "Romênia". .' :

Chile', filial da Tire, era uma das,péssoas Últimas Notl'eias identificou os supos-
que lbriram aconta.' to,s, receptores d os subornos no'Chile

O segundo depositário é Guillermo 'como. Anselmo Sule, ex-presidente do

5chiéss, rico homem de negócios de na- proscrito Partido Radical, e Kurt Dreck
cionalidade alemã que emigrou para o man, ex-presidente d a' Corporação de
.Chile após a II .Guerra Mundial e que'se Fomepto, órgão estatal de fmanciamento
tornou um. dos pri�cipais acionistas da industrial. Aritbos estão exilados.

Traba�hadores

4 Santiago do Chile - Segundo ojornal
Ultimas Nottcias, a empresa nerte-ameri
cana General T� and Rubber Co: pagou
subornos de 100 mil dólares para evitar
que seus interesses fossem expropriados,

. durante a gestão do presidente Sálvador
Allende, Esse' dinheiro foi retirado de
uma conta bancária secreta Jo principado
europeu de Liedrtenstein.

I't •
'.

.
cfltlcam - O

"

novo "Código de ,Trabalho';
I ,

Santiago do Chile - Duas 'organizaçõés s�ndical". Paralelamente, o presidútte da

trabalhistas crit-icaram ontem um antepro- ,Federição Operáriá Nacional do Couro-e
jeto para um novo Código de Trabhlho, Calçados,\--' Armandq Agui'rre Ahumada,
alegando que algumas de súas disposições expressou o mesmo ponto de vista em

atentam, contra a liberdade sindical. Os outra entrevista � imprensa.'
temío s do anteprojeto foram divulgadm As duas entidad�s sindicais foram as

há dois
I
meses para que as organizações primeiras a pronunciarem sua opinião a

trabalhistas e sindicais s� pronun'cias,semra respeito· do anteprojeto, que anteontem
.

respeito dentro de um prazo estabelecido, também .sofreu críticas,do"secretário da

que expirou ontem em Santiago. Ou.tras Conferência dos Bispos, mo nsenhor Car'
P-roNíncias' têm um prazo para apresenta-, los Camus. '

rem su� objeções até a próxima semana. O anteprojeto foi an,unciados :10 dia
primeiro de maio' passadCl pelo chefe da

. Os sindicatos reclamaram pela e'xigui- junta militar, general Augusto Pinochet
dade do prazo concedido, pedindo urha Ugarte, numa, mensagem relativa do "Dia'
pr.orrogação, porém, o governo ainda não' do Trabalho". -Na ocasião disse que' 0_
�e pronunciou. a respeito. O governo Código visàva a criação__ de uma' "irova

�1litar no poder restringiú as atividades estrutura .sindical.:. que consagra a mais
, trabalhistas no\ Chile, ,desde 11 de setem- ampla liberdade: de criaç:ão de organiza
bro de 19,73, quando derrubou o presi-. ções' �in�icais, facilidades para a fIliação
dente Salvador Állende. '

, às já existentes, para sair das mesmas ou

Na .época, o governo, declarou que para permanecer à margem tia' atividade
essaS atividades seriam normalizadas uma sindical'';
vez promulgado o novo Código de Traba- As inovações principais do d6cume�io
lho. são as seg�intes: estabelece jornadas' de.

Contudo, a Confederação Nacional'de trabalho semanais, elimina o direito de

Empregado'Particulares,alegou que o an- greve. "naquelas ativi.dades ilegais para a

teprojeto governamental co�tém aspectos segurança do país" e elimina, também a

'�negativos". O president,e do 6rgão, Fre- classificação dos trabalhadores em "em
derico Mujica, disse numa entrevista à pregados e operários", passando a deno

iinprensa' 'que "o anteprojeto co'ntém dis- miná-los sÍrtlplesme'nte de "trabalhado
posições negativas e lirllita a liberdade res"

Líbano: um dia sem mortes
Beirute - Os combates de ruas entre,

grupos_religiosos e políticos libaneses arre

feceram na madrugada de ontem. P�o.
mel'lOS não houv� mortos. O gabinete anim
ciado pelo premier Rashid Karami, de seis

ministros, começou a agir para alcançar seu,
principal objetivo: a segurança. As força�.
de segurança, que revistaram casa por casa,
têm ordem de atirar par� matar.

' I

.

Vários franco-atiTador.es foram detidos
em Azoteas, mas' mUItos continuam ativos,
sobretudo em Chiyah. A estes o ministro
do Interior e ex-presidente ,Camille Cha
moun lançou um ultimato para que se

rendessem até a noite de ontem. Caso
. contrário, estariam correndo o risco de
serem "fulminados" pela polícia. Chamoun
disse que responsabilizará "os proprietádos
e, os inquilinos dos edifícios por quaisquer
disparos que venham de suas proprieda
des".

�

A oalma parece �star v0ltando� Muitos
residentes puderam abrir suas �anelas e

portas, depois de oito dias de ten�ão . .os
carros voltaram a Circular pelas avenidas e

os operários da limpeza pública começarami
a retirar os escpmbros que restaram das

escaramuças./Os bancos e repartiçÕes públi
cas voltam a ,funcionar a partir de hoje.

. \
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150'milhões para0 Fundesc
\

vinda a Santa Catarina do
projeto Ciata. Previsto para
municípios até 20.000 ha
bitantes, o Ministério da

, Fazenda' executa um levan
tamento global de todos os

imôveis.ruráís e urbanos do
município, novas taxações,

,

arrecadação, fazendo pos-
I
teriorrnente a computação
dos dados recolhidos. Se
gundo 6 Secretário da Fa
zenda, a competência de

indicação dos .doís municí
pios catarínenses em que o

projeto será aplicado é do
, Governador.

, O empréstimo externo
pretendido para o setor-ro-

-:" dovíário, foi tratado pelo
Secretário da Fazenda jun
to ao Banco do Brasil. Ex
plicando que as articula
ções estão se processando,
o Sr. Ivan Bonato diz que a

prioridade ainda, necessita.
ser dada pela 'Secretaria do

Planejamento, pará que o

projeto vá para 'I) Senado.
Logo. após, o Banco dei

,

Brasil podeh iniçiar a cap
tação. No, mesmo Banco,

, Ivan Bonato inteirou-se das
condições e111 que podem
.ser conseguidos os recur

sos. Para ele, o Banco do
BrasiÍ é. a

.
melhor solução

para captação dos recursos.

Bonatovê�lIoachance de
- , r

OposiçãO--------
Orestes'Quércia vai'encerrar
sábado o encontro de Itajaí
o senador Orestes Quércia chega -amanhã a

Santa Catarina, a convite dó MDB: e sábado
f ar á o discúrso de encerramento do encontro'
que opartído realízará.em Itajaí, para: debate da'

situaçâo partidária regional 'e nacional. A reunião,
coordenada pelo deputado DElfim Peixoto Filho,
será instàlada àas lS'heras, noCine Rex, e .deve- .

rá ser uma das mais prestigiadas que a Oposição já
\

realizou dentro' do seu prograina de interiorizar o
debate político-doutrínârio a nível partidário.
Além do senador paulista,' estarão em Itajaí
sábado' o líder nacional' do MDB, deputado
Laerte Ramos, Vieira, o senador Blelasio Vieira,
deputados federais e estaduais.iprefeitos.e líderes
políticos municipais, além ao presidente do

partido, Dejandir Dalpasquale, e membros' da
cúpula partidária.

' -,

o, programa do encontro, é maís ou menos

livre. De acordo com o inicíálmente "previsto, os
dirigentes e principais líderes do partido farão
pronunciamentos que terão como enfoque a

realidadenacional, estadual � regional, dentro das ."

diretrizes partidária. Como a reunião terá como
"

participantes prefeitos e /dírigentes municipais, a
questão da reorganização dos diretórios e preparo
das convenções 'dó dia 13 será analisada, entre
outros problemas internos do ,partido. -

, -,

'- .

SUCESSAO
A presença em Itajaf sábado, de grande núme-

1:0 de líderes oposicionistas desperta especulações
segundo as 'quais a quéstão sucessória no diretório
regional poderá ser novamente Ievantada, depois
da frustrada tentativa de uma composíção, feita
na reunião de Florianópolis entre as bancadas
estadual e federal. As dificuldades têm justamen- .

,

te como (oco a bancada federal - de ondeyartem,
pelo menos, algumas desistências à fórmula da

recondução do atual presidente, Dejandir Dalpas-
quale.

. - ,

.

Será 'difícil evitar que o assunto 'passe sem um
reexame.jioís há no partido um clima de expecta
tiva em torno do desfecho dos entendimentos
'neste sentido. De acordo com o que flcou

, .estabelecido, a decisão sobre ó critério a ser'

obedecido na convenção regional de agosto será
tomada em uma reunião específica,' que o deputa
do Dejandir Dalpasquale tomará a iniciativa de
convocar, por todo este mês. Além' da' sua

possível reeleição, a outra tese em debate é ada
rotatividade, que poderia levar à presidência do

partido o assessor Saulo Vieira, a quem se atribui
a vantagem de possuir livre trânsito em todl)s as

frentes de atuação partidária. "

Índios
Presidente da Funai vem para
ver de perto caso de Ibirama

,
.

.

e) General .Ismartn de Carvalho iPresidente da
, Funai, já decidiu e comunicou ao deputado
Valdomir o Colautti que virá a Santa Catarina

,

Para procurar uma solução ao problema dá
reserva indigena de Ibirama. v

O· Governo do EStado, embora agindo. como
mediador, ao contactar com o Ministro Rangel
.Reis encareceu a importância e a urgência de

'uma' sorÚÇ:âo. Não f'ói 'divulgado ainda a data da

vinda do presidente da. Funai, mas pela solicita

ção de uma urgente solução, acredita-se que será
, \

nos próximos dias.
.

A Secretaria da-Segurança tem acompanhado

os problemas surgidos na' esfera judicial, dando
conhecimento ao Governo de que o problema:
terá uma solução no que toca à suspensão

.

de

medidas que constranjam determinados cidadãos.

I

'

O. Governador 'Konder Reis havia prometido
r

.

aos indias que as soluções que poderiam ser

apontadas pelo Governo d? EStado, em forma de

relata. e mediação, começariam na mesma noite.

Ãs 22 horas da mesma noite, O Governador
contactava como Ministro Rangel Reis pondo-lhe
a par da gravidade e enfatizando a urgência.
Agora, o caso Ibirama deverá 'ter uma solução
cC!m a vinda do presidente da Funai.

'Turismo'_. � _

"-

Diretores dos órgãos do 'Sul
aprovam um .roteiro integrado

I
.

(

Diretores e assessores das empresas oficiais de.
turismo dos -três Estados solunis 'encontram-se
reunidos nestCapita], desde a marmã de ontem,
discutind<Ã.próblemas relacionados com o desen
volvimento do turismo no Extr,emQ Sul do pais e

tratando da participação, nos próximoscongre$sos
da Associação de Agentes Internacionais de· Via

gem .,- A'STA, e da Associação Brasileira de
. Agentes de Viagemr ABA V. .

.

Na reunião de on'tem foram· debatidos e

elaborados roteiros. inteirados de. visitas ·aos

pontos turisticos dos três EStados, para ,turistas
I de outras unidades da Federação durante a baixa
,

temporada, que vai de março a junho e de agósto
a novembro, quando os hot4is encontram-se co-,n

sua capacidade de acomo.dação ociosa, o que
,

torna os custos de viagem mais.reduzidos.
Foi também apresentado o termo de. contrato

,'celebrado entre a- Finpresa Paranaense de turis
mo; Empresa 'de .Turismo e EJnpteend,imentos do
Estado de SanJa Catarina e a Companhia Riogran
.dense de Turismo para a transformação da Junta
de Empresas Oficiais e Turismo do Extremo Sul
- JEOTES, em sóciedade civiL
.

O en·contro, que, se encerra hoje, reúne o

presidente da. TURESe" Orlando Bértóli, os

diretores da PARANATUR, Jacy: Bastos, e da

Companhia, RiograndenS'e de T.urismo, Oáudio

'Mello, além de diretores'. e assessores das três

empresas. '

Terras__-_-�---��

Segurança analisa tentativas �

para envolver góverno no·ca$O'
. Esclarependo ri posição dó EStado no proble·
ma de terras existente no municfpio de Porto
Belo,\:q Secretárió be Segurança e Informações,
Ary Oliveira, distriquiu nota oficial na tarde de
ontem, na qual afirma que estão sendo 'analisados
pela pasta "a tentativa de envolvimento do
Governo ap EStado mum episódio puramente

.

judicial e a mobilização de moradores possivel-·
,

mente atingidos".'. r
'

.,

.

'r

A nota é a seguinte, na integro,:
"Através de pronunciamento na Assembléia

Legislativa e de matéria paga nos jornais, '.a

Secfetaria de Segurança e -InformaçÕes tomou
c.onhecimento dos problemas de, terras existentes

, no Municfpio de Porto Belo. No que se relacionl!
à compe,tência do &tado, ardilosamente envolvi·
do nos episódios por iniciativa dos interessados,
esclarece ,a Secretaria de Segurança, e Informa·
ções:

'

10. -' A ,demanda de terras" envolve os

comerciantes Manoel e Max Rosenmann, autores

/

de uma-ação de reintegração de posse c'!_ntra o

senhor ·Orisvaldo de Oliveira, comerciante, resi

dente em ltaj�f, nela nãohavendo pescadores. .

'20. - O doutor·Alamir Boaventura Cabrall
Faria, Juiz- de Direito, da Comarca de Tijucas
concedeu a medida liminar, determinando, atra
"vés de Mandado expedido em 11 de junho de
1975, que 'os autores fossem reintegrados na

posse das terras em litfgio (áutos.no. 236/75).
30. -,Pelo oficio no. 65/75, de 19 de junho

de 1975, o dou(ar Juiz de Direito autorizou o

Delegado de PoUcia de Porto Belo a dar cobertu
.',ra legal áos autores _da ação, nos serviços de'
construção li recol'lstruç,ão na área objeto da
reintegração de posse,

40. -IA autoridade policial de Porto Belo agç,
portanto, devidamente autorizada pelo Poder
Judiciário.

50. - A tentativa de envolvimento do Gover
no do Btado; num episódio puramente j'fdiciai- e
a mobilizàção de moradores POssivelmente, atingi
dos, estão sendo analisados por esta Sec/'etaria".

I

". ".

Bonato valse avistar com Simonsen no próximo dia 15.

"

O principal assunto qt1;e .

levou a Brasília o secretário
da Fazenda" Ivan Bonato,
terá solução definitiva, nq

,
dia 15 próximo, quandó
ele regressará à Capital Fe
deral pará acertar a questão
Com o Ministro da Fazen
da, Mário Henrique Simon"
sen, com quem já' tem au

diência marcada para aque
la data: a injeção de reêur
sos fetIerais da, ordem de'
150 milhões de cruzeiros
no Fundesc.

. O secretário da FAzen
da disse que; o Istado tem
"bastante chance' de con

seguir o que pleiteia", mas
q�alquer avanço em termos ,

categórices, ele não: adian
tou.' Os' recursos seriam

.

provenientes da Caixa Eco
nômica Federal, onde o se-

.cretário já manteve os con

tatos iniciais. A audiência
com Símonsen define o as- �

sunto. O Fundesc, segundo
explicou Bonato, está com

muitos projetos aprovados,
parados, devido á.problema
de falta de recursos para
liberação. ÚS empresários
estão aguardando as libera

'ções, pois, tendo seus pro
jetos aprovados, não po
dem dar ãndarnento aos

planos de expansão das em-

, • ,Ao mesmo tempo que
se faz o recadastramento, o
Ministério da Fazenda tam-

t bém executará 'a elabora
ção dos carnês dos contri
buintes, sem ônus para o

Estado.
O· objetivo do recadas

tramento, além da premissa
de atualização, é dar condi
ções para que em fevereiro
'do próximo exercício- Já
esteja pronto todo o siste
ma de. dados, para que a

Prodasc, "se até, lá já tiver

condições, computar a (1);
.recadaçâo, segundo progra
'ma da Secretaria da Fazen
da".

.

Na -mesma sub-secreta- .

ria; Ivan Bonato acertou a'

Lazinho: Epis6dio insígnificante se comparado.à distensão

.Lazfnho achaque cassação
deWilson Campos não �.

vai prejudicar a distensão ,:

Blumenau (Sucursal) - O senador Bze
lásio Vieira disse não, acreditar _ que 'a

cassação do senador Wilson_:' Campo� vá
. exercer

"

algum 'a influência contrária ao

processo de. distensão política que está
sendo posto em prática pelo Governo, com'
o apoio dos dois partidos. ,

Para o representante catarinense no

Senado da República, "o episódio Wilson
Campos pode ser considerado insignificante
se levarmos em conta a importâricia extra
ordinária que à distensão política represen
Ia para o País".

, Apesar de reconhecer que a decisão do
--8E'nado de absolver o parlamentar pernam- , ,

bucano tenha recebido muitas críticas, Ó sr.

Evelásio Vieira' entende, que "o \ fato não
servirá para desprestigiar a classe política".'

Ressaltando que ,"não' houve .pressões,
tampouco insinuações no encaminhamento
dó problema", ó senador catarínense disse,
que o quorum de maioria simples" é um

critério totalmente errado para' se decidir
sobre a cassação do mandato de um parla
mentar, "porquanto a própria Câmara Fe
deral já prevê no seu regimentoa exigência
qe-dois terços de quorum, o mesmo exigidoj
para o julgamento do Presidente da Repú-

blica e d�s ministros de Istado't, Irrl'ormou
que, tão logo termirie o recesso parlamen
tar de julho, o MD13 apresentará uma

emenda constítucional para solucionar, a

questão. '., '
.

.

Disse que "desde que deixei Brasília
não sentiqualquer prenúncio de .que possa
haver .a repetição do episódio de 1968,
quando houye o fechamento do Congresso
Nacional. Mesmo porque não existem meti
vos suficientemente fortes pata tal".

.

PREFEITURA'
.
i>da primeira vez

--

o' senador Evelásío
Vieira definiu publicamente o nome que a

oposição pretende lançar para disputar a

Prefeitura de Blumenaú nas eleições do ano

que vem. Segundo o parlamentar, "o candi
dato natural e que tem condições de
conseguir uma vitória consagradora para o

partido é o sr. Alfredo Iten, atual vice-pre-
feito"> �

Esclareceu 'que "do ponto de vista,

r particular, não penso ser necessário o MD,B
lançar uma sublegenda, mesmo que a

�

Arena o faça", mas' ressalvou que "a
convenção do partido é que, em última
análise, decidirá quem.serãoios candidates
a �tefeito, vice-prefeito e vere�dor'.

') ·Telesc --inaugura 23
.

"

,

mil telefones anuncialldo os
,

'
.

:planos pára ,0-- tuturo
..

,

Quandt inaug!lra as centrais da Ilha e do Continente.
, r

A Telesc inaugura ama

nhã' 23.600 novos terminais
, tel<�fônicos e111 nove cidades.
do Estado, d\ys quais 23 mil
serão interligados com o sis
tema DDD - discagem direta
à dist�ncia - e os 600 re'stan
tes com sistema de micro
ondas DHF - sistema de
ultra alta fr�quência. A i7
nauguração contará ,cóm a

\

presença
. do . Ministro das

Comunicações, 'Euclides
Quandt de Oliveir;l; presi
dente da Telebrás, José An
tônio de Alencastroce Silva;
secretário - geral do Ministé
rio, Rômulo Vitor Furtado;
presidente" da . EmbraieI,
Aroldo Correia de Mattos e

ó presidente da Telt�sp (SP),
Antônio Salles Leite. I

)

. \

Segundo informações do'
assessor da presidência da
Telesc, Armando Taulois,,o
sistem�.a ser inaugurado pe
'lo Ministro das Comunica
'ções compreende as seguIn
tes centrais telefônicas: eo
rianópolis - Centro, com se

te 'mil! terminais; Florianó
polis - Rtr:eito, c9ID três mil
terminais; Brusque - dois mil
terminais-; Itajaí ,- Navegan
tes, com quatro mil termi
nais; Blumenau com seis mil

--

terminais e Jaraguá ,do Sul,

com ,mil terminais. Todas
essas, centrais sedio ligadas
sob o sisterna_ de. discagem
direta à distâÍlcia. ,

,

Serão ligadas também as

centrais telefônicas de Tiju
cas com 100 terminais; Cá
nasvieiras ,com 250 termi
nais e Biguaçu tom 250
terminais. Rsas. centrais'

-- funcionarão no', sistema'
DDO; incluindo, um sistema
de tránsmissão em micro-
ondas, UHF � 'sistema de-
ultra altá frequência.
I

- Pode-se dizer - expli
cou Armando Taulois - quê

. essa' é a 'primeira fase do
sistema global do Rtado
que estaá sendo inaugurada.
Também é o primeiro pro
grama integrado d.a Telebrás
depois que essa empresa foi
criada.

Dentro
-

de aproximada
mente três meses deverá ser
iniciada' a fase' de ativações
no Estado, quando serão in
cluídas as centrais telefôni
cas de Tubarão - com quatro
mil terminais, Criciúma com
,quatro mil terminais, Lages -,

com quatro mil terminais e

Curitibanos, também com
quatro mil terIÍlinais, .todas
sob 9. sistema DDD. A seguir
a Telesc tem planos de ati
var as centraisl telefônicas de

I

Chapecó � doIs mil terminais'
e (de ,Joaçába com dois. mil
terminais.

,

- Para o próximo ano a

Telesc' tem planos de insta
lar novas centrais,telefônicas
em outras cidades do inte
rior do Estado de' Santa
Catarina,' nos municípios de
Rio do Sul, Caçador, CAnoi
nhas e Mafra.

, TELEFONES· EM AU-
'TOMÓYEIS ;

No momento a
. Telesc

. não vê possibiÍidade de ins
talação d� telefones em au

tomóveis" pois o custo da,
aparelhagem

.

,p�ra ins�ala
Ç'ões deSSe tipo é muito caro

e difícil de-comercializar.
- Telefones em, automó

veis' é, sistema que ,no Brasil
'somente está sendo 'usado
em Brasília em carro's. dá
Governo e ainda numa fase
experimental. Não acredito

, qrte houvesse possibilidade,
pelo meNOS nQ momento, de
implantar' esse sistema em

Florianópolis\ ,tendo em vis
,ta o ,alto custo da aparelha
gem, o que dificultaria mui
to a s.ua comercialização.
Entretanto, existe a possibi
lidade de futuramente esse

sistema vir a ser 'usado na

Capital
J

,;
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Acusado de ser o responsável' pelo .erro de

cálculo estrutural de uma hidrâulica que ruiu
.

em março de 71, o' reitor da Unjitersidade
Federal do Rio' Grande do Sul, Ivo Wolf,- foi
condenado ontem a 20· meses dé detenção,
pena esta recorrfvel � instância superior.

A hidrâullca de' Menino Deus, quando
ruiu, projetou 20 mil toneladas de {lgua sobre
as ruas do bai rro de mesmo nome, .causando a

.

mortede um menino e feri�éntos em outras

CARTAS

TRÂNSITO
Sr. Diretor: o que ocorreu

hoje com o trânsito (dia 2/07)
de Florianópolis, próximo à
ponte Hercflio Luz, é algo inex

plicável. O engarrafamento foi

geral, inclusive na saída da pon
te nova (no continente). E isto
vem demonstrar que a Capital
não está preparada para receber"
o progresso, e muito menos o .

Detran que até hoje não conse

guiu fazer com que os motoris

tas passem a utilizar a nova

ponte ( se fosse em S. Paulo
todos estariam utilizando,. por
bem ou por mal).

Se o Governo, não t6mar
providências, construindo'outras
vias de escoamento do trânsito,
brevemente ocorrerá um colapso
geral. Basta dizer .que qualquer
abalroamento é motivo para um

engarrafamento. Lara Lúcia Mai

ckoy, Florianópolis.
AGRADECIMENTO
Sr. Diretor: em nome do

Ministério do Trabalho e. do
Programa Intensivo de Prepara-

. ção de Mão-de-Obra, vimos apre
sentar a V.Sa. nossos agradeci
mentos pela cobertura publicitá
ria dada por esse jornal, por
ocasião da �isita do Exmo. Sr.
Ministro do Trabalho Arnaldo
da Costa Prieto a Joinvílle, Jara
guá do Sul e Florianópolis, nos
dias '24 e 25 de junho. Sem
outro particular, subscrevemo
-nos atenciosamente. Prof. Do
nald N. Uhlig, Coordenador da

.
Comissão fstadual do iPipmo!-
SC, Joinville.

'

(NDIO
Sr. Diretor: o problema do

corte de madeiras em Ibirama:
não chegou a me preocupar tan-.
to quanto ao da construção da

barragem que poderá inundar

grande parte das áreas da' reserva

indígena, conforme noticiou es

se jornal. Mas; estranho a ausên
cia de novas informações a esse

respeito. Cbstaria de saber se a

barragem' já está sendo construí
da ou não. Carlos Amélio Ribei

ro, Florianópolis.
N. R. _ O projeto de constru

ção da barragem de Ibirama
ainda se encontra em estudos,
por um órgão especi�lizado de

Curitiba.
-
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Decisão ,esperada,
A cassação do mandato do

senador pernambucano Wilson
. Campos marcou o encerramento,
via revolucionária, 'de um melan
cólico capítulo da história do
Senado brasileiro. Seu desfecho,
da forma como se deu, com à

utilização do Ato Institucional
no. 5, pàssou a ser esperado após
a surpreendente decisão de do

mingo, pela qual o parlamentar
envolvido no chamado Caso 1\/1'0-
reno recebeu a absolvição de seus

pares.

tação pela demora da tramitação
do .processo, que foi se arrastan

do ao longo dos meses, eViden-,
ciando cada vez mais a culpa de

Campos, e recebeu com grande
surpresa o. resultado da votação
dos senadores.

Os 29 votos que ilusoriamente

garantiram a permanência de Wil
son Campos no Senado da Repú
blica acabaram sendo interpreta..
dos como urna decisão que envol
veu toda á classe pol ítica do País.

Esta, representada no episódio
pela quase três dezenas de parla.
rnentares, deu mostras não ter

exercitado
\

co.mo se esperava a

sua imaginação criadora, invoca
da- pelo Presidente 6:'nesto Geisel
no momento em que solicitou a

colaboração 'dos pol íticos à sua

meta de conduzir o Brasil ao

'esperado caminho da democra
.cia,

O episódio, a par de se consti
tuir numa demonstração de pou
ca sensibilidade pol ítica daqueles
que se 'decidiram pela não. cassa-
-ção do mandato do senador por
Pernambuco, poderia ameaçar to-

do 'um processo em curso com

vistas à normal ização democráti
ca do País .. Por diversas vezes o

Paláció do Planalto deu evidentes
sinais. de seu desejo de ver puni
do aquele que desonrou a insti

tuição parlamentar e desmereceu
a confiança que O· povo do seu

Estado nele depositou. O que se

espera agora - é nisto, todos
depositam suas esperanças - é

que a sensibilidade pol ítiea do
Chefe do Governo continue sen

do empregada em favor do per
feito encaminhamento do lento,

.

seguro e gradual processo de dis
tensão que Sua Excelência vem

comandando desde o momento
em que assumiu a alta responsa
bilidade de comandar os destinos
da Nação. \

Todo ato. gera uma conse

quência. E neste que se 'acaba de

assistir, aguarda-se que essa con

sequência não venha a prejudicar
o processo de distensão, do qual
a classe pol ítica deve ser justa
mente a mais interessada no seu

perfeito encaminhamento.

Toda a opinião pública nacio
nal acompanhou atentamente o

desenrolar dos fatos, a partir do
momento em, que o industrial
Carlos Alberto Menezes - tam

bém atingido pela espada do AI-5
- denunciou o envolvimento de
Wilson Campos em transações
ilegais do Bãnco .do Estado de
Pernambuco. Esse acompanha

. mento se deu através dos noticiá-
rios da imprensa que com plena
liberdade, cobriu isentamente os

acontecfmentos. Essa mesma opi
nião pública deu sinais de inquie-

\

Hospitais

Os problemas I

da pesca� ,
. \

\
I

A recente "'visita. de três o seu desenvolvimento, em então registradas possuíam
altas autoridades navais ao busca dei satisfat6ria solução túl).eis de congelamento .rá
Governador Antônio Carlos geral. pido e dezessete empresas
Konder Reis - o Almirante A pesca, como se sabe, dispunham de fábrica de ge
de Esquadra Álvaro de Ré- constitui um dos mais im- 10. O número de emprega
zende, Rocha, o Vice-A1rtii- portantes sefores da econo- dos dessas empresas era já
rante NiltonsHraga de Farlas mia catarinense. e 'iradicio- de 2.312, ligados diretamen
e. O Vice-AlÍnirante-José Cal� nahnente ligado ao interesse te � produção concentrada,
vente Aral).da, respectiva- das, populações litorâneas, em ltajaí, Governador Celso
mente Diretor Geral de Na- envolve o bem estar de nu� Ramos, Imaruí, Penha, ;La
vegação de Marinha, Diretor" merosas famílias, cuja ma- guna, Florianópolis e Garo
de Portos e Costas da Mari- nutenção norinal consiste de paba. Isso até 1968.
nha e Comandante do 50. recursos oriundos das ativi-

'

Certo, não pararia'aí a

Distrito Naval - além da d.ades pesqueiras. expansão das atividades pes-
significação de fidalga corte- Estatísticas relacionadas queiFas no Estado, que, por
sia, permitiu ao Chefe do com o' desenvolvimento' da tanto, oferecem perspectivas
Executivo do Estado tratàr -pesca em Santa Catarina de magníficas a um setor de

de problemas cuja solução mQnstram por índices insus- economia ;!gora voltl!lldo a

pende do critério da admi- peitos, o crescimento auspi- merecer do Governo do Es

nistração naval, como a
. cioso., não somente da quan- tado uma atenç� extraord-i-I .

questão da pesca, oraobjeto
. tidade do pescado, mas tam-' nária.

qe' preocupações do Gover- bém da capacidade de sua Os entendimentos hayi
no c!ltarinense. industrialização nos centros d os entre' o' Governador
A assistência aos pesca- de comércio e trabalho pes- Konder Reis e aquelas altas

dores do litoral dd Santa queiros. autoridades da ,Marinha em

Catarina, inclusive o da re- Já em 1968 a quantidade torno d a regularização do

gularização das suas ativida- do' pescado se 'elevava a profissionalismo pesqueiro
des profissionais, tem 'sido 27.859 toneladas, de que se nas costas catarinenses terão
motivo de diligências do Go- manipularam industriahnen-', removido obstácl.I1os ainda
vemador Konder Reis, vi- te 25.271 toneladas. Eta en- opostos'� expansão da pes
s�do ao' indispensável am- tão de 3.134 toneladas, a ca, que é, sem nenhua d,úvi
paro legal, para os homens capacidade das câmaras de da; um dos mais influentes
da pesca. Na verdade, esse estocagem existentes. fatores de elevação dos ní

problema tem acentuada re- São dado's colhidos na \reis da grandeza econômica
percussão econômica e so- SUDEPE sobre os estabele- de Santa Catarina.
cial e não é de estranhar .a cimentos de industrialização
permanente atenção com e conserva do pescado. Vin-

.que .0 Governo acompinha te empresas de pesca, até

É . claro que o objetivo
governamental imediato é

presentemente assegurar ao

pescador a assistência de

q ue necessita para a livre
. expressão de sua capacidade
pro fissional, não apenas
contando com a energia e a

inteligência próprias, mas

também oom a utilização
das mo dernas aquisições téc
nicas.

Em tudo, porém, se com
preende uina cabal assistên
Cia ao setor de produção
que promete, fundadamen

te, continuar a crescer e

pesar no cômputo do� valo
res decisivoS' de nossa atual
o fe nsiva s6cio-econômica. .

Dando aos problemas da

peSCa aS suas maiores aten

ções e yalendo-se para isso
do incontestável prestígio
que desfruta nas altas esfe-

. ras político-administrativas
do País, está o atual Chefe
do Executivo Estadual reali
zando obra que também JJ:le
assinalàrá a passagem pelo
Governo do Estado com

profundas e incisivas mar

cas,
.

reconhecidas gratameri
te pelos seus coestaduanos.

.
'

Gustavo Neves

Irüormacão geral'
.ti saga dos políticos
Não será o simples esforço da retôrica que

fará apagar do episôdio da cassação do sena- '

dor Wilson Campos o aspecto tristemente
'

· desmoralizante de que se' revestiu para o

Senado _ contra quem pesam acusações
pôblicas como a de conivência com um

procedimento condenável, e que acabou puni
do pelo extremo rigor revolucionário. Jã.nõo �
o caso de procurar salvar a instituição pelo
jogo de palavras que tanto mais inútil parece
quanto mais amplo se toma o entendimento
nacional de que tudo não passou, afinal, de
uma prova do despreparo dos homens que a

integram.
.

* *.*

A estas alturas, não sobram düvidas de que
o Senado foi alvo de uma reprovação pelo que
deixou de fazer; enquanto os meios de ação
estiveram ao seu alcance. A partir dessa

·

constataçõo inevitável, surgem as colocações
mais ou menos reprovativas, cujas repercus
sões não serão absorvidas senão dentro de um

'1
processo evolutivo lento.

* * *

, A imagem altamente �egativa que o Seno
·

do conseguiu' projetar ante a opinião pública'
. da Naçõo está na razão inversa do presttgio
adquirido pela instância revolucionãria; arbi
trada pelo presidente Geisel. O: que resulta
num fenômeno absolutamente novo, que tam-

bêm não há de ser favorável a classe politica: a
valorização do AI-S e inclusive sua populariza
ção, como instrumento que não. conhece a

tolerância para com a corrupção.'
'

�pitácio Bittellcourt
O deputado Epitãcio Bittencourt reassume

a presldêncla da Assemblêla dia 16, depois de
vacances em Soo Paulo.

Hã quem diga que seu afastamento teve
"

apenas a preocupação de atender a manobras.

protelatôrlas, no processo que tram ita contra
· ele e seu companheiro Martinho Ghizzo no'
TRE'.

* * *

• Mas hã tambêrn quem prenuncie alguma
surpresa.

.

Lourival Batista
O senador sergipano Lourival Batista está

em Florian6polis, onde veio especialmente
para evistar-se cóm q governador Kó'nder Reis,
de quem se considera um qrande amigo.'
Ontem, durante mais 'me uma hora, conversou
reservadamente com'o chefe -do Executivo

catarlnense, oportunidade em que ambos re-

, lembraram os tempos de convivência na capi-
'tal federal. f

* * *.

Ao ser identificado numa casa comercial, o
parlamentar foi rodeado por balconistas e

fregueses e intimado a falar sobre o Caso
Moreno. Habilmente, Batista declarou que era
um assunto superado, passando a pergu ntar

sobre as atividades do gover.nante cetarlnense;
Depois começou a relatar alguns momen

tos de atuação de 'seu ex-companheiro, de
Senado, Ao final quase transformou seu dlâlo

!;lo em com rcio,
* * *

M as achou que era ho ra de se _despedi r e
pediu passarem, retirando-se cordialmente.
O garllizé

Ô senador Dinarte Mariz estâ satisfeito.

Enquanto a legislação excepcional estiver ace
sa e em atividade, o velho garnizê do Rio
Grande do Norte poderA ser visto esfregando
-se ãs mãos de satisfação. Apesar de jA ter

recebido alguns "pl-lxões de orelha", quando
foi publicamente de�autorizado a interpretar a .

inspirar os atós'do governo Geisel - pretensão
que' ele embalou, ao escrever l,lma carta ao

presidente pedindo que utilizasse os Atos
Institucionais _ o senador parece alegrar-se

· sempre que suas agourentas previsões se con

firmam.
* * *

AI-S A parte - dest,a ·vez ele corrigiu um

claro desvio pol rtico na 6tica do Senado, a

punião do Sr. Wiison Campos e de seus

partners não deve ser fermentada ao sIDor,de
uma vit6ria de pertinazes inimigos do proces
so de distensão pol hica, entre os' quais se

alinha o senador Dirjarte Mariz.
,

'* * *

·Até
.

porque o garnizé que hã nele ê

pequeno, qe idéias'e de crista.

-O jabuti -

7
'

Ja o.senOClor Virgnio T.ávora não'milita
entre os polrticos de im<ginação tão pouco
'criédora. Pelo contrArio. Suas advertências, se
fossem àuvidas, a seu tempo, teriam evitado

-

J
algumas das crises institucionais em que o Pars
imergiu. Não hã momento mais oportuno 'do
que este, p.ara desencavar um'a de suas fr.ases
mais célebr.es.

j
* * *

"O jabuti estA n;Arv('re�'.
[Dissolução .

De um .comentlirio da Agência Estado,
sobre" as consequências da cassação do ex-se- \
nador Wilson Camp.os: "há'quem veja, parale
lo a' obstrução da dist!l�são; fenômeno tão

importante e até mais grave: a inevitabilidade

da dissolução da Arena, antes mesmo do que
se previa. Sofrerã o MDB, por certo, que
também 'não irA sobreviver a debacle, <tê por
se constituir na anthese da Arena".
l"formaçÕes·

O secre'tãrio da Fazenda, Ivan Bonato, estA
endereçando expediente aos maiores contri
buintes selecionados pela pr6pria secretaria,
solicitando, face ao convênio com o Sistema
Nacional I ntegrãdo de Informações Econôm i

co-Fiscais, que prevê a obtenção de informa
ções quanto ao balanço interestadual dll ope
rações com mercado rias, a apri!sentação, atê a

data de 30 de julho', da Guia de Informação�
Apuração do ICM, relativa ao exercfcio finan
ceiro de 1974.

* * ..

o objetivo ê obter dados que irão permitir
os estudos necessãrios � mensuração do inter

câmbio entre os E'itados "resultando' em

benetrcio' da econom ia estadual, a, paL da

possibilidéde de"em futuro pr6x'imo, diminuir
a carga tributâria acess6ria", segundo' informa
ções da prÔ!>ria secretaria.

,

Mallchete
Do jornal gaôcho Folha da Manhã, de

onte�: "Pegaram o senador".

* * *

São apenas dois exemplos que mostr,am a

insensibilidade dos responsAveis p'or nosso

passédo. São poucos os que vêem no passad6
à 'mem6ria da Nação, do Estado, ou de uma

cid<jde•. AliAs, falando em cidade, não custa

registrar mais uma vez: a mespersonalização de
Floi"ian6polis continua a todo vapor, enquan-
to o Plano Diretor não vem.

.

Retrocesso H
.

Ii. p'rop6sito, um usineiro da Pararba ado
tÇlu uma vingança muito particular, contra o

noticiârios da imprensa, de que 'estaria para
demolir alguma!; igrejas histôricas prôx'ih:las �
sua- usina: reuniu um�grupo de empregadOS, e
cóm a ajuda de um trator,derrubou mesmo

todas as rei rquias h istliricas antes 's6 ameaça-
das.

.

'

. Iljrejas ceritenArias (São Cosme e Damião,
Santana, e Capela Santo André), alêm da casa

onde se hospedou Dom Pedro II quando
v·isitou provrncia em 1864, 'foram derrubadas

pelo irado·e simol6rio usineiro.
;Embaixador do Zaire

EstA confirméda para o dia 26 do corrente,
sãbado, a )/isita que o embaixador,do, Zaire,
Mr. Asai Balumba Idzumbir," farA a Joinville..
Da programação. consta que � noite Mr.
.Balumba presidirA a ccimisi!ão julgadora do
concurso de Miss Simpatia, promovidospelo
Kênia Clube, para esColher a mais simpAtica
mulata catarinense.

nove pessoas.
iNova dioces�

O'Peoa Paulo VI criou uma. nova Diocese
\ em Santa Catarina, em Joaçaba, desmembrada
das dioceses de Lages, Chapec6, e .Caçedor,
.Seu prlrneiro bispo, também nomeado por
Paulo VI, ê Frei Henrique Mueller OFM,
natural de Piritiba, SC, guardião e vigArio de
Porto União desde o ano passêdo, e também
presidente da Comissão do Clero na Diocese
-de Cacador,

.

.

'.

Correçiio mOlletárÜl
A sugestão proposta pelo Supremo Tribu

nal Federal ao presidente Geisel, no sentido
de aplicar a correção rnonetârla em todas as

condenações judiciaiS expressas em valores
econômicos (V. p{lg.S),-"como uma das medi
das necessárias para conter o alto Indlce de
litigiosidade do brasileiro", se aplicada, virâ
solucionar um dos maiores rnalores-que aflige

<, nossa Justiça: o enorme número de ações
ajuizadas em càusas de. valor rn ínírno, que

poderlan ser. facilmente resolvidas sem .a

interferência do Juiz.
* * *

.

·A celeridade da Justiça brasileira ê afetada

por vários motivos, mas o principal deles,
lembrado por qualquer Juiz do Pals, é o

.volurne de trabalho a que .são submetidos.
Ho�vesse à correção rnonetârla hâ mais tem

po, e muitos devedores não esperariam pelo
ajuizamento-da Ação de Execuç?'1. Provocao
do, como consequência, uma dil'1inuição do

yolume de trabalh� d';!s Jufzes, '
. .

:CellSura prevIU' '
.

O jornal Movimento, cujo primeiro nõme
ro deverá estar nas bancas segunda-feira,' já
estâsob oreqime de censura prévia. Taml5em
o semanârlo Crttica e o bimensal Ex entraram

no mesmo. regime, a partir desta semana.

Triste lembrallf,!a' .

o acidente ocorrido ontem na avenida Ivo

Silv-eira, proximidades da' subestação
I

da

Celesc, ·(V.p{lg.11), provocou um dos piores,
engarrafamentos que a cidade tem no tlcia,
desde o dia 8' de março' passado, data da

inaugu ração da nova ponte;'-Os dibs anteriores

a 8 de março foram lnespersdos e tristemente'
lembrados. As consequências do acidente fize-

i 'rarn,.se sentir inclusive no centro da' cidade;
,.

com ·os semáforos desligados por falta de

enerqi a. .

O congestionamento serviu, pelo menos,

para lembrar mais urT)a vez a precariedade do

acesso � F(Jlvio Aducci, aquele ,que passa por

baixo da Ponte Hercflio Luz.

Retrocesso
-,

O patrimônio hístôrico e art lstico nacional

está infelizmente, sob os cuidados de uma

mi��ria, a. lutar' d,esesperadamente contra a

falta de visão de administradores, ou proprie
rârlos de bens de valor plÍra o I1>HAN. Eflns
de 1972 o prefeito do Recife, Augusto Luce

na, fez triste figura na' imprensa brasilelra, ao.
demolir a Igreja dos Martrrios, que estava

"atrapalhando a construção da avenidãDantas .

Barreto". Um prefeito de Ouro Preto, Minas
Gerais" havia começédo a trocar todo o

calçamento antigo da cidade, ano passédo,
substituindo-o por paraleleprpedos, mai:; mo-

·.,dernos.
./

Represália
Os chamédos parses da OPEP atê pouco

tempo atrãs não tinham consciência do tre

mendo poder de decisão que possuram, eha
.médo petr6leo. Quando descobriram, foi o

que.todo mundo viu e estâ sentindo. Sô'que
ainda não pararam, os donos do petr6leo.
Querem mostrar até onde vai sua força: um
novo aumento no preço do barril do petrôleo
jA estã prometido para outubro.

* * *

Esse novo aumento, para os ,ecretArio do'

Tesouro norte-americano, William Simon, é

"injustificado, e pode inclusive provocar al

gum tipo de représâlia dos Estados Unidos".
Acontece que os parses membros da OPEP j�
nãos se assustam m'ais COIJ1 as ameaças dos

EUA, por siDerem justamente que os Estados
U'nidos são o -pars que mais depende do

petr61eo ãrabe. Por enquanto, a pior represãlia
que os norte-americanos poderão adotar' con
tra a OPEP é deixar de comprar petrlileo.

* * *

Uma represália que os s6cios' do clube
petrolrfero não acreditam seja posta em prAtj.;,
ca.
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�,

"Brasília - A aplicação da
correção monetária em, 'to
das as condenações judi
cia is ex pressas em valores
econômicos foi proposta pe
lo Supremo Tribunal Fede
-ral ao Presidente Geisel, co
mo uma dàs medidas neces
sárias para conter o alto
índice de lírígiosídade do
brasileiro.

,

Essa proposta integra o

elenco de sugestões dadas
para a reforma da Justiça
Estadual. Consta de um rela
tório de 94 laudas, entregue,

pelo presidente dó STF; Mi
nistro Djaci Falcão, aO gene
ral Ceísel, como parte do
relatório geral sobre)a refor
ma do Poder Judiciário.

CAUSAS
Depois de dizer que

"uma das falhas imputadas 'à
Justiça é o do retardamento
dos processos e a ineficácia
na execução dos julgados" ,
o relatório, examinou" as

razões de altos índices de
litigiosidade e de, criminali
(lade" que constituem molés
tias sociais acarretad,ores de
s,obrecarga aos' trabIhos da
Justiça e cujas causas devem
ser pesquisadas e combati
das''. Acrescento1.J.:

- A Pletora de Processos
Óíveís, entre mais razões

que a explicação, encontra,

,
estímulo no desgates do po
der, aquisitiv<f da moeda.

Transcrev,eu a seguir esta ob
servação do advogado Theo
tônio Negrão, de São Paulo:

- Convém não esquecei:
que o principal problerna a

determinar o 'acúmulo de,
demandas resulta da, con�
tante desvalorização da

<t -

-

�

; ,

,-, � ,...--
--

,

Caso Moreno

Erro histórico
segundo Vasconcelos Recife - Ao depor à aproveitado a ocasião, an

tarde, durante cercá de , teontem,
'

c,omo pretexto
R'f AI' urna hora, nó forum da para sacrificar alguns opo-ec, e - o anaisar ontem nesta capital o desfecho cidade de Moreno _ onde sícionístas que vêm ado-do caso Moreno, o deputado Jarbas Vasconc�os disse corre o' processo judicial tando urna linha agressiva
que tudo partiu de um erro histórico do Senado e da por ameaça de morte que contra o AI-5 e outros
classe política, e como consequência o AI-5 terminou se

,

lhe foi interposto pelo pre- instrumentos revolucioná-
popularizando, .muito embora acredite que o Presidente feito Osias Mendonça -, rios,
da, República afaça uso do instrumento de exceção Carlos Alberto 'Menezes, Ao contrário da notícia
exclusivamente para combater, a corrupção e não para voz'pausada, e sem émo de absolvição do Senado,

-

fins políticos, corno desejam "certas áreas"., ções, tranquilo, confirmou recebida com reservas, a

tê-lo ameaçado realmente, aplicação do' AI-5 pos
-:- Um dos aspectos subjetivos do julgamento do rnas que" o fez "mim mo- personagens do caso More

ex-senador Wilson Campos foi gerado pela existência do mento de raiva, impensa- , no, a princípio pouco co
AI,5 que aparecia como instrumento de pressão durante damente", havendo logo, mentada pela-classe polítí
o episódio,' Alguns políticos, como o senador Dínarte após o diálogo áspero en- ca local, parece ter produ-
'M

" ' tre ambos pelo telefone, zido muitas manifestações'ariz, aprov(eitaram a ocasião para conduzir os fatos de d"reconsiderado o pensa- e adesão mas os parla-modo a favorecer e até forçar a intervenção do Poder
, mento e as palavras ditas"; mentares que comparece-

Executivo. A Câmara Alta talvez não tenha se'apercebi-' Tendo ao lado seu ad- ram ontem à .Assembléía
do e no final, falhou redondamente, contribuindo para , vogado Osvaldo Lima Fi-

' Legislativa preferiam man

popularizar o Al-5 em plena campanha de abertura lho; o ex-industrial disse ter com o' jornalista uma
,

política - ponderou o secretário do'MDB regional. que sua atitude em relação "conversa de amigos" sem
,No seu entender as provas de violação do decoro \

ao prefeito de Moreno foi declarações oficiais.
parlamentar contra o ex-senador pernambucano eram motivada por estar o, edil, Todos os políticos ouvi

substanciais e já haviam sido inclusive endossadas pela na época, espalhando injú- dos ontem nesta capital
opínião pública, com o, respaldo das insinuações, de rias e inverdades sobre ele mostraram-se impressiona
corrupção ativa epassiva envolvendo todos os integran- na cidade, criando um cli- dos com as demonstrações ,

tes do caso Moreno. O deputado Jarbas, Vasconcelos ma de animosidade irisus- de apoio popular ao Presi-
tentável entre ambos. "Eu dente Geisel, que teria fei-

explicou que o Senado, " a partir do veredito da Comissão I
djamais seria capaz- de co- to uso e uma prerrogativa

dos Nove, passou a cometer grandes equívocos, e até, meter um homocídio", de: revolucionária para ,sanear'-

subestimar a opinião pública de todo o país.
'

clarou ao llÍz da Comarca um mal irreparável,' contri-
• Minha opinião' =, enfatizou _ deve ser avaliada, local, Sr., Dilnae Silveira buindo ainda para elevar a

'

Borba, a quem disse ser o imagem do' partido oficial.
porque, quando era líder da oposição na Assembléia Sr: "Osias Mendonça um

' SEM TRANSTORNO
Legislativa, fui o primeiro a denunciar desmandos e prefeito corrupto. O' Sr. Por outro lado, funcío-
operações bancárias ilegais, envolvendo o então diretor Carlos Alberto Menezes nários da presidência do'
do- Bandepe, Romero do Rêgo Barros e o 'Clube, que afirmou não saber que a, , Sesc disseram ontem qpe a

presidia, o Náutico Capíbabíbe. Naquela oportunidade, conversa cõm o prefeito aplicação do AI'--5 cassan-

continuou, tive o desprazer de' receber de' volta um estavasendo gravada. do os direitos'políticos de

cheque nominal a um jornal local, que recusou publicar' eaul LI"S',RIO
Romero do Rêgo Barros

,

não' causará -nenhuumminha denúncia como matéria paga, talvez pressionado
, Alta fonte dá Arena transtorne no sistema fun-

por alguém. ,

,

pernambucana disse ontem cíonal. da entidade, pois
o- deputado lubas Vasconcelos acrescentou que o que dentro dó aspecto ne- .desde que assumiu uma

caso .Moreno, responsável pela tpopulanzaçãc de um gativo de aplicação de me- diretoria no Bandepe o in

instrumento de exceção, fora na realidade "retrato do didas discricionárias .é foi-
r
diciado no caso Moreno

, çoso reconhecer que o Pre- havia se afastado da presi-
governo de Eraldo Gueiros, a quem tanto adverti mas de sidente Ernesto Geisel dêencía e jamais reassumi-
'nada valeu porque pafa ele a oposição jamais existiu. mais um vez demonstrou rá a função, apesar de
"Ele e outros assessores deviam ter tido os nomes 'se!! equilíbrio e 'sua deter- comparecer quase diaria
incluídos no ato presidencial como responsáveis que 'são minação de evitar o opor- mente à sede, onde manti-

, i)ór'toªas estas mazelas": "

.

,
,

tunismo, pois poderia ter nha um gabinete.

Envolvidos ago,ra
,

,

- '., .

estao na lustlça

SIM ,su$Jere C;Qr�eção mon-etária
em todas as eondeneeões ,iudiciais

moeda. É: no fundo, uma Outro motivo da prolife-
situação artificial: o devedor' ração dei demandas está, na

,

,

resiste e força o credor a ir a redução dos padrões de "étí
juízo, porque a demora da ca profissional", disse de-

, Justiça compensa.' pois o relatório. E acrescen-

"Não será com a imposi- ta:

ção e pesados honorários .: O recurso ao Judiciário
advocatícios que se remedia- não é, encarado pelos profis
rá o problema, senão com a sionais menos aptos como

aplicação- da correção mone- solução derradeira dos con

tária, exigível a partir do flitos de interesses, depois
momento' em que o devedor de estudo dos justos Iimites-
estiver em mora", das pretensêos,

\,
Somente assim será pos- A'tt notórias e

sível restabelecer o prestígio gritantes deficiêncías dosis
da Justiça. Enquanto todos terna penal e' penitenciário,
souberem que não consegui- a, falta de meios assistenciais
rão em juízo a' reparação

" relativos a menores abando
integral do seu direito, por- nados ou desajustados cons

que receberão em moeda tituem obstáculos insupera
corroída-pela Inflação, esta- aos para a boa execução das
.rernos - juízes, advogados e funções judiciárias.
promotores - a clamar no

deserto: ninguém acreditará
.na Justiça.

"

Brasília - Pouco antes de deixar esta capital, ontem, o
presidente do Congresso, Magalhães Pinto evitando novos

- comentários sobre o "Caso Moreno", concordou em falar
sobre o atual quadro partidário, admitindo que depoisdas
eleições municipais possa haver uma restruturação no nosso

, -bipartidarismo,
Na sua opinião, a evolução polftico-institucional do País

dificilmente poderá ser feita num quadro bipartidário como

o atual,' 'ach!lIldo possível que o governo
,

concorde em

alterar a legislação eleitoral, facilitando a construção de nova;

agremiações políticas, após o pleito de 1976.
Para Magaihães Pinto, ainda é cedo. para se condenar o

atual bipartidarismo, mas acha impossível,' agora ou depois,
o restabelecimento do pluripartidarismo, com 12 ou 13
agremiações.

Três ou quatro partidos, não mais, seriam suficientes
para nós. Observou o presidente do Senado que o fato de o

governo não cogitar, agora, de extinguir a Arena e o MDB,
ou permitir a criação de novos partidos, não quer dizer que
tais medidas não possam acontecer mais 'tarde. ,

'-:- Não tem sentido é extinguir os partidos nas vésperas
das eleições municipais - frisou. ,\

'

Ontem, num encontro informal, o vice-líder do governo
no Senado, Eurico Rezende, confirmou ao líder oposici�
nista Franco Montoro que não há qualquer dúvida de 4ue
será restabelecido o instituto' da sublegenda para as eleições
do Senado, em 1978.

O líder do MDB no Senado deixou claro que o seu

partido, embora condene o instituto, não deixará de usá-la,
se a lei for alterada, "a 'exemplo do que furá a oposição nas

'eleições diretas para governador" .

' ,\

MÓDIFICAÇÕES I,' ,

, Por outro lado, o presidente Geisel sancionou projeto de
lei, aprovado pelo Congresso, introduzindo modificações no
artigo 28 da lei orgânica dos 'partidos políticos. A nova

redação do artigo, fixa que as convenções munícipaís,
regionais e nacionais para a eleição de diretórios dos
partidos políticos serão realizados no segundo domingo de
julho, no quarto domingo de agosto e no terceiro domingo-

de setembro.'
" ,

-

, I

MISSA DE 7� DIA

C,ONVITE,
, A família de MATI'LDE Ç>AURA JORGE,

no momento em que agradece as manifesta
ções de pesar pelo seu falecimento, convida
parentes e-amigos para a Missa de 70. dia que
será celebrada sexta-feira, dia 4, às 19,00 ho
ras' na Capela do 'Asilo dos Velhinhos; Mater
nidade Carmela IlJtra, na Av: Mauro Ramos.

"

'�--�---==---�--------------------------�

,
\

,

'NOTA ,AO PUBLICO
GTB

HGUIAS TELEFÔNICOS DO BRASil"
Empresa autorizada, pela "Telesc" para editar o

/
Guia Telefônico Oficial do Estado, de Santa Catari
na, informa' que acaba de concluir os servíços neces

sários' para a elaboração do' seu Guia Telefônico

edição 1975/76. \

I) Outros'sim, informamos que os mesmos serão dis

tribufdos pela Télesc, em fins do mês de agosto de
1975.

Florianópo1is, 01/07/75
'

A GERÊNC,IA.

,.-

CORUJÃO"- LAGOA
RESTAURANTE

,I
(A melhor comida da Lagoa)
Música ao'vivo com o

HQUARTETO GODOY'"

Flavinho e ,seu orgão"
e'letrà,. ico

(

Lagoa da Conceição ,
Défronte áo Po�to.

(

A lei anterior previa convenções 'para o terceiro domingo
de

�

janéíro e quarto domingo de março e abril. A segunda
modificação, no item fi do artigo 55, aumenta para 45

'

'membros a' composição do .diretôrio regional. No .antígo
documento," o item fixava a composição �m a�é 31
membros.

, -11 casas-

1.7!2,2Srn? de á�a construida

!NESTEANO
A�BONlAB

.

JA ENIRIBi)
.............•...........•..............•

VILLAGE \

,
'

E AINDA VAMO�S
,ENTREGAR ATE

31 DE, DEZEMBRO OE 75:
,.Jairné Linhares

9.824,24 rn? de área construida
•

f • L �

Solar do Faial (bloco B) "

,

'4.374,9Brn� 'tIe área éonstruida
B�ia Norte

'

s.oas,OSrn? de área construida

Frà,ncisco Nappi
S.SB,B,16m? de área constrU'ida

\

FUNDO CRESCIN,CO 157
, Administrado�, ,,'

",UNIBMlCOBanco de Investimento do BrasilSA
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Empossada diretoria da
empresa de armazenagem
I

•

f'
i

,/

-�.

O primeiro pres!dente da Cocar, Laércio Gomes, foi' empossado por Netto Campos,

Foi empossada, pelo secretário Sebas

tião Netto Campos, a diretoria da Compa- ,

nhia Catarinense de Comércio e Armazena

mento SIA - COCAR -:, vinculada à
Secretaria da Indústria e Comércio e criada

para operar como um centro coordenador
de abastecimento de gêneros aliment icios e

incentivador 'da, produção. Compõem a

primeira diretoria da COCAR, os srs, Laér-
,

cio Gomes da Silva, diretor-presidente;
Wilson Filomeno, diretor operacional; 01-
demar Phillipi, diretor financeiro,

política estadual de armazenamento, atra

vés da construção exploração e administra

ção de um conjunto de entrepostos, silos,
.arrnazéns, câmaras frigoríficas e de expur

go, A' companhia irá, auxiliar ainda na

construção de unidades de armazenagem. de

baixo custo' nas' unidades rurais, atuar

como elemento controlador do mercado
I I

consumidor de bens de primeira necessida-

de, Será sua atribuição também integrar a

ação estadual no ramo, com a dos governos'
federal e municipais, através de seus diver

sos organismos especializados, cómo .o ar

mazenamento de produtos agrícolas, indus
trializados e de pescados,

A COCAR, em complementação e

apoio à iniciativa privada.jíeverá executar a
,

\

DICESC COMPANHIA DE DIVUlG'AÇÃO E COMUNICAÇÃO
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

CGC-82.894.635/0001-44

ASSEMBLÉIA· GERAL
" EXTRAORDINÁRIA

J

Ficam convocados os acipl1ista's' da DICESC - Companhia de Divulgação' e

comunicação do EStado de Santa' Catariná, para a/Assembléia Geral Extraordinária,

a realizar-se no dia 14 de julho de 1975, às 10:00 (dez) 'horas, na sede social à Rua

Jerônimo Coelho, no. 14, 30. anliar, em Florianópolis, SC, a fim de deliberarem

sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

1 - �utorização< subscrição e aprovação do 'aumento do capital social, do,atual

I/valor de Cr$ 100.000,00 (cem mil cruzeiros),' totalmente integralizalio, para

Cr$ 2.600.000,00 (dois milhões e seiscentos mi: �ruzeirPs).

I 2 - Reforma e consolidação do Estatuto para:
, /

2.1 - Alter,ar o artigo 50., rei<. (VOa0 valor do capital social, consoante o disposto no

decreto no.: N/SEF-517 de 26 de junho de 1975,
'2.2 - Alterar ou introduzir novos artigos e parágrafos necessários a transformação da

-' .
_,

sociedade em economia mista, na forma prevista no parágrafo 30. do artig,o 10. da

lei estadual no. 5101 de 20 de junho de 1975

Florianópolis, 30 de junho de 1975.

Flávio José de Almeida Coelho

Diretor Presiclente

Luiz Antônio Soares
,

Diretor I

I

Carros
usados datadas as marcas,
recond,i'cior,ados, testados e

g�rantidos por 3.OO-O' km J

só, nós temQs. O re,sto, é papo.

"

Quando ,ocê 101' comprar um carro usado, procure onde

há sempre umiJ vilntélgem a mais' no se,u (;oncession�rio

crlEVROLET, Lá, você vai encont,ral

di"ersiliGdr. de modelos e marcas, carros

cuidi1e]tlsilll1entt' recondicionad_os e rigorosamente
tP.Slé,dcs, É !lar isso que nós não ficamOS no pápo, I

damo; I(J(J() 'jrila garan' ia de dois meses ou 3000 km.

Duixc <' CQnverS,1 de lado.'Procure 6

S"U Glrro em HOE'PCKE VEICULOS,

Passagens aéreas têm
seu custo majorado

, \
, 't

As puss:,!!cns a{rcas dusJiuhux internas pussarâo li seh mais caras,
ín'(liretalllcnte, pois ;1 partir de tcrca-tcira os hilhct�s',le ida c volta

/

para qualquer ponto du país dcix aram de receber o desconto de

cinco-por cento que as empresas de aviac;Jo couccdiam.

Além disso o sistema de crédiário para as linhas internas passaram
a te r um acréscinlO cito U111 por cento aomôs e qualquer compra que

fo r Ic ita, haverá um sinal ele vinte por cento.

Rcsolucâo nesse sentido foi adotada pelo Ministério da Arconâu

tira, mas ,; ,circular mind a nâo chegou �s agências de'turismo, muito
embora essas Illudillcal:ões estejam sendo aplicadas porque houve

uma autorização puç parte das vrnpresas,

Outra inovaçâo, segundo os agenciadores, foi em relação �

devolucão da passagem ildquirid'a. Até junho recebiam sem qualquer
dçsc�nio, mas :r partir de ontcrn a devolução imp(iqu<Í na cobrança
de um desconto de dez por cento.

Para os agenciadores de turismo a medida adotada pelo Ministério
da Aeronáutica ainda não- tez se' sentir quanto a uma possfvcl
,reiração no movimento de .compra de passagens aéreas. l.ntrcrnnto
pura a maioria a medida vem ferir a pulrtica da l.mbratur dt'

vst im u!üç';jQ do i urismo interno, pois em vez d0 se adotar medidas dé
incentivos para d im inu iro custo do turismo, essa resolução implicou
no encarecimento do' turismo interno.

,"
-

Além lIis�o, sustentam, que a d ilcrcnça das passagens entre Rio e

Porto Alegre, e í{io - Buenos Aires, representa um valor mfnimo o

que levará o turista a opiar pelo turismo externo. Uma passagem ida
c volta Rio - Porto Alegre custa hoje Cr$ 1.452,00 enquanto para
Buenos Aires, custa Cr$ 2.300,00. Na, aquisição pelo crediário os-:

valores serão acrescidos a um por cento ao mês neste caso na linha
. t /'

' -, ,

interna ou externa. Para +r do Rio a Manaus apassagem de ida e

,

volta custa Cr$ 3.170,00.

Funcionários do BB
.

,)

ganham novo quadro
- N� encontro que manteve, com o presidente do Banco do Brasil,
Sr. Angelo Calmon Ide Sá, o Ministro do Trabalho, Sr. Arnaldo
Prieto anunciou, oficialmente, a aprovação do novo quadro funcio
nal do .B ranco do Brasil com novas, carreiras técnicas de alto nfvel,
para operar sobretudo no ex terio r. '

O presidente do Banco do Brasil assegurou ao Ministro do
Trabalho que a criação da carreiia de graduado - fu nção técnica
incorporada 'às funções bancárias - permitirâ 'ã administração, do
banco valorizar o mérito de seus 60 mil funcionários.

- Depois de .assinalar que o projeto do Banco do Brasil foi

amplamente estudado 'Pelo técnico do MT e do Conselho Nacional
de política Salarial, disse o Ministro Arnaldo Prieto que a proposição
foi objeto de elogios "pela sua configuração técnica c também por
institucionalizar o treinamento formal para progressão funcional".

O 'Sr. Ângelo Calmon de Sá revelou, por sua vez, que o novo,

quad r.o funcional atenderá as neeessídades do Banco do Brasil ante o

seu crescimento, sobretudo no exterior, ao mesmo tempo em que
buscará novos padrões de remuneração 'para equipará-los aos do

mercado de trabalho especializado.
Diante do Ministro Arnaldo Prieto, 'o presidente do Banco do

Brasil anunciou a melhória das condições salariais dos funcionários
����

-

,� ,

'

Aprovados 700,milhões
para a Poloamazônia

.

-

E�m reunião do C�nselho de Desenvolvimento Econômico, ontem
pela manhã, o presidente C"isel aprovou a aplicação de Cr$ 700
milhões no programa de pólos agropecuários e agrominerais da
Amazônia - Poloamazônia.

A 'aprovação atende a exposição ge motivos conjunta dos
ministros do _Inte;rior, sr. Rangel Reis, do Planejamento, sr. Reis

Veloso, da Agricultur,a, ,sr. Alysson Paulinelli, da Fazenda;sr. Mário
hlenriquc 'Simonsen, das Mínas e Energia, sr., Shigeaki Ueki e dos

"Transportes, sr. Dirceu Nogueira,
Os recur,sos destinados ao, Poloamazônia propõem um diagnósti

co econômico-social de cada um dos 15' pólos selecionados pelo
programa e a dê'finição preliminar dos projetos, para o período
1975-1979. Os projetos conferem prioridades aos pólos Car'ajás,
Trombetas, Tapajós, pré-Amazônia, maránhense, R.ondônia, Acre,
Marajó e Xingú-Araguaia, que detém, conjuntamente, Cr$ 456
milhões dos Cr$ 700 milhões destinados para este ano,

J
A infra-estrutura de transportes foi contemplad,a com 31 por

cento dos recursos dO Poloamazônia, seguindo-se o desenvolvimento
dos núcleos urbanos de apoio ao programa .:_ com 27 por cento - e

da com) 8 por cento dos r(jcursos; destinados ao desenvolvimento
urbano.

'

Um total de 248 projetos e atividades terá sua execução inÍciada
a partir deste mês e em todos os pólos selecionados, mobilizando
ce'rca de 40 órgãos executores, feder:lis e estaduais.

Ao final da reunião do Conseiho de Desenvolvimento Econômi
co, o ministro das Minas' e\ Energia, sr. Shigeaki Ueki, fez uma

explanação de 40 minutos sobre o acordo nuclear recentemente
assinado em Bonn, entre o Brasil e a Alemanha Ocidental. Todos os

ministros presentes, segundo ih formações da Secretaria de Imprensa
da ,presidência da República, mostraram-se vivamente'lnteressados,
através de várias perguntas em teor tecnológico.

dinamização das vendas dos carros usados,
fator muito importante para a cornerciali
zação dos novos, está ainda em termos de

expectativas. Acreditamos que essa á�ea
/ está sofrendo o impasse de um distancia
mento muito pequeno na relação de preços
como os veículos novos.

Além de considerar que
carros usados estão muit?

Setpr automobilís,tico em
,

. ,',� -' ".

rec�peraçao no comercie
,

,

'

M1ontepio da Família Militar
fecha negócio. com Borregaàrd'
O Montepio da Família

Militar compra hoje ,em
Londres a fábrica de celulo-t
se Borregam d, localizada
em Porto Alegre, por
Cr$ 320 milhões, - US$ 40
milhões - e o contrato que
será assinado pelos empresá
rios brasileiros com' a Borre-

m�Qtl j�"em.
e ... 'WaikiRi

Ao' prever um incremento da demanda
do comércio de veículos, que nos últimos
meses 'sofreu um recesso, o presidente da

Associação das Empresas de Crédito Finan
ceiro e Investir-entes - Acrefi - sr. Améri-

,

co Oswaldo Carnpiglia, afirmou ontem, que
"o setor autornobil ístico deverá experimen
tar, nos próximos 'meses, uma reação em

sentido compensatório ao retardamento
anterior":
Acrescentou que "a demanda de outros
bens de consumo está crescendo paralela
mente, em especial aos' eletro-eletrônicos,
corno os refrigeradores, máquinas de lavar e

televisão. Turismo, e vestuário são outros
destaques nesta relação o que permite a

manutenção de uma boa fase para o merca

do' financiador, que também não enfrenta

problemas na" colocação de letras de câm
bio procedentes das negociações".

É satisfatória a expectativa por parte
dos representantes das fábricas, distribuido
ras de veículos e financeiras quanto a

evolução da comercialízação de carros, a

partir deste semestre. Os empresários to

mam como base seu posicionamento as

últimas medidas do governo. no "refinancia
mento de letras de câmbio em 36 meses=

para veículos novos e usados - e, especial
mente, o reajuste de 3% nos preços daque
les produtos, que passou a vigorar no dia 1

deste mês. '

Somente hoje a delegacia do Banco do

Brasil, nesta Capital, recebeu normas que
regulamentam o dispositivo para financia
mentos em já estão operando, nesse novo

prazo. Mas, somente a partir. do 'início já
está operando 'nesse novo prazo. Mas,
sornênte a partir do início da próxima
semana é que será possível qualificar o

nível da comeralização, levando em conta

novos fatores que vão influenciar no merca

do.
, Ao analisar as últimas medidas para o

inercado de veículos, o diretor. superinten
dente da Lavra S.A. Crédito Financiamento

'

e Investimentos - ,uma das empresas líde

res no setor - sr. Amadeu Papa, afirmou
que a demanda. dos financiamentos não e
intensa "porque o, setor ainda se ressente

do retardamento, da comercialização, sen

do, porém, prematuro, prever as caracterís
ticas da reação nos próximos meses".

,

� A concretização das operações em 36

mes,es acontecerá amanhã (hoje), . Indepen
dente disso, já obs_ervamos que muit�s"
empre�as já estão operando nes�a faixa,.

Entretanto, também é possível notar que a

AlFRED A MODELAR CASA BUERGER

um programa
oscar oerendt

I

os preços dos

próximos dos

novos, o empresário acrescentou que" a_
viabilidade para financiamentos nas .eorn

pras dos usados deve depender de' uma'

'seletividade por parte das financeiras.'
- O mercado dos carros usados ainda

é

de risco o que obriga as financeiras a

estabelecer um crédito de seletividade, não

apenas em relação às condições desses
veículos 'mas também na concordância' en-

.

1 .

tre preços e prazos de, financiamentos.além
de uma análise rígida da idoneidade do

comprador.
O diretor da Associação Brasileira dos- ,

Distribuidores de Veículos Automotores -

Abrave - sr. Távio Vallejo, afirmou que o

mercado de vendas de .carros no segundo
semestre "é altamente promissor superando
consideravelmente os primeiros meses do

ano, embora não esteja prevista a euforia
dos,20 meses anteriores a janeiro último".

- A provável dinamização desse comér

cio ficará' comprovada já nos próximos
dias, porque a habitual reversão, do merca

do, logo aoós Q reajuste, será menos intensa
, \,

quando for comparada.às das fases anterio-
res,' como em- janeiro e abril últimos)
quando os aumentos dos preços dos carros

-

foram de 8% e íos, respectivamente.
O presidente da Acrefi, sr. Américo

Oswaldo Campiglia, disse ainda que a enti

dade vem de pleitear, junto à Caixa Econõ-
. mica Federal, a admissão de uma linha de

refinanciamentos de letras de câmbio, em

36 meses, "para ampliar o suporte credití

cio ao comércio de veículos".
'O dirigente informou também que o

mercado financeiro está equilibrado, "sem,
problemas para a colocação das letras de

câmbio", e que as perspectivas são ainda
melhores ao considerar que o aceite cam

biai atingiu Cr $ 50 bilhões no último mês. -

.- Entramos em 1975'com um volume \

nacional de aceite cambial'da ordem de '

Cr$ 43 bilhões o que demonstra que ape
nas ness�s primeiros seis meses h_ouve um

aumento de Cr $ 7 bilhões, Çalcula-�e que,
este crescimento se veri,:ica a uma taxa

me�sal de 3,5% considerando aquela base,

gaard mi Noruega será.garan
tido pelo Banco do Brasil,
sem qualquer ônus cambial.

A isenção daquele tribu
to é possível porque a im

portância ,devida � empresa
noruegu'esa, Cr$ 320 mi

lhões, será paga em celulose,
no 'Prazo de quatro anos, 'ii

�preços de mercado. O grupo
brasileiro está sendo repre
sentado pelo coronel Daniel
Mo n teiro, lpresidente do

Montepio Militar, ! o con-'

trato será assinado na Em
baixada f brasileira em Lon
dres. ,A informação ,foi dis
tribuída ontem em São Pau-

10�pelo Montepio da Famflia
Militar.
ficou confirmado tam-

1::)ém que a Borregaard não
vai poluir a região de Porto

Alegre porque serão instala
dos, até o final do ano, Os
novos equipamentos anti

-poluidores, sem qualquer
paralisação da produção da
fábrica, que é da ordem de
220 mil toneladas ,de celulo
se por ano.

O Embaixador do Brasil
na Inglaterra, Ministro Ro
berto de Oliveira Campos,
presidirá as solenidades de
assinatura do contrato eritre
o Montepio da Família Mili-

'

,

tar e a Borregaard da Norue-
'

ga. Além do presidente do,
montepio brasileiro, partici
parão do ato o superinten
dente da agência do Banco,
'do Brasil em Londres, Sr.
Hélio Prates qa Silveira, e o

diretor dáquele banco esta

tal, Si. Fernandes Luna.
I

, '

A MAIOR VENDA DE COLCHÕES
I "

DE /LUXO DO BRASIL
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"Síntese
FERRETI/TUCA

Maceió _

- Ferreti, jogador emprestado ao CSA .pelo
Botafogo do Rio, hoje ídolo da torcida e vice-artilheiro do

Campeonato alagoano com' dez gols, quatro à menosâo

artilheiro máximo, pediu e foi atendido pela diretoria do seu'
clube, a fim de trazer Tuca (seu irmão) parao CSA_

O dirigente do êSA, José Muniz vai entrar em entendi

mento com o CRB, cujo presidente Fernando Aldeia já
anunciou que liberava Tuca para o seu tradicional rival, mas
teria que devolver 50 mil cruzeiros gastos com o irmão de

Ferreti em sua contratação. Tuca-se encontra há dois meses

no CRB, não está atravessando uma fase boa e mesmo com

fama de goleador, até agora somente fez um tento no CRB e

hoje se encontra na regra três;
'

,

Afirmou José Muniz.i.que Tuca seria bom reforço para J
'

nacional, lá que jogou com Ferreti no Botafogo e além de

.Tuca, o CSA está interessado também em Ricardo (ponteiro
do Vitória da Bahia) e Peres do Porto, de Portugal.
PERU/SELEÇÃO I

Lima - A .seleção peruana de futebol derrotou: a do

Equador por 2 a O, em partida amistosa disputada terça-feria
no estádio de Alianza, Lima.

'

Os gols da seleção peruana foram marcados por Oblitas I

aos 15 minutos do primeiro tempo, e Diaz aos 39 minutos do

segundo tempo.
'

'

PERU}SELEÇÃO II

-americano.

Lima - O Independiente da Argentina, hexacampeão da

Taça Libertadores da América, concordou em ceder seu

atacante Percy Rojas para servir a seleção peruana, que

participará do próximo campeonato sul-americano de [ute-
boi.'

-

Augusto Moral, presidente da Associação Nacional de

Futebol do Peru foi quem deu esta informação, diretamente
de Buenos Aires, onde mantevé conversações com dirigentes
do Independiente para conseguir o,empréstimo de Rojas. I

A principal en(id�de do futebol peruano também deseja
contar com Hectar Bailetti que joga pelo Boca Juniors da

Argentina.
'

O Peru 'terá como adversários as seleções do Chile e da

Bolívia num dos grupos eliminatórios do campeonato sul-
I •

AMAR/LDO TÉCNICO
P!!);';"'?ça, Itália - Amarildo, e�-jogad,or do Botafog0, do

Vasco da CltÍi1a e da seleção ,brasileira foi convidado pelos
dirigentes do Fiorentina para ser o técnico de seus infantis.

Amarildo, ,que foi bicampeão mundial pelo Brasil em

1962, :10 Chile, recentemente formou-se corno técnico de,

futebol, de terceira categorilfl fazendo um curso especial, disse
que aceitará o convite. Atualmente está c�m 36 anos.

PÂNAMERICANOS/FUTEBOL
Cidade do Mé.dco - Dezessete país�s já confirmaram sua

participação nos Jogos Pangmericanos de FutebOl 'que serão
realizados na capital azteca de i6 a 26 de outubro.

Segundo d comissão organizadora, os paÚes participantes,
são: Brasil, Bolívia, Canadá" Costa Rica, Cuba, Equador,
Estados

. Unidos" República Dôminicana, Trinidad- Tobago,
Barbados, Chile, El Salvador, ,Guatemala, Honduras, Belize:
Nicarágua e Venezuela.

....

SALTOS ORNAMENTAiS
Rio - Regressou ontem ao Rio a delegação de sanos

ornamentais que 'esteve na furopa reáÚzando a última (ase de
,

,

)

preparação 'para o II Campeonato Mundial 'de Natação e ,

Saltos a ser realizado em Cali, Colômbia, a partir de 18 do
corrente. Os atletas, sob o comando do, técnico canadense
Bryan Middleton, estiveram treinando na Checoslováquia,
Suécia, Áustria e Itália, sendo muito elogiados dos torneios

que participaram, obtendo um quinto lugar em Praga e um

nono em Bolzano, Itál,ia.
'

TÊNIS
'Wim'bledon - Billie' Jean King, dos, EStados Unidos,
derrotou 'Ontem sua compatriota Chris Evert por 2-6; 6-2,
,6--3, e passou à final do campeonato de tênis da Inglaterra.
Enfrentará agora; pelo título, a australiana Evonne Goolá

gong, que venceu ontem, nas semifinais, sua compatriota
Margaret Court 6-4, 6-4,

VENDE-SE
CRECI-31 '-Fones: 22-1036 e 22-2082

7 ')
.

Rua Marecha,l G'uilherme, no.5

,

CENTRO - Aptos, Casas, terrenos.
COQUEI RÓS - Aptos, terrenos e casa.

B.IGUAÇU - �ma pequena fazenda. ,

IMBITIjJ�A - Area de 688.507,04m2 com frente para o m·ar.
BALNEARIO CAMBORIÚ - Casa, apto: e lotes.
TRINDADE - Lotes e casas

.

ITACORUBI - Bom terreno

HOTEL - Com 950m2 cje área const,ru ída.
FAZEI\!OA - Equipada com 2AOO.OOOm2

,

VENDEMOS O SEU IMÓVEL - PROCURE-N.oS.

_/

Saul Damiani, a vela
catarinense bem

representada na' Alemanha
/

o "Golfinho" BL 122 aju
dou Saul Damiani Filho; 14

anos de Florianópolis, a ter
-

urna rápida escalada dentro da

vela., tanto no Brasil corno no

Exterior: ,S aul retornou na últi

ma, terça-feira da cidade de Kiel,
situada na região norte da Ale

manha Ocidental, onde conquis
tou o 50'. lugar na classificação
geral, entre os 8 7 participantes
da classe "optimist" de, todo
mundo. "A Semana de Kiel" é
'um dos maiores acontecimentos

esportivos da Alemanha e da

Europa, porque nela competem,
por categorias, elementos de vá
'nos países.

Esta é a segunda vez que
Saul Daniiani Filho participa de

t' competições internacionais, Na

primeira, disputada na Argenti
na, foi vice-campeão e o.melhor
entre os 10 brasileiros. Irriquie
to e mostrando constantemente
recortes de jornais, revistas e os

troféus conseguidos na curta

carreira, o menino Saul não pen
sa muito para responde" COIJlO
iniciou-se na vela. "Meu pai sem
pre foi sócio do Clube Veleiros
da Ilha e desde pequeno me

levava para lá. Para ativar meu

gosto nesse esporte, apareceulâ.
,o médico Roberto Bu/no, da

Guanabara, que já tinha muita

experiência e não achava certo

ver muitas crianças seJ;n praticar

'n�nhum esporte. Ele ,nã�� in
fluenciou meu pai, que tem al

gum a experiência., mas oom o

apoio do Veleiros,/'divulgou a

vela mirim, Juntamente oom ou

tros meninos, filhos de' sôcíos,
formamos urna flotilha que de

mos o nome de "Dr� Bueno",
em homenagem ao nosso inicia

dor, Daí passei a gostar mais e

tudo foi indo normalmente;
.o pai de Saul revelou que do

apoio recebido pela Federação
Catarinense de Vela e Motor e

outros ôrgãos, que, pagaram e

deram o respaldo financeiro
com relação a passagens, esta-.

dias, alimentação e outros com

plementos, foi que o filho pôde
se destacar e se aprimorar ainda

)J1ais. Saul oomprou o mais sofis
ticado material" corno toda a

indumentária plástica e de bor

racha, usada nos campeon atos
mundiais. Muito do material ad
quirido nem existe no Brasil.
1
A nova chance para S aul,

segundo ele, estará .no Campeo
nato Brasileiro de Vela, que será

disputado em janeiro do próxi
mo ano, aqui em Flonanôpolis,
Quanto a organização em Kiel

disse não estar, além da nossa.

"N6s somos iguais em quase
tudo. O' que eu lamento é que
aqui em Florianôpolis poucos
meninos se interessam. Numa

convocação geral por exemplo,
.

aparecem no mâxímo oito inte-

ressados, o que � um ,número
muito baixo. Eles ganham da

gente nesse ponto".
Saul Damiani, com o Golfi-.

nho BL 122 t:olcciona trofél:l,s

para a vela catarincnse na c1�5:;"

Optimist.

Brasília já recebe

delegações dos ,VII Jebs
Brasnia - o natllral esvazia

mento de Brastlia, rece�so parla
mentar, já romeçou a ser com

penSado com a chegada das dele- ,

gações que participarão dos VII
\, Jogos Estudantis Brasileiros, a

serem inici ados no próx imo sá
-bado, com ii abertura' oficial

pelo presidente Ernesto Geisel.
Do total de 3.500 atletas

confirmados,já chegaram li cida
de cerca de mil, sendo que a

principal atração será" mineira
, Esmeralda d� Jesus, 15 anos de

idade, campeã mundial estudan-

til em POitier, França., 'e reoor

dista Sul-Americana dos 200
metros rasos, no atletismo. Os,
VII JEBS' que serão realizados
mais uma vez, e agora definitiva

mente, em' BrasOia, terão dispu
tas de atletismo, voleibol, bas-

quetebol" natação, saltos orna

mentais, xadrez, handebol, polo '

aquático e ginástica 01 rmpica.
r;om' a participação de represen- ,

tantes d'c 20 estados e dois I

territ6rios. A 'delegação de'Santa
Catarina embarca hoje � tarde.

'NO' BALNEÁRIO CAMBORIO

TEMOS O MELHOR NEGÓCIO
- j

/

Apto. na Av. Brasil, d,e esq. \c/4 uorm. sala, sacada, '1f)enas 2
aptos. p/andar, b,em ensolarado por 190 mil a comI>.
Apto. em Ed. de gabarito, c/2 dorm. sala c/sacada, banho cozo

Preço Cr$ 130.000,00 l!i comb.
Aptos. c/sala grande, éonversrvel em sala dorm. BWC, cozo
área serv iço l!i 50 mts. da''praia. E ntr; 6.900 saldo 690 mensal.
Apto• .frente má·. no c,entr9, c/sala de estar, jantar, 3 dorm'. 2
BWC em cores, copa e cozinha sepGrao.:!os e dependência com-

,I

pleta de empr. Preço 34Q mil � combinar.
Ótimo apto. em Ed., Loca!_!zado na Av. Atlântica, C/3 dorm.
sala 2 BWC, cozo 'e ãrea de serViço, por 150 mil � comb.
Apto. novo em Ed. "O" Km. c/liiJing em "L", 3 dorm. BWC,
ampla cozirha, área e quarto e WC emprego Entr. 150 mil a

comb. e saldo financiado a longo prazo.
'

Ex.:elente apto. nun�a habitado a meia quadra da praia s/sala,
sacada, copa, cozo 3 dorm. 2 BWC sendo 1 privo do casal
c/ótimo acabo Preço 260 mil c/finam:_ atê 20 anos.

Em Ed. em f/final de constr. temos apto. c/4 dorm. sala p/3
amb. demais depend_ por apenas 380 mil erT] excel_ c0nd.,pag.
Espetacular residência"c/escrit. lavabo, living p/3 amb. ampla
cozo lavand. quarto e WC empr_ 3 dorm. 2 BWC familyroom,
garagem, água quente central. Mobiliada pronta p'ara ocupa

'ção imediata. Preço e, cond. c/ex'tre,ma flexibilidade de paga-'
menta.

Maiores informações, inclusive sábados, domingos e feriados
c/ HE RSQN PAUPE R 10,' Negócios Imobiliários - CRECI
2284 l!i Av. Brasil esq, c/rua 2400 - Fone 2008 - Balneário
Camboriú.

.
Visitem-nos sem compromisso.

I'

Florianópolis: Sesc é
bicampeão da cidade

o futebol de salão adulto do Besc conseguiu terça-feira h noite,
na quadra do Colégio Catarinense, o bi-campeonato da cidade,
vencendo o Instituto Estadual de Educaçãc por ,I a O. O gol dos
vencedores foi marcado por Renato, a 5 minutos 'do primeiro
tempo, acertando um chute quase do meio da quadra, depois de

driblar � Serginho,
, Para chegar ao título e conquistar o direito de representar

Florianópolis no campeonato estadual, ao lado do IEE, vice-cam

peão, o Besc utilizou os goleiros Fernando, Júlio Cesar e Hélio

Gueda; os centrais Delpizzo , Ademir e Duda; os laterais Renato e

Gueda e os peões Ciro Soncini e Jipão, O IEE jogou a decisão com'

Rodolfo, Lúcio, Jean, Serginho e Edson. Flávio Soares Zippel foi o

árbitro.
Antecedendo o jogo principal, Caravana do Ar e IEE empataram

em dois gols, nos infantis. Após, decidindo o terceiro lugar no

adulto, o Seis de Janeiroganhou do Colegial por 2 a 1; O Colegial
venceu por saldo degols.'

'

Lages: movimentação
intensa no amadorismo

�
,

Lages (Sucursal) ...:. Com a vitóna do Moritz por 1 a O sobre o

Servidores e do Celucat por 5 'a 3 sobre o Caça e Tiro, as duas

equipes permanecem na liderança invicta do Campeonato da Divisão

Principal de Futebol de Salão da cidade.
,

A decisão do primeiro turno 'será sábado, quando Helio .Moritz e

Celucat jogarão no Ginásio Ivo Silveira, às 22 horas. Antes serão

realizadas mais duas partidas: urna' pelo juvenil, às 20 horas, entre
Helio Moritz e Celucat e outra pelo' adulto, entre 'Associação dos

Servidores e Esporte Clube Cornal. ,

À tarde o Moritz estará defendendo sua liderança no certame

infantil, diante da Celucat. A programação para sábado à tarde, no
Ivo Silveira, está assim: 14 horas, infantil, Servidores x Comal; 15

horas, infantil, Moritz x Celucat e 16 horas, juvenil; Servidores x

Comal.
VOLEIBOL

Com duas partidas amanhã e uma no -sábado, prosseguirá o

Torneio EXtra de Voleibol Masculino Adulto, que a Liga Atlética da

Legião' Serrana programou corno preparativo das equipes para' o

campeonato oficial da cidade. Amanhã, com início às 20 horas,

jogarão no ginásio Ivo Silveira Banco do Brasil x Correia Pínto e

Celucat A x Diocesano, pela chave A. No sábado, às '19 horas,'
antecedendo a rodada final do futebol de salão, jogarão Colégio
Industrial x A.A. A Barateira, decidindo a liderança da chave B e

praticamente definindo o campeão desta chave que irá a final do,
Torneio contra .o campeão da chave A, liderada pelo Grêmio

Esportivo Diocesano.

BASQUETEBOL
A Liga Atlética da Região Serrana nomeou uma' corrnssao

integrada por José Dias, diretor do departamento ?e basquete da

Lars, Silvio Radloff, representante do Celucat e Alvaro Roberge
Ribeiro, representante do clube Caça e Tiro de Lages, para

organizarem o Torneio de Inverno de Basque��bol Masculino

Adulto. A competição será disputada durante o mês de julho, com
jogos às' segundas-feiras, no ginásio d� Colégio Diocesano. Este

torneio tem corno objetivo preparar as equipes que participarão do

campeonato, oficial de basquetebol da cidade, p�rogramado para
, agosto.
lNTERCÁMBIO

O presidente da Liga Atlética da Região Serrarfà, José Antunes,
viajará neste final de semana para o Paraná, São Paulo', Rio de

Janeiro e na volta possivelmen te a Porto Alegre, a fim de conseguir
equipes destes estados que possam se apresentar em nossa cidade.
Alem disso o presidente da Liga pretende conseguir também urna

excursão ],Jelo interior de São Paulo para a equipe de voleibol
feminino do Clube Caça e Tiro, do qual é treinador. .Com essa

programação José Antunes espera melhor preparar sua equipe que
irá disputar o campeonato estadual de voleibol feminino, além de
abrir campo para que outras equipes lageanas também' possam se'
exibir nestes estados. ,,', ','
TÊNIS <
Avani Lauterjung, do Serrano Tênis Clube, viajou terça-feira para

'

Porto Alegre, onde representará Lages no Campeonato Brasileiro de
Tênis 'infanto-juvenil e 'pa juventude, que inicia amanhã. Avan( é
natural de B1umenau mas reside em Lages Qnde. corno contratada do
Serrano, dá aulas de ginástica e tênis de campo. Nos dois meses ,que
,está na cidade, já conseguiu- os títulos de campeã catarinense de Sã .

série, campeã catarin�nse de dupla feminina na categoria de 19 a 21

anos, vice-campeã de simple� e vice-campeã de dupla mista. Avani

disputará o brasileiro em Porto Alegre na categoria de 19 a 21 anos.

ESTREITO _ Sálneário: Aparta.mento com 3 quartos, living,
copa, cozinha, banheiro, ârea de serviço, garagem. Totalmen
te acarpetado.
BARREIROS: Casa de madeira com 3 qUartbs, livtng, copa,
cozinha, área de serviços e banheiro.'
TRATAR NACONSTRUTORA E 1"1I0BILI'ARIA,
BERCATON LTDA.

'

'Rua:CeIP'edro Demoro, 1825
Fone: 44-2966 -:7 C RC I -:- 41 '

V E N -D E M O' S

COQUEIROS: Residência em fase de .�cabamento, rua lajota
da, com 3 quartos, living, sala de jantar, cozinha, ãrea de
serviços, dependência de empre!'Jada, garagem, churrasqueira,
lavanderia. Pequena entrada, 'saldo financiado,
CAPOE I RAS:' Casa nova de alvenaria, 3 'quartos, living, sala
de jantar, cozinha, banheiro, ãrea de serviço, garagem, lavan
deria, d�pendência de empregada., Cr$ 20.000,00 de entrada,
saldo financiado.
ESTREITO: Terreno na Avenida Sta. Catarina...!.. 332m2 -

Cr$ 65_000,00
BOM ABRIGO:' TerreAo localizado em zona nobre com

370m 2,Cr$ 100.000,00 I

B,lI.RREIROS: Casa de 'alvenaria, com 3 quartos, sala, copa;
cozinha, banheiro, área de serviço, garagem. Cr$ ,10.000,00;
saldo financiado.

'
'

IESTREITO: Rua Sou�a Outra - casa de ,madeira
Cr$ 70.000,00

ALUGAMOS'

Paulo, mas ficari na reserva,
devendo começar jogando sd
bado, no Maracanã, contra o

Flamengo. A disposição do

técnico, allm de Furini, fica
rão mais cinco�jogadores.
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Itajaí tem eliminatória
, 1-

para brasileiro de kart .

Itajaí (Sucursal) - A segunda etapa do Campeonato Catarinense

de Kart que apontará o nosso representante no certame na�lOnal
será realizado no próximo dia 13 nesta CIdade. Cerca de 60 pIlo_to,s
das cidades de Chapecó, Lages, Rio do Sul, Blumenau, Itajaí,
Joinville, Florianópolis e Criciúma estarão participando da p.r<:va
que será dividida em três categorias: Pilotos de Cornpetição,
Estreantes e Júnior, sendo disputadas em três baterias. O Kartódro

mo de ltajaí localizado em Praía Brava, distante três quilômetros do

centro da cidade começou a receber os primeiros preparativos co�
vistas a receber o

'

numeroso' público que vai comparecer a

fompetição. Para melhor conforto. do público estar� funcionando

um completo serviço de bar e COZInha,' coisa que nao ocorreu em

cqmpetições anteriores, havendo muitas reclamações inclusive por

parte dos pilotos.

Segundo o jornalista Bruno
Bernardi, único cronista que
acompanha a delegação do Ju

ventus, a, equipe italiana joga
çom dois a três jogadores no

meio-campo, "fazendo reveza-.

mento na medida do posslvel
de acordo com o desenrolar da

partida". Bruno afirma q ue o

Juventus atual - "pelo menos

jogou assim na última tempo-
- rada - num esquema defensivo
"falso", saindo com' rapidez
nos contra-ataques: Seu fute
bol, segundo ele, parece muito
com o holandês.

O têcnico Carla Parola pre
fere não falar muito sobre, o

esquema tático do time; limi
tando-se a dizer que este está

,

bem, qu« pode fazer bo� figu-
,

ra nas tres partidas amistosas
, no Brasil. O :meío-campo Furi
ni, que casou no começo da

semana, chegou ontem a São

MQRADA
Empreendimentos Imo-
,

,

biliáriOsltda. CRECI171 '

RBa Felipe Schmidt, 27

Loja 2 Edf. Dias, Velbo

\,
'-

-

Brusque (Correspondente) - A temporada deste anono futebõl
de salão brusquense, ativada ',com a realização do campeonato da
cidade em três categorias,' chegou ao final com os títulos ficando em

poder da Associação Recreativa Frederico Heil,
Desde 1968, quando foi f undada, a Frederico Heil tem

aparecido com destaque nas promoções da Liga.Brusque de Futebol
de Salão, embora a modalidade tenha passado por urna fase ruim nos

últimos anos.
' I

Os atuais dirigentes da Liga conseguiram reativar a modalidade
na temporada de 1975 e, o campeonato da cidade teve a participação

.

de 12 equipes. A Frederico Heil ganhou os títulos, nas 'três
categorias: no adulto foi campeã em 71,72, vice em 73, novamente
campeão em 1974 e 75;' nos juvenis, cujas disputas oficiais
começaram oficialmente em 1973,. a Associação garantiu o tricam

peonato; os infantis foram vice-campeões em 1973' e campeões em

74 e 75. Os artilheiros da Heil foram Juarez Piva (adulto), Jorge
'Cherero (juvenil) e Gilmar da Cunha (infantil), com os times
treinados respectivamente por Ademir José Pereira, Telmo. Ruzinski
e Zecão. ,

Brusque: Frederico Heil
ganhou {em 3- categorias

Palmeiras contra
o futebol ofensivo
do Juventus italiano

-,
'

São Paulo - Apresentar
um futebol ofensivo, mas no

chamaio !item "sanfona",
com, vários jogadores atacando.
e defendendo ao mesmo tem

po, é a preocupação do Juven
tus; campeão italiano, na parti
da amistosa de hoje a noite, no

'

Pacaembu, contra o Palmeiras,
A vind� dd, equipe, que farã
mais 'dois jogos, no Rio e Belo
Horizonte, faz parte da'progra
mação de comemoraçõo dos
cem anos da imigração italiana
no Brasil; Oscar Scolfaro é o

juiz.
O técnico CA rios Parola

dirigiu um treino recreativo

ontem a tarde nó Parque Àn
târtica e em seguida escalou a

equipe que começa cçm Zof!;
Gentille, Cucureto, Funn6 e

Spinosi; Scirea e Viola; Bette
ga" Causio, All/istasi e Altafini.
O Palmeiras, que treinou pela
manhã no mesmO local, não'

,

contará com Dudu e Alfredo;
O time inicia a partida com

Leão; Eurico, Luis Pereira,
Arouct? e Zeca; Jair GO,nçalves
eAdemlf; Edu Leivinha, FE
dato eNei.

'
,

ALUGA-SE
CASA ALMIRANTE LAME GO _ c/4 qtos., copa co� banh.,
sala, porão, cÔmodo ,comercial" _ ãrea 70m2 ou sem a

,

parte comercial.
LOJA 5 e SOBRE LOJA _ Ed. Jorge Qaux.
PRECISAMOS PARAALUGAR A FIM DE ATENDER NOS
SOS CLIENTES APARTAMENTOS E CASAS: de i; 2 e 3

qtos. c/demais d,epend. cf' e s/garagem, calizados no centro;'

Bairros da Ilha, Coqueiros e Estreito.
MORADA NOVO CONCEiTO IMOBILiÁRIO - VENDE-
TERRENOS ,

sACO DOS LiM6ES -'Prox_ a:> grupo escolar med. 27,40 x

15,50. Cr$ 40.000,00. Ref. 021.,
ESTREITO _ Med. 14,00x700,OO - g.800m2.
Cr$ 450.000,00. Refó 023.

'

ESTREITO - M ed•. 34,40x 700,00 _ 24.000m2
Cr$ 950.000,00., Ref. 024.
CAPOEIRAS _ Med. l1x30. Cr$ 30.000,00. Ref. 001. '

BAIRRO DE FÁTI'MA _ Med 12x18. Ct$ 25.000,00. Ref.

'037. ',-
"

J. ATLÁNTICO- Med. 15x33. Cr$ 30.000,00. Ref. 033.
CENTRO - Med_ 13,40x50 - 667,99m2, contendo 1 easa de

i'llv. com 7 peças. Cr$ 350.000,00. Hef. 030. ,

CAPOE1RAS - Med. 1'Ox30.· Cr$ 35.000,00. Ref. 029.
CAPOE1RÀ,S - Med. 12x28,64 - 343,56m2 • Cr$ 50.000,00.
Ref. 028."
BARREIROS SERRARIA _ Srtio,com 25.000 m2. Fundos

p/ o mar. - Cr$ 750.000,00. Ref.027.
SÃO JOst - Prox. centro c/240m2 Cr$ 16.000,00.' Ref.
020.
CAMBORIO - PRAIA, VILA REAL - ,de esq. c/250m2.

prox. Hotel Fischer. cr$ 45.000,00. Ret. 041.
'

AGRON6MICA' - Med. 392m2 c/1 casa de mal. 20m2.
Cr$ 30.000,00. Ref.040.
BARREIROS _ Prox. Clube, 14 de AgostO. 286m2. -.

Cr$ 75.000,00. Ref. 034.
PRAIA ARMAÇÃO _P IEDA,DE (Gov. Celso' Ramos). Srtio
c/2(000m2 e casa mista nova c/90m2, rancho p/depôsito
18m2. c/42m. de frente p/ o mar, diversas árvores frut rferas,
terr, todo cercado '_ Cr$ 250.000,00 Ref. 042.

'

MORADA ÔLTIMA OP çÃO PARA NEGÓCIOS IMOBILiÁ
RiOS VENDE ApTOS,
CENTRo.l- Parte sup.: 2'qtos e sani�ári0, parte inf: sala, copa
cozo bwc e despensa. Cr$ 110.000,00. Ref. 01'2. '

, CE:NTRO -'- C/5.qtos, 2 .salas, copa cozo área de servico �ber.
ta e despensa. Cr$_;.30Q.000,OO. Ref. 01'3.

..

COQUEIROS _ de frente e de esci. 2 qtos living, banho coz, e

va;]a p/garagem_ Cr$ 15&000,00 Ref. 036.'
-

VENDE- CASAS
ESTRHTO _ Prox. estádio Figueirense - alv. parte suP.: 4
qtos., livi ng' em L, cOPa coz., banho ' sodal e banh_ privo gara
gem, �rea de serviço, parte inf.: lavanderia, 1 qto. e depôsito,
CriÇ 300.000,00 • .Ref. 004.

\
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A impressão que o 'Fi
gueirense deu em poucos
minutos foi a que prevale
ceu durante toda parti
da, em que empatou com a

Chapecoense em O a O. O -

time do Oeste começou se

resguardando na defesa e,

assim permaneceu até o

final; � conseguindo um re

sultado que não esperava,
dentro de várias circuns
tâncias. A principal foi a..

ausência de três titulares e
,

, I,

a péssima condição física
do goleiro Jair; que jogou
contundido e se constituiu
na melhor atração da parti-'I

da.

-gueirense, por sua vez,
exerceu absoluto domínio
em todas as posições, mas
não conseguiu em nenhu
ma oportunidade chegar
com calma até o gol.

I

.

Toninho fez dois .ata

ques perigosos nos dois
primeiros minutos de par
tida e Q goleiro .bir já
começou a aparecer. Lico,
Moacir e (Ionínho percebe- ,

ram a facilidade de pene
tração pela- lateral esquer
da, onde Valmir estava

perdido. Todos os ataques
então' passaram fl; se con

centrar neste lado mas,

inexplicavelmente passa
ram a ser feitos pelo'meio,
onde havia maior seguran

ça dos zagueiros Bernardi
'no e Silva. Os dois,

\
sem

,

quase nenhuma técnica,
apenas � se ocuparaJtl em I

dar chutões
','

para fora da'
área. Letieri também -não
pode

.

desempenhar bem

suas funções de' ponta es-
"

querda, já que Astrogildo
levava sempre pequena
"vantagem sobreo atacante.

O, Figueirense na pri
meira etapa' foi bastante

ofensivo, chutando bastan- ,

.te, porém, sem objetivida-
de e acerto na maioria dos

arremates. Indistintamen

te, Lico, Toninho e Letie

ri não foram felizes em

nenhum lance. Q total pre
domínio entryos 10 e 35

minutos, permitiu que Pin

ga fosse ao ataque, e dele
surgiu a melhor chance da

etapa, ãos 12 minutos,

À Chapecoense só' inte
ressava não 'tomar gols, por
isso jogou todo tempo em

seu próprio campo. O Fi-

chutando nó po* de Jaír.
Zé Carlos, o elemento mais
atuante do Figueirense não
encontrou outros para
completar seu trabalho, já
que nenhum deles �e en

contrava bem.
No segundo tempo, a

partida chegou a ser bem,
desinteressante. Tão mo

nótona que a torcida se

motivou mais para presen
ciar os" "sururus" das ar"

quibancadas metálicas. No

_ período final o juiz Iolan-

40 Rodrigues, .bastante in

seguro e' parcial, prejudi
cou ainda mais a 'partida,
'apitando faltas inexisten-
/

tes, invertendo outras ou

simplesmente não assina-'
lando nada em lances pas-

síveis de marcação.
O meia cancha Zé Car

los teve a melhor chance
"

da fase, ao cabecear no,'
canto, para Jair fazer a

melhor defesa da noite.

,Toninho voltou a perder,
gols certos, ás vezes cain

do, noutras demorando de
mais pára chutar J' O (ponta
direita Lico, foi excelente
nos dribles e recompensou
este lado positivo' com o

negativo: depois de limpar
os lances, não acertou ne

nhuma vez no gol. A pro-�
, "-

cura incessante do gol le-
vou Almeida até as proxi
midades da área adversária,
sem nada fazer. A' Chape-

'

coense sô se defendeu e

obteve um excelente resul
tado o goleiro Jair jogou no sacrifício pois a Chapecoense não tem reserva.

Carlos não podia jogar. Mas jogoumarcou os dois gols que garantiramo empate para o Avaí.

Avaí jogou meio tempo.
Depois'quase perdeu

.

\

Maneca. e chutouj Com o gol, o Avaí se

organizou taticamente e Juti passou para a'

esquerda, não permitindo, o .avanço do"
lateral. Aos 25, numa tabela com Jutí,
Carlos empatou, para desespero da defesa
do América. Novamente Carlos, <aos 36,
fazia segundo gol. Estava fácil para o Avaí,
principalmente pelo miolo ,da área onde

Joel e Djalma não se entendiam.
"

Na fase final" o Avaí, veio, totalmente
'k- diferente, para pior. Ninguém mais se

entendia e Lourival, indisciplinado tatica
mente permitia quyo América se'organizas
se pelo meio e colocasse o Avaí na "roda".
Ari Prudente, que reapareceu ontem, ficou
sobrecarregado' 'na quàrta zaga, Já que o

time hão tinha líbero e, Maneca não estava

bem. O pesado gramado, favorecia ao time

do Avaí; que no entanto não soube .tirar

vantagem desta detalhe. Eatuando retraido
em' seu-campo 'e dando espaços para o

'adversário jogar a vontade, o Avaí sofreu o

gol de empate, numa falha de Souza. O
\ jogador atrasou. erradamente a bola, para' ,

Rubens, só que ela ficou numa poça de

água. linha veio na corrida e marcou, com

Roldão validando o gol, aos 15, minut�s,.,
embora 'o bandeirinha Leopoldo Paganelli
marcasse impedimento. Pelos erros apresen
tados, o empate foi um bom resultado.

Joínvílle (Sucursal) - Somente minutos

antes da partjda, é. que Áureo pode escalar
-,

o time, isto porque Ari Prudente se pronti
ficou a jogar, obrigando com isso a alterar.
seus planos.

, Apesar de tod�s' os problemas, o Avaí
entrou em campo com uma escalação
diferente e com condições até de vencer o

. América. E poderia ter vencido, caso a .

equipe apresentasse, na fase final mmes_!l1o
rendimento do primeiro tempo e que Lou
rival cumprisse as determinações tátícas do
treinador. Como isso não aconteceu" o

América,' mesmo sem jogar uma boa parti
da, dominou totalmente a fase complemen
tar e só não chegou a vitória devido as más

finalizações de seus atacantes.
O América, sentindo qlfe o Avaf não

tinha ponteiro esquerdo, passou a jogar por
este lado através d Jair e Nelinho que caiam
em cima de Orivaldo. FIa esta a jogada
ofensiva"do time de Jóinvill� e logo aos 3"
Souza salvou' gol certo brando a bola em
cima da risca. Istava -mal a defesa do Avaí,
pois Veneza se preocupava em demasia
com Maneca e não dava o primeiro comba-

,

te aos atacantes adversários, já que Lourival
, não tinha posição.fixá. Efoi numa falha de
Lourival que o América marcou o 'primeiro
gol. Linha recebeu livre pelo miolo, driblou

Marcílio Dias' subestimou'
"Palmeiras: perdeu ,2 a 1

/

o Marcílío Dias confiou '

demais nos primeiros resul-.
tados alcançados nesta fase
"semifinal e não acreditou

, muito numa .derrota para o

Palmeiras ontem à noite no

estádio Hercílio Luz em Ita
jaí. Mas ela aconteceu, e por

.

2 a 1.
' "

Já aos 8 minutqs, numa
falha de Celso, Vavá conse

guiu marcar O primeiro gol
do Palmeiras. Aos 37 Cris
pim perdeu a bola para Héli
nho, com este' servindo a

Piter: 2 a O. OMarcílio Dias

só sentiu o perigo da derrota
no segundo tempo, quando
marcou seu gol a 20 mínu>
tos, através de Sérgio Mafra,
depois de uma confusão na

área do Palmeiras.

O Marcílio 'Dias. perdeu
com Zé Carlos; Aldo, Crís
pim, Reginaldo (cartão ama

relo) e Celso II (Rogério);
Wilson, Sérgio Mafra e R:aul
(Cacalo); Vadinho, França e
Nilton Gomes. Pelo Palmei
ras Ferreira colocou em:
campo Ismael; Adãozinho,

, I

Nelson, Carlinhos' e Coral;
'Silvinho, Paulo Araújo e'
Reinaldo; Píter (cartão ama-

relo), Vavá e Helínho . .bsé
Carlos Bezerra teve excelen-

- te atuação, bem auxiliado

por Oscar Rego e Oscar Jor
ge. A < renda ontem, de
Cr$ 28.600,00, só foi fome
cída à imprensa porque a

Federação mandou o Casi-
,

nho a Itajaí, pois não acredi
tou mais no controle exerci
do por Zenildo Carlos da
Rosa, da Iíga.Itajaiense,

o Palmeiras de Ferreira consegíu.excelente resultado em Itajaí.

'Rio do Sul-teve muita neblina
.

'
, �.

e vitória do Juventus: 4 a 1
Rio do Sul (Sucursal) -

A vinte minutos do segundo
tempo do jogo entre Juven-

'

,

tus 'e Internacional, disputa
do ontem à noite no estádio

, Alfred� .bão Krieck,' Dalmo
,

Bozzano foi obrigado a pe
dit que o policiamento reti
rasse da pista �

um repórter
.

de uma emissora de Lages.
Motivo: ele foi até à beira I

do gramado e gritou para
Mário José pressionar o' juiz
para que o jogo fosse encero,
rado por causa da espessa
neblina que tomou conta da
cidade. No final, Juventus 4,/

.$........�.
.

aI.
,

-. O jogo foi tranquilo para
o Juventus desde o primei
ro tempo, mas o primeiro
gol só aconteceu à 20 minu
tos, 'através de Britinho. AQs
t15 Roberto fez o segundo,
.terrninando o primeiro tem
'po em dois a zero. Parraga
descontou aos nove do se-:

gundo, mas Roberto aumen- I
tou a, 15 e 42 minutos.

'Pelo Juventus jogaram
Miguel; Saulo, Baio, Valdir e
Tenente; Valdeci e Iderson; .

Britinho, Roberto, To�inho

e Valadares. O 'Intemacío
nal, na estréia do técnico
Joel Castro perdeu com Luis
Fernando; Moura, Pedro

. Ênio, Mário José e Eduardo;
,

Dito Cola, Luis Carlos (Or
lando) e Gaspar; Ademir,
Parraga e Silvinho (Rubi
nho). 'Dalmo Bozzano foi o \

árbitro, com excelente atua

ção, explicando que não in

terrompeu a partida porque
tinha boa visão dos lances ti
seus auxiliares que foram
José Ferreira e .bsé Jair da
Silva. Renda: 12.335,00.

OUTROS ' RESULTADOS.,
Recife -: O jogo entre a seleções de Pernambuco e

'

de São Paulo, não foi realizado na noite de ontem na'"
Ilha do Retiro em virtude das fortes chuvas. A decisão
foi tomada à noite em comum acordo entre os

dirigentes das duas Federações, embora tivesse muita
gente no, éstádío. Poy considerou justo o cancelamen
to, pois poderia ocasi�nar muitas ,c�ntusões o pesado
gramado. A seleção retorna hoje a São Paulo. _

BRANDÃO
, :A' diretoria do Palmeiras está insatisfeita com as

constantes viagens de Bran�o e pensa em dispensá-lo,"
já que ele deverá se� exclUSIVO da CBD. "

AMISTOSO ' ,

Em Salvador, a seleção da Bahia empatou com a de
Minas em 1 gol na noite Ide ontem no estádio da
Fonte Nova. André-marcou aos 10 do primeiro tempo
para os baianos e Campos empatou aos' 15 da. fase
finaL

; ! �

TEM ICOMERCIAl'HIDREL
, I

rua jeronimo coelho, 325"
fones 22 0778 e'ZZ 09S8.

�n�rega a domicl lia
I

(

(,

DR.' PAULO MOTTA
. . ,UROLQGIA
Atende diariamente. �

End. AII� Othon Gama D'Eç�, 153 - 30. andar - fones
22-1633, 22-1523 , (

Credenciado pela Medsam" Coop. dos Rodoviár,ios e

Sasse. ,

Casa des Chaves e

F.echaduras de
Florianópolis LIda.

Rua Araújo Figueiredo no. 9 - Fpolis ,_ S.C.
. qualquer tipo de chaves

Confecciona-se na hora
\

"

Atendemos a domicilio _. Fone 3879

'.\,'
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Nas 'férias em Itajaí, o
estudante tem opções

Itaja í (Sucursal) -: Itajaí'
é uma das poucas Cidades de

'santa Catarina que propo�-.

cíonam meios de entreteni-
.

.mento aos estudantes duran
,"te as férias de julh�: E que,

-

justamente neste mes <: De
partamento de Hlucaçao e'

Cultura da Prefeitura pro
move P Festival de Inverno

que reúne diversas atrações'
artístico-culturais.

.

,

'

Neste período, a cidade
aumenta sua população, em
face das férias escolares
coíneidrem com outras, in-

.

.clusive de políticos', que
aproveitam 0S recessos para
refazer os contatos que nun-

ca fogem' da rotina. .

'

'Mas as férias na rede
. ,
., -

municipal de ensino so vao

iniciar, na próxima quarta
-feira. Alguns estudantes, to

'" davía, que não obtiveram
,

durante o semestre o índice
, de aproveitamento compatí-
vel com as exigências da
'escola; terão de permanecer

.

por' mais alguns, dias fre
,

.quentando aulas .de re�upe
"raçâo. E certo,' adianta o

professor Sidney Schead dos
Santas, diretor do Departa
mento' de

.

Bíucação, ' que

dos 4.752 estudantes da re

de municipal, pelo menos
80 'Por cento conseguem go
zar as férias desde o' primei
ro dia.
'OPÇÕES

Para quem detesta passar
suas férias na cidade, apro
veitando as inúmeras' atra-'
ções . proporêíonadas pelo
Festival de Inverno, a segun
da opção é viajar. E,a Agên
cia Mundial de Viagens in

formou que aumentou o nú
mero de reservas de passa
gem este mês, príncípalrnen
te para o

. norte- do País e

Foz do Iguaçu.
Para a criançada, os

meios de divertimento são
mais escassos. Mas sempre
há " promoções \ - pela pró
pria Prefeitura � que coloca
em seus 'planos concurso de

pintura ou promoçãó de tea
tro infantil. , .',
.

O -Pestlval de Inverno,
que cómeça na próxima se

mana, deverá reunir, até' o
final deste mês artistas plás
ticos, conferencistas, grupos
'teatrais e já consta em seu

programa torneios esporti
vos,' concursos l,ieráiios e

cursos -intensivos,

Mutuários de Blumenau
-r

, \

recorrem 'à justiça
Blurnenau (Sucursal) - Mu-, sam, íncíusíve, 'em vender os

tuários dos conjuntos residen-
\

seus imóveis, outros .reclamam
ciais "Valparafso" e "Verde "a existência de, uma fiscaliza

Bosque", nos bairros Garcia e ção para coibir abusos dessa

'-'Velha, respectivamente, ambos natureza".
"

, de propriedade do Áurea Su1 Entre outras irregularidades
SiA, estão dispos,tos a recorrer à apontadas, contra' a instituição

.

Justiça, caso aquela instituição proprietária dos 2 conjuntos 'Te

.de crédito imobiliário não escla- sidenciais, os mutuários, desta
reça as irregularidadesnos valo- cam o fat? de que foram obriga�

, res das prestações do novo car- . dos 'a- assmar um segundo con

nê, que segundo os mutuários, trato - que de' comum com o

"viola flagrantemente uma cláu- primeírô só ,tem justamente
,'sula contratual que diz' que -os aquela cláusula que' está sendo

'reajustes obedecerão, a polftica wolada, ou. seJa, a, de que os

salarial do'BNH". Feajustes deverão"obedecer a po
'. Na verdade, as novas parcelas l(tica salarial do BNH - sem que
não seguem ao 'percentuàl de.34 tenha havido a rescisão do pri-'
por cento de aumento autoriza- .meiri> contrato. 1)a mesma for
do pelo BNH. Assim, por exem- ma, esclarecem os mutuários,
plo, mutuários que llagavàm "ninguém tem informação álgu
uma prestação mensál de 242 ma sobre o' destino dado ao

cruzeiros passaram a ter um dinheiro pago durante .os ,4 anos
encargo mensal, de acordo com de pou'pança".

I
o novo carnê, da ordem de 358

_

,_ �

. 'cruzeiros" muito "acima do valor
.

Assim - g;rrantem' os recla-
,

oe'rmitido que deveria' estar e� mantes :_ se o Áurea Sul não der,
,�. �b�de.p,�>!:..."t!,e"lifq�. '"_ ',,'uma!eip1ip;t.ção sohre,t(j)�os os

SegundQ' os mutuários, "0 problemas até a data de venci-
Áurea Sul não sabe explicar as mento ,pa primeira páicela-do
razões,desse auITiento irreal, mas novo car)iê de prestações, no

, alega, �omo já fez em vezes ,pr6ximo dia 31, iremos,recorrer
,anteriores; que 1f10uve um erro 'à Justiça para esclarecer todas as

no' rateiÇ>'''. - Enquanto alguns dúvidas e reclamar ,os nossos

comp�adóre;''l de casa-já, pen�' direitos".'

.I I
. I

I

, 'Çhego_u ontem/a Florianópolis, para inStalar à filial
,iocal da Pereira de Souza & Cia Ltda;, o �r. Jorge
Pereira de Souza diretor presidente da empresa I

'

,

Pereira de Souza ê um,a empresa especializada'em
rep resentações de jomais, estaçõe� de TV e Rádio.
Tem sua, ,matriz no Rio de Janeiro, e filiais em São
Paulo, Curitiba, Porto Alegre, Belo Horizol'lte, Salva-

"

dor, R.ecife, Fortaleza, Belém e Brasnia.
.

Em Florian'ópoli� a filial de Pe�eira, de Souza já
está:funcionando à rua Flávio Tavares da Cunha MelG

. - fone 44-7669, 'tendo a dirigi-Ia Paulo Roberto
Guimarães.

PERDEU-SE UM DIPLOMA DE TÉCNICO EM CONTASI,
LIDADE, pertencente À SRA. ÉRICA WIESE THIESEN.,

GRATIFICA-SE A QUEM ACHAR 'E ENTREGAR À RUA
./

CEL. PEDRO DEMORO, 1825 - 20. ANDAR - ESTREITO-
FL,ORIANÓPOLlS - SC

' '

"

CORUJÃO - CENTER'

,

l
�

,

'

WISKER.IA
.

A CASA NOTURNA QUE FLÓRIANÓPOLIS
'. PRECISAVA .

PIZZARIA -- R'ESTAURANTE '_ CHOPARIA

Ambiente Seleto e agradá,vel
Música ao vivo com:' /,

Jocó trio

Mirandinha :ao Pian�
<

,
, ,

CORl,JJÃO CENTE R _ 'Av,' Beira-Mar Norte

/

Brusque faz,
Blumenau (Sucursal) - A Assocíação dos Municípios do

Médio Vale do Itajaí realiza-hoje � tarde, com a presença'
dos prefeitos municipais, vice-prefeitos e presidentes de
câmaras de vereadores, assembléia geral ordinária, dasqual

.

particíparâ o 'diretor, presidente
.

d,a CASAN, Nabor
Schlichting que 'discutirá com os prefeitos da microrregião
assuntos relacíonados com saneamento básico. '

Brusque (Sucursal) - En-
'

Durante a assembléia, também deverão ser analisados os contra-se em São "Paulo 'o
índices provisórios' do !CM para ? àno de �976, j�

-

presidente da Comissão Mu
d�vtdg�dos pela Secretana d.a, F_azenda. O_utrossun, se�a - nicipal de, Turismo e Chefediscutido o esquema de fiscallZaçao do Movunento Econa-

d '(" ab' t' d P fi 't.

.

, d' I AMMVI ' o 'J me e a re ei uraíniCO que .está sendo elabora o pe a , ,a ser
. .

executado no prazo 4e 30 dias,,lapso df ��mpo oferecido. MumCipal de Brusque, ��
. pela Secretaria da Fazenda para analise do. total berto Hardtk, c�m o,obJetl-
apresentado elos 197 municípios de S a'nta Catanna.' vo de programar as come-,

Na reurii�o de amanhã, também estará presente o Diretor morações da Semana' de
j

da firma CENPL,AN, integrante do Consórcio responsável Brusque.
'

I E
'

t de'
,

t·· o···'pela elaboração dos plarios dire�ores �ísiC?-territo�ais ?� � cidade está bastante
. ncon ro e oopera lVlsm

.

cidades de Brusque, Gaspar, Indmal e Tunbo; parti discutu a .

motivada para as cc;>merriora- '.

18
,..

.

M'
.

ii
.

flxação de datas para a entregados projetos. Várias etapas ções de mais um aniversário s,erá dia ,pro�lmo...em· a ,radesses ttab,a1hos já foram corlcluídas; devendo a entrega dos
,

,

trabalhos ocorrer n0S próximos IS; dias. O Plano Diretor de fundação, o que aumenta
,

Físico Territorial de Brusque, no entanto, deveráso(rer um a preocupação do Prefeito e O rEncontro Regional de CooperativiS- , Os diversos gQlpos de estudos, estarão
peqN.eno ,atraso':na entrega, em vista de pequenos proble�rtas ,seus assessores. , mo do Norte e,Melo OesteCátarinense será' 'réunidos daS 10,OO,�s 12�OO horas, a fim de
surgidos com relação ao levantamento aerofotograrnétf}co, "Devo retoma_r na pn�xi- realizado na cidade de Mafra, no próximo ,elaborarem suas reivindiCações para debates
mas não devendo atingir demora superior a 40 dias.

,
ma semana e depois farei dia 18, sob' o patrocínio da Cooperativ,a 'e posterior apresentação no plenári.o.

'

Por. outro lado, a AMMVI está realizarido desde o dia 10. um estudo sobre o programa Central Mista do Meio Oeste, de Videira e
.

O, almoço para os paJ::ticipantes do en-
e com término 'previsto para amanhã, tendo por local, a . oflcial, que deverá sér me- Cooperativa Regional Agrfcola'Norte Cata- contro- acontecerá hs 12,00 horas, e será
FURB C b Ad

. .

't'
_

d P soal d st' a
.

, o'ferecido pel,à .éooperaHva Ce,ntraI Mista Ium urso so re mIDiS raçao e' es ,e m -

'fuor qlle dos ap,os anteria: nnense.'
do a s�rvidores públicos municipais das Prefeituras, Câmara res. Vamos apresentar 'mui- A abertura do programa está marcada do Meio Oeste Catarinense.
de Verea4.ores e Órgãos de administração indireta. O curso

tas novidades, sendo que a para as nove horas, deven,do falar na , À tarde, o plenário ,debaterá as diversas
t' t'd lo a an'ual de trabalho da 'Associação ocasi'-ao o Secretário Victor Fontana, da' resoli.l"ões toma,das pelos P'nipos de estudo,,es a con i o no p gram ,

'
,

parte cultural será t;I;atada,' Y l?
para o c<mente án9 de 197,5, constit��db-se na.se!plnda 'Agrieultuiía.· e aprovará as conclúsões flnais.

'

,

'

tentativa de se implantar como at1Vldade rotllleua o com Uluito carinho" pois Às 9h3Om está prevista a palestra sobre O jantar de encerramento será as
treinamento para serVidores municipais. A primeira tarefa já não queremos só oferecer

, o III Congresso Estadual de Cooperativis- H�h30m, oferec,ido pela Cooperativa Regia-
levada, 'a efeito foC o Seminário sobre o Orçamento 'lazer e divertim'ento,. mas mo a ser realizadó em Florianópqlis, pelo - 'nal Agrícola Norte'Catarinense, ocasião em
Programa a Nível Municipal, realizatllo no último mês' de enriquecer o campo cultural presidente das Organizações das Cooperati- q'ue serão entregues os certificados aos
maio. . I d.e nosso' povo"'. '

vas de Santa Catarina, Ivo Vanderlinde.
'

paJ::ticipantes do encontro,'

.-
�

� .• i' .

'.

-

.

"a" ... - � ,
j'

�� \'o ._,_, ,

Presidente da Cqsan·hoje
nà Câmara de 8.1umenau

'CohabfSC tem

novos planos
à construção
de casas
Criciúma (Sucursal) - O Di
retor de Finanças e de Patri
mônio da Cohab/SC, Lauro
Pacheco dos Reis', anunciou
um novo plano para a cons
trução de casas financiadas
pelo BNH, Banco Nacional
de Habitação, dentro do

qual Criciúma poderá ser

incluído corri prioridade.
Neste Plano, o comprador
usando seu terreno, poderá
aumentar ou diminuir o ta-

,

manho da residência. .

Lauro Pabheco diz "que
a Cbhab/SC não fínanciarâ
terreno e casá, 'apenas a resi

dência, dentro de um novo

plano aprovado pelo BNH,.
cujos valores já foram libera-
dos". /

Sobre as pessoas interes
sadas no projeto, explicou
'que "inicialmente- deve-se
enviar ã Cohab/SC, um re

q li,erimento acompanhado
,. da 'planta do terreno. e.um a'

certidão' de propriedade,
- fornecida pelo cartório. Em
seguida a COhab/SC, estuda
rá o pedido, aprovando-o o}l
não, sem se preocupar .com
a localização do terreno"•.

- Quanto ao valor- das
prestações, não deverá ser

menos de Cr$ 300,00 e nem

inaior que Cr$ 600,00, va

fiando de acordo com o

tamanho do imóvel que se

pretende construir, acres-

centà,
.

programa
,para festejar

. . /, .

anrversarro
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GOVERNO 00 ESTADO
'SECRETARIA DOS�SERVICOS PÚBLICOS

,

�

" Â CASAN, ,- .

�, tia catar inense de-.águas e ,saneamento

TOMADA, DE P,REÇOS N� 09/15-,
A COMPANHIA CATARIN'ENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO' - "CA�A�'; ".

..:.. sociedade de ecónomia mista, registrada na Juntj'l Comercial do ,Estado sob o no. ,

\34.438, CGC ,do'Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tira
dentes, no. 17, em Florianópolis - SC, comunica que se encontram à disposição dos
interessados, no endereço acima mencionado o� elementos da TOMADA DE PRE.-

, ÇOS No. 09n5, destinada a selecionar pr�postas p\lril aquisição de !=QUIPAI\iIEN
TOS para Q Sistema de Abastecimento de Agua da cidade de TUBARAO - SC.

O EQITAL encontra-se afixado no mural da recepção da C.L\SAN� andar térrep,
local onde deverão ser entregues as propostas até a� 15:00 (quinze), horas, do dia 251
(vinte e cinco) de julho de 1jJ75.

' .

Florianópolis, 02 de julho de 1975

GOVERNO DO ESTADO
� \ .

SECRETARIA DOS SERVICOS PUBLICaS',
.

Â_ 'CASAN" ,_
_�,

')

� cia catarinense de águas e saneamento

"

, \

TOMADA DE' PREÇOS N�, 10/75 r\

,

A �OMPANHIA CATARINENS� DE ÁGÚAS E SANE.AMENTO - "CASAN" -, socie?aoe,
,

de economia, mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC do Ministé
, ri0 da Fazenda no. 82.508.433/00�, com sede, à Rua Tiradentes ,no: 17, e� Florian��dlis - �C,
comunica que' se encontram-à çlisposição dos interessados, no' endereço ac)ma, menCionado os

elementos da- TOMADA QE'PREÇOS No. 10/75, destinada a selelecionar propostas para PRESo

,TAÇÃO DE SERViÇOS para a cidade de .FLORIf'N6p�LlS ":" SC.
'

'

.•
O EDI'TAL encontra-se af,ixado no mural da recepçao da CASAN, andar tér�eo, local onde,

deverão ser ,entregues as, propostas até,as 15:00 (qui':!ze) horas do dia 30 (trint,a) de julpo de
1�� I

Florian6polis, 02 de julho de 1915
,

I I
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Pfau faz exposição na

Galeria Açu Açu(
-

.

!

Bturnenau (Sucursal) A
.

Galeria
Açu-Açu inaugura no próximo dia 11 às \

20,30, horas a exposição de máscaras e
'

objetos de Edla Leonora Pfau e pinturas
sobre madeira de Reynaldo Wilmar Pfau
- a primeira mostra individual dé 2 dos
mais vigorosos artistas blumenauenses.

Caracterizados pór uma incessante
pesquisa em cada uma de suas obras,
Reynaldo, de 26 an�s já participou de
27 exposições coletivas, enquanto Edla,
de 37 anos mostrou seus trábalhos em,

- 14 coletivas - sempre com grande suces

so' a ponto de' várias máscaras' de sua

autoria terem sido-adquiridas por cole-
cionadores dos Estados Unidos,
"Áustria, Alemanha e Argentína..

Para o poeta Lindolf Bell, "a' obra de
< Pfau caracteriza-se, por uma .ruptura
_ 'digna das melhores pesquisas brasileiras
atuais e um' respeito a, certas regras
definitivas de pinturas consagradas; pers
pectiva, a segura estruturação dos ele
mentes; conhecimento da cor. Transrrii
te uma imagem universal do sentimento
l1U1l1anO, onde tempo e espaço' se confi
guram como matéria-prima e preocupa
ção fecunda. Uma consciência plástica
blumenauense sem fechar-se sobre si
mesma. 'Enquanto blumenauense assume
sígnífícados catarine,nse�, brasíleíros.Ta
tino-americanos, cerca de cento e cin

quenta anos de solidão e de, existência
rio espaço e no tempo de uma obra em

construção". \, '.
'

ARTE BARRIGA-VERDE
Alberto 'luz, Ana Jakimow, Bza

Beutel, Graziela Reis, Nini, Pedro Paulo

Obras de Pfau na Açu-Açu
.

Vechietti, Rubens Oestroem, Reynaldo
Wilmar Pfau, Rose Darius, Suely Bedus
chi e Vera Sabino é o elenco, de artistas
catatinenses 8ue a partir de amanhã,
,estará expondo na "Eucatexpo", em

Curitiba, representando a arte barriga-
-verde.

" I

Na apresentação dos artistas, líndolf
: ,

, Bell destaca -que "a arte catarinense está
numa fase de grande efervescência criatí
va e pode hoje mostrar inúmeras visões
de 'sua potencialidade' todas capazes de
figurar entre' o qu� 'se faz de mais

-

inÍportante na arfe nacional".

, Zemmelministra curso sobre teatro
Bh.Jmenau (Sucursal) - A atriz dramática

Berta Zemmel ("A Vinda do Messias"), sob o

patrocínio do Departamento de Cultura do
Estado de Santa Catarina e da Sociedade
Dramático-Musical Carlos Gomes, ministrará
em Blumenau, noperíodo de 25 de julho a 3

.

de 'agosto, um curso intensivo de teatro,
abordando aspectos como expressão corporal,
dicção, ínterpretação, etc. Este curso, a atriz
vem estendendo a todo País e, inclusive, será
ministrado em Florianópolis, antes de vir a

.

'Blumenau.

cruzeiro� de taxa de 'inscri�ão. Desse número
de vagas, uma boa' parte será ocupada pelos
integrantes do Grupo de 'Teatro Infantil "Car
los G6mes Júnior", aos quais não será cobrada
qualquer taxa de inscrição.

\

.Por outro lado, segundo informações do
diretor - Carlos Gomes Jr. -, está prevista
para os dias 9 e l() de setembro, em Blume-

,

nau, a exibição da pela "Golpe Sujo", com
Maria Della Costa e Jardei Filho, ao mesmo

tempo em que estão sendo mantidos entendi
mentes visando trazer a peça "Ricardo' III",
de Shakespeare, atualmenté em cartaz em

Í'ortd Alegre e que conta com a participação,
do'famoso ator Juca de Oliveira;

.�
.

Totalmente apostilado � com uma carga
'diária de 5 horas, o curso oferece 30 vagas
para serem preem;hid::i ao preço de 100

'.,

ESTADO O�· SANTA, CA'TA'RINA

SEÇREJARIA DE SEGURANÇA 'E INFORMÃÇOES

NOTA··OFICIAL
,At�avés de pronunc,iamento �a Ass�mbléia Legislativa e de ,ma,téria

paga nos jornais, à Secretaria de Segurança e Informações tomou conhe

ci�ento dos problemas de terras existentes no Município de Porto Belo.
- No que se relaciona 'à competência do Estado, ardilosamente envolvido

nos'episódios por iniciativa 'dos interessados, esclarece a, Secret.ària de

Segurança e Informações:
10. _ A demanda de terras envol,ve õ�· comerciantes Manoel e Max -

Rosenmann, autores de :uma ação de reintegração de posse contra Ó

senhor Orisv�ldo de Oiiveira 'comerciante, residente em Itajàí, nelá não, 'I'

havendó pescadores.
20' - O doutor Alamir Boaventura Cabràl \Faria, Juiz de ,Direito da

,

•
,! . I

1

Comarca de Tijucas concedeu a 'medida liminar, determinando, através
- de Mandado expedido em 11 de junho de 1975, que os autores fossem

reintegrados !l1a po_�se das ,terras 'em litígio (autos no. 236/75).
�" 30."- Pelo ofício no. 65/75, de 19 de junho de 1975, o doutor Juiz
de Direito autorizou o Delegado de Pol ícia de Porto Belo a dar cobertu
ra legal aos autot:'es da aç�o, nos serviços de construção e réconstrução\

j
.

I

na-área objeto da reintegração de posse. �

,

40., _ � autori,dade policial de,Por�o Belo age, portanto, rleviciamen-
te autorízada pelo Poder Judiciário.

'

50. - A tentativa de envolvimento do Governo do EStado, num
episódio puramente júdicial e a m�bilização de moradores '�ossivelme!1-
te atingidos, estão sendo analisados por esta Secretaria.,

,

-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Derrubado
o muro que
contornava.
a Prefeitura

"

'Acaresc dá bolsas de
auxílio a' agricultores

que fizeram treinamento

Oficióis 'da Marinha, . ,

.. .. '

InspecIonam capItanIas
dos portos de
S.CatarinaTubarão (Sucursal) - No dia 4 de Julho às 14 horas,

tendo por local o salão nobre do edifício João XXIII, a

Acaresc 'estará efetuando o pagamento das bolsas de auxílio
aos �ricultores que participaram de trinta horas de
treinamentos em agricultura e fizeram suas lavouras dentro
da técnica, \ .

. ,

.

Joinville (Sucursal)' - Uma comitiva de oficiais da
Marinha, composta pelo Almirante de Esquadra Rezende
Rocha, Vice-Almirante Milton Braga de Faria, Capitão de
Mar-e-Guerra Hamilton Odwyer, Capitão de Mar-e-Guerra
Luiz Carlos Rego, de Amaral, Capitão de Fragata Alberto
Almeida Rezende, Capitão de Fragata Thiago de Morais,
Capitão de Corveta Antônio Fernandes Pereira e Capitão
-Tenente Carlos Humberto de Jesus Araújo,' inspecionou
ontem a Delegacia da Capitania do's Portos de São Francisco
do Sul, em companhia do Comandante do 50. Distrito
Naval, Vice-Almirante José Calverl1:e Aranda.

Os treinamentos foram efetuados por etapas, entre julho
de 1974 amaio deste ano. �

O montante a ser pago aos agricultores de Tubarão e que
.beneficia 135 famílias, é de Cr$ 34.809,20.

Esses recursos são provenientes de um convênio firmado
entre a, Acaresc e o Departamento Nacional de Mão de
mm

,

Para os agricultores das localidades de Mato Alto, Anita
Garibaldi, Praia Redondá, Campestre, São Martinho, Con
gonhas e Ilhotinha, as bolsas de auxílio serão pagas no salão
nobre do edifício João xxm, enquanto que para as demais
comunidades do município de Tubarão, os interessados
deverão se comunicar com os Coordenadores das Comissões
Comunitárias para saber a data, hora e local do recebimento
da bolsa.

A comitiva desembarcou no aeroporto de Cubatão pela
manhã, sendo recebida pelo Prefeito Pedro Ivo Campos e

outras autoridades. Em Joinville, aproveitou a ocasião para
visitar várias obras e locais onde se localizam principais
empreendimentos da área econômica 'do município.

Este programa de treinamento abrangeu toda a região sul
.

do Estado, mais própriamente as três regiões administrativas,
.Ern São Francisco do Sul, além de inspecionarem. ada Acaresc: Tubarão, Criciúma e Araranguâ,

Na região de Tubarão foram treinados 713 agricultores, Capitania dos Portos, os oficiais da Marinha visitaram as'
englobando os mu nicfpios de Tubarão, Jaguaruna, Gravatal, obras de 'construção do terminal petrolífero que a Petrobrás
Treze de Maio; Armazém, Braço do Norte, Grão Parâ, São está executando em Enseada. 1

Ludgero e São�artinho... .-
Estes treinamentos o objetivaram a preparação do

agricultor para amoderna tecnologia e aumento da produti
vidade de suas lavouras de melho, feijão, arroz, mandioca, '

, batatinha, cebola, horticultura e forrageiras.

No fmal da tarde, a comitiva seguiu para Itajaí onde
inspecionará hoje as instalações e funcionamento da Capita-
nia dos Portos.

'

"

Dentro da Nova

Filosofía Comercial da

ModeJar- NOFIC·. As secções
de Modas Femininas eMasculinas,

conseguiram, mesmo vendendo
. ,

mercadorias das etiquetas famosas

com,o, Pierri Cardin, Dener, Cristian Dior,
e outras,' reunir o 0til ao agradável,

marcando preços dignos de uma liquidação.

"

� ( .

Di-ariamente as 20,45 Sábados e' Domingos ,às 15 -

SC recebe mais? mil mudas
de abacate de São Paulo

Será ampliada a área' de plantio de A empresa fará extração de 5.500 tone-
abacate em nosso estàdo com á chegada de ladas de óleo cru de abacate.icorresponden- .

mais 7 mil mudas de São.'Paulo. .

te � produção de 4.515 toneladas de ôleo
'Cinco mil mudas serão destinadas ao refmado comercial e 14.000 de resíduo

município de Jaguaruna e duas mil � área seco torrado para ração animal, por ano. A
da Grande FlorianópoJ.is (palhoça). produção de óleo será quase totalmente
A absorção de toda a· produção será exportada, pois a empresa já conta CÓI,11

feita pela Cia. Catarinense de Óleos Essen- pedidos de firmas estrange!tag interessadas.
cias, cujo. complexo industrial será instala- ' O óleo de abacate tem larga. utilização
do em Palhoça, junto à BR-101. na indústria de cosméticos, comestíveis e

A Cia. Catarinerise de Óleos Essenciais de lubrificantes de alta temperatura como'
teve seu projeto .industríal aprovado pelo'. motores de alta rotação, máquinas texteís,
Fundesc em maio de 1974 e pelo C.D... e nas indústrias farmacêutica e química.
(Conselho de Desenvolvimento Industrial) Paralelame nte a 'implantação da indús
do Ministério de Indústria e Comércio em ' tria, ocorrerá o plantio de 200 mil abacatei
abril de 1975. Através dessa aprovação 'ros em terrenos próprios, dentro de um
foram concedidos incentivos de 10 milhões raio de 200 Km da fábrica..,

-,

de cruzeiros para importação de máquinas A empresa encontrará competidores
do exterior. apenas no mercado internacional, aparecen-.'

do como produtores os Estados Unidos,A fâbríca, que deverá fazer a extração e' África do Sul, Camarões e Israel.
.

refinação do óleo de abacate, e o aproveita- Atualmente, através do Projeto de Fruti-
menta do resíduo -seco para a alimentação cultura Tropical, criado pela Secretaria da
animal, importará máquinas num montante Agricultura, já foram efetuados financía-.
de Cr$ 15.586.000,00 e seu investimento mentos .� essa cultura num valor superior aserána ordem de c.s '50.27Q.000,00. um milhão e trezentos mil ciuzeíros,

. I· ,

•

.

Cnae vai incentivar consumo
.de 'soja nas escolas -do Vale '

Blumenau (Sucursal) - Introduzir nas

-escolas o hábito do consumo da soja é o
. 'principal objetivo de um curso abordando
o valor nutritivo, receitas culinárias e plan
tio .da soja, destinado � merendeiras e

professoras, numa co-promoção da' Campa-'
nha Nacional de Alimentação Escolar e

Secretaria da Educação e Cultura do muni
cípio de Blumenau. O curso tem seu início
marcado para a segunda quinzena deste
mês, na Escola Básica Machado de Assis,
sob a orientação prática do técnico alemão.
Georg Theil,

Produto de grande riqueza nutritiva, a

soja contém proteínas, hidratos de carbo
no, gorduras, 'sais minerais e vitani.inas B e

C e permite a extração de uma série de

.

\ . '.

produtos alimentícios porqualquer pessoa.:
Assim, por exemplo, o leite da soja fornece
iogurte, gelatina, pudim, doces' e patê,
enquanto a pasta de soja permite a extra-

, ção de bifes, pão misto, bolos, biscoitos,'
. sopas, sorvetes e sabão:

DIN�MICA DE GRl.IPO
Destinado a' orientadores' pedagôgí

cós, a Secretaria da Educação e Cultura de
Blumenau promoverá entre os dias 15 e 20

.

do corrente mês, na Escola Básica Machado'
de Assis, o curso. de' "Dinâmica de Grupo
na Educação", a sei ministrado pelo Profes
sor Jacó Anderle, do Centro, de Planeja
mento e Serviço da Uníversídade Federal'
de Santa Catarina.

A DIRETORIA

_

GOVERNO DO ESTADO·
_ �

,_

SECRETARIA DOS SERVICOS PUBLiCaS
"

I

Â" CASAN
\

� era catar mense de.águas e saneamento

TOM�DA 'D,E PREÇOS NQ Oa!1ft
A COMPANHiA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO,':" ';CÀSAN"

-, 'sociedade de economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado'sob o no.
34.438, CGC do Ministério da Fàzenda rio. 82.508.433/001, éom sede à Rua Tira
dentes no. 17, em FlõrianÔpoiis" sé, torna público qué farã realizar no dia 31
(trinta e-um) de julho d1;l19ii> às 15:00 (quinze) heras, no endereçc.aeima meneio
nado, entre firmas previamente cadastradas TOMADA DE PREçOS destinada a

selecionar propostas para contratar a execução dos serviços de PERf;URAÇÃO DE
POÇOS PROFUNDOS nos Sistemas de, Abastecimento de Água das cidades .de:
'\RMAZÉIV,I -+ MARACAJÁ -, RANCHO QUEIMADO - GARÓPAaA· .... lEOBE'R·
'TO LEAL"� BOTUVERÁ ;;_ IMBUIA - POUSO REDONDO - ÁGUA DOCE ...::.
CATANDuvAs,:� IPÚMIRIM _:'ITÁ - RIO DAS ANTAS - SALTO VELOSO
SÃO JOSÉ DO CERRITO - GALVÃO - SÃO DOMINGOS' - SAUDADES -

AURORA e'NOVA ERECHIM - SC.
"

, Um CO,njunto de especificações, _detalhes e demais elementos sobre a Licitação,
denominada PASTA DE LlCITAÇAO, poderá ser adquirido na sede da "CASAN",
mediante o reembolso das despesas de reprodução no valor de -Cr$ 300,00 (trezen-
tos cruzeiros),

'

Florianópolis, 02 de julho de J975
/

(

I '

Itajar(Sucursal) - "Com
a retirada dos muros da Pre
feitura o local vai oferecer
maior segurança aos moto

ristas, além de ser construí
do no local um bonito jar
dim e calçadão, servindo pa
ra realização aos domingos
da Feira de Arte, que dora
vante será instituído pela
Prefeitura". É a declaração
do diretor do Departamento
de Obras e Urbanismo da

prefeitura de I tajaí, - enge
nheiro Antonio Ayres dos
Santos Júnior: •

O ,engenheiro Antonio

Ayres acaba de determinar a
derrubada do muro que ro

deava o prédio da antiga
prefeitura, atual sede da Câ
m ara Municipal, visando
com .Isso possibilitar uma

imagem melhor do' Centro
dá cidade, além de deixar a

esquina da rua Marcos Kon
der. com Herc!lio Luz livre
das 'frequentes colisões, dan
do maior visibilidade aos

motoristas:
- Com o local servindo

para a realização de Feira de

Arte haverá pcssíbilidades
para os artistas da terra do
minicalmente mostrar seus

trabalhos ao público" con

cluiu o diretor.

.Clubedos
Lo;istas
, .

•naugura
. nova/sede:

Itajar (Sucursal) - Em
solenidade que contou com

a presença de autoridades e

convidados, foi inaugurada
no último dia 30 a nova

sede do Clube dos Diretores
Lojistas de I tajaí. •

O vice-prefeito municipal
parabenizou a diretoria do,
CDL, lembrando a colabora
.ção prestada durante os seus

nove anos de funuaçao.
�

Com um jantar festivo no
-Restaurante Guarani, será
empossada, no prôxímo dia
12, a nova diretoria, que ,é a

seguinte: Presidente: Benhur
'Santos; Vice Presidente Pe
dro Paulo Rebelo, Secretá
rio Heinz Porthun, tesourei
ro Francisco Coelho, diretor
de relações Públicas; Valde
mar Sandri, diretor de- rela.
ções-. sociais Alfredo Willi
dos Santos, diretor d; SPC
Amoldo Fernandes e diretor
sem pasta Raphael Domin-.
'gosDutra

.

ÁSSOCIAÇ_ÃO DE POUPANÇA
E EMPRÉSTIMO

"

.

, DÉ SANTA CATARINA.
.

CONSULTOR IA DE .RELAÇÕES PÚBLICAS
É'D ','T A L

Pelo�' presente, a A�ciação de Poupança e Em-
, _.) ,

préstimo de Santa Cat�rina convida os senhores MU·

�UÁRIOS a comparecerem em sua.sede, à Rua Te

nente Silveira, no. 2 ,1no perfodo de 1 a 31 de Julho,
- -. -

.

, para endosso do CCM (Certificado de Crédito de Mu-
, , .

tuário) ,e recebimento d II cupons de devoluçâo de
• '\, - \

110% das prestações pagas no ano de 1974, confojme
,

- �J t
,

determina � Decr�o Lei 'no. 1358 de 12.11.1974.
Dalton José Araújo

Administrador G.,era' da Apesc

.Encontra-se nesta capital, o Sr. Roberto

Altembernd, :ôl RETOR DA EMPRESA DE
ENGENHARIA E PLANEJAMENTO P. TA·

V�RE� DE:CARVALHÓ CONSTR�

ÇãES com sede no- Rio de Janeiro à rua da
,

Assembléia 36, grupo 903, representante de

grupo alemão, que vem manter contatos sobre

a possibilidade de implantação de um comple-
, xo indl1stri�1 no fstado, cujos entendimentos"
iniciais, no âmbito privado, além dá outros

cidadãos se processará por intermédio do Sr.

Wirto Schaeffer.

JiECLARAÇÃO À PRAÇA E AOS

CRIADORES DE CHINCHILLAS.
J

, HaiTY Eckardt Chinchilla do Brasil - Com.
Imp. Exp. dé Animais e Peles Ltda, estabeleci
dana,fapi��Lde.�ãopaulo, à Av. 23 de Maio

_ rÍ(:).� 3118; teléfpne 71-9051, Caíxa Postal no.
575t, 'CEi)-;O'abó8, Inscrita' no CGC sob' ,�').

43.9rA.854/0Ô01-,18,·' In�cricão Estadual rn
, 10S.138850; declara para fin's de direito que'!;)_
Sr. 'LUIZ IVAN ALBUO!.)E ROUE SCHILL,
vendedor-autônomo de ch inch illas para esta
firma no p_eríodo 29/07114 a 19/04/75, a par�,

. tir dà':data de'seu' afastamento não está mais
aútÓl'izãdo"a'-éfetuat vendas de animais ou re

cebim;�hto' dê' vàlore em nome desta empresa
ass.) Mário F. M. Merçon

Diretor

17,3C) � ,20,45 horas
,

...... -

.,."
. "',,'
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levou'Vilela

a ·,matar·,Salen:tin ontem
- . f (

,

•

'_Ixa

-,Vilela, de psletõ-xedrez, deixou a delegacia acompanhado de vários polici�.
-

I
'

I

Tendo por' motivos maiores diversas outra casa. Mas, o que Darcy Vilela, queria
,rixas antigas, Darcy Vilela, 49 anos, presi- realmente era dar uma volta e retomar em
dente do' "Esporte Clube Turismo" - uma outra hora em' que a vítima não estivesse.

gafieira localizada' no Estreito - matou _ ,Com isto evitaria que as discussões, tomas-. -

ontem com' um tiro de revôlver a Salentin sem rumo pior, o que aconteceria mais
Modesto Alfa, de. 32 anos, apôs uma tarde.'
discussão no interior do "Bar Goiano", no DeiXou então o "Bar Goiano" e com o

Mercado Público, o crime ocorreu por seu automóvel saiu para uma volta pela
volta de 6 horas e duas horas ap6s Darcy "quadra que contorna' o Mercado Público,
'viJela comparecia à Delegacia de-Segurança J

demorando poucos mjnutos,
'

/ Pessoal para se apresentar às autoridades A VOLTA
em companhia de um advogado.

'
/

Passados alguns instantes Darcy Vilela
Ontem ainda foram, ouvidas, divyrsas voltou ao bar para fazer o lanche encomen-

testemunhas do. crime, que prestaram de- dado e no mesmo lugar de antes, encontrou
poimento na DSP juntamente com o assas- Salentin e seu companheiro. Enquanto se

sino. O corpo de Salentin Alfa foi recolhi- alimentava - a vítima prosseguia com ofen-
do para o Instituto Médico para necr6psia e sas, Saiu então à rua e o assassinado foi ao
na parte da tarde foi liberado para sepulta," seu encontro fazendo gestos de sacar uma

mento,
' ) , '

_ llrma, ao mesmo tempo em que pronuncia-
va novo .palavrão, \

O homicida, que anda armado, usando
um revólver calibre 22 à cintura o sacou e

'

num disparo certeiro atingiu o coração de

'Salentín, que caiu mortalmente ao solo. /

Logo em' seguida, apanhou' seu carro e saiu
em busca de um advogado' para mais tarde

àpresentar-se às autoridades. '
'

ANTECEDENTES

AUTOR DEFENDE-SE. ,
-

\ .'

Em suas declarações à Delegacia de

Segurança Pessoal, Darcy Vilela, contou

que por volta das 5h3cPm de ontem vinha
do Estreite> para sua residência, mas que ao

chegar-junto aosMercado Público Municipal
parou seu veículo e entrou no "Bar Goia
no" para um lanche.

Ao entrar no estabelecimento - segun
do ,Darcy - notou ,que Salentin Alfá
juntamente com outro indivíduo, a quem

"

conhece de vista, estavam encostados no

balcão do bar, e numa mesa dê canto três
,casais tomavam .assento, que ígualmente

, são conhecidos .de passagem pelo crimino

,SOo Ao cumprimentá-lo, Darcy 'recebeu,
resposta" idêntica apenas do colega de Sa
lentin.

Alega .Darcy Vilel'a que a vítinia fez'
pouco caso de si, no momento em que
chegando ao baicão pediu o lanche junta
mente com um aperitivo, 'sendo aí ofendi
do por Salentin, que lhe dirigiu palavrões,
ASAIDA

-

"

, Como não desejava conversar com Sa
lentin Alfa, o autor do crime pediu ao

dono do bar que o esperasse pois passava
mais tarde para pagar a refeição que não

iniciara, 'alegando que faria o lanc�e em

Atropelamentoem
.Itajaí deixa. vítima

i
. '. '

".1

grave no.hospital }
f ,

Haja{ (Sucursal) - O'<trânsito de Itajaf registrou nas

últimas horas, dois atropelamentos, cujas vítimas' se encon
tram internadas no Hospital Marieta Konder Bornhausen,
Na tua Rio Grande do Sul, bairro Comasa, o Volks placas
BP-32-37, de Blumenau, dirigido por Luiz Carlos Pereira,
atropelou o pedestre Genésio Josê de Souza. A vítima, que
sofreu fratura.' de várias costelas, foi transportada para

- aquela casa de saúde, onde se encontra internada e em

estado grave.
,O segundo 'atropelamento ocorreus na ma Blumenau,

quando o.Ford-Corcel, placas 11-5549, desta cidade, tendo
ao volante Noel Pedro da Silva, apanhou o menor Ailton
.. - I '

Cidral Júnior, de quatro anos, que sofreu ferimentos
generalizados.A vítima foi socorrida pelo próprio motoris
ta, que a transportou ao hospital onde foi internada,

Ladrões capotam Volks
. roubado e seevadem

, .

,

. I",Darcy Vííela, que também é funcionário

,_: público estadual, declarou mais adiante que . Ap6s o acidente, o trio ab aadonou o Volks no riacho,
,
há tempos foi ameaçado de morte por

-

f

Luciano Alfa, tio da vítima. .E neste senti- A polícia de Florianópolis, atravé de diligências da
do havia registrado queixa na Delegacia de Delegacia de Furtos, Roubos e Defraudações, vem traba

Segurança Pessoal, quando passou então a lhando desde ontem no sentidosde capturar três indivíduos
'andar armado. , "

que capotaram um Volkswagen no interior de um riacho,
. Alegou que tanto a vítima como o seu quando trafegavam em alta velocidade pela rua João

companheiro na hora- da discussão que Meirelles, no Bairrosío Abraão,

culminou na morte de Salentín.. não se Eram mais ou menos 13 horas, quando' o Volks de placas
encontravam em estado normal, dizendo 1141-38, de Hajaí, trafegando no sentido Bom Abrigo-Ca
ainda que não chegou a ingerir nenhuma poeiras,' desenvolveu mais de 90 quilômetros horários,
bebida alcoôlica"antes de

.

entrar no "Bár alcançou a ponte, existente naquela rua, numa curva,

Goiano". Finalizou seu depoimento frisan- provocando, a alta velocidade, a 'derrapagem do veículo

do que todas as pessoas que estavam no que, desgovernado, mergulhou no riacho.

estabelecimento presenciaram a briga que Im�diatament�,
.

o trio deixou o veículp de' rodas para.
teve com Salentin.

.

cima e usando luvas pretas tomaram rumo a um matagal,

Depois de prestar seu depoimento, Da,- ,d�saparecendo em �eguida. Cientificado do =. � maior
cy Vilela" permaneceu na Delegacia de Sidney, Pacheco, Titular �,a Furtos e .Roubos, microu o

Segurança Pessoal a fun de se submeter ao I
trabalho de captura dos- tres desconhecidos q�e �e pre�u�e

andamento do processo por hom icídio.'
tratar �e assaltantes. Por 'sua vez, o automóvel f01 recolhido

. '. '
.. ao pátIo do Detran - teve a, parte do teto amassada - e a

pol!cia de I tajaí foi soliCitada i identificação do seu
proprietário.PQlí�ial prende �rgentinos na

fronteira"com muitos- dólare�
. --..'

. I. '

Uma equipe de fuzileiros navais inte

grantes da Guarnição de Porto Mauá, na
fronteira'gaúch com a Argentina, predeu'
dois' argentinos que estavam tentando sair
do

.

B.rasil com vários milhões de dólares
,escondidos em fundos falses de sacolas 'e
maIas. ,A detenC?ão foi confirmad;t pela
Delegacia de Polícia de Porto Mauá, ernbo-

.

ra as autoriàades mantivessem reservas C�DULAS FALSAS '

.quanto � identidade dos arg'entinos e o AlgumaS cédulas falsas de 100 cruzeiros
montante de dólares apreendidós. Contu- do derrame que se verificas 110 interior
do, soube-se extraoficialmente segundoS:lO- baianq e de Minas, Gerais foram analisadas
t(das de Pórto Alegre, que entryas hipóte- pelos técnicos do Departamento de Polícia
ses que estão ,sendo examinadas, não se Técnica da Secretaria de Segurança ela
exclui a possibilídade de que os argentinos .

,Bahia. O resultado da análise que apontou
seriiun guerrillieiros ,do grupo Montoner9s, dez falhas na impressão 'das cédulas "frias",
que estariam ri:gressando a seu país com. foi enviado a, 19

. deleg;:ldos regionai:; do

parte dos 60 milhõ.es de dólares pagos' no interior do Estado, pata facilitar sua identi-
'exterior p�la maior empresa argentina, a ficação.
"Bunge Y Bom", pela libertação dos .diie, Aléín das c�dulaS falsas apreendidas nas

.. tores Juan e Jorge Bom, sequestrados há flgências do Banco do Brasil, Econômico e

dez meses na Argentina.
... Baneo em Vitória da Conquista;perto da

Os dois argentinos foram deti�os na
.

divisa de Minas Gerais, Qutras foram licali-

frontéira, na saída de Porto Mauá - çlistan-
. zadas' em: Valença, cidade pr6xima aS alva

te 537 quilômetros de Porto Alegre _:. que dor, pelo delegado regional e classificadas
faz divisa com a cidade argentina Alba

.

de grotescas pelos técnicos.

Posse. Tanto a PoHcia Federal como a

guarnição de ftq;ileirós navais mantém sigi
lo completo sobre aS detenções, mas. soube

.

-se que' 9s 'dois argentinos cust<!diados por
fuzileiros e agentes federais estão sendo
levados para Porto Alegre; onde chegam
hoje e serã? interrogados.

Reitor. 'gaú,cho condenado por

erro. d�. cálculo e5tru�ural.

\

, o Juiz Mário Rocha Lopes, titular' da
6a. Vara Criminal de Porto Alegre; conde- I

J nou' ontem a 20 meses dê detenção o,

Reitor. da Universidade Federal do Rio
Grande do �ul, professort• Ivo Wolf, respon-.
sab,ilizando-o por eira no cálc�lo estrutural
da "Hidráuli<:a José Loureiro da Silva"� que
ruiu no dia 8 de março de 1971. ,O acidente
causou a morte de um menino e f!:rimentos
em, outras 9 pessoas. Ao' prolatar sua

sentença, o. magistrado cbnsidero� o réu,
primário e o enquadrou no ,art. 256 do

Código Penal - homiddio culposo. Contu
do, o', Reitor Ivo Wolf foi beneficiado com

o sursis e, em liberdade, vai recorrer dá
sentença condenatória ao Tribunal de Alça
da através do advogado Eloar Guazzelli.
ABSOLVIDO

'

Na mesma sentença, o juiz Mário Rocha

Lopes absolveu o outro indiciado no pFO
cesso, o engenheiFo Eberhard Schellenbur
ger, diret,or dã Chrisliani, Nielsen S:A.,
sediada no Rio de Janeiro, e re�i>onsável
pela execução das obras da hidráulica.
:Localizaâa no bairro Menino Deus, em

Porto Alegre, a hidráulica "José Loureiro
da Silva", quando rompeu-se uma âe suas

paredes' laterais, provocou uma enxurrada
_ de 15 milhões de litros de água sobre 10

'

ruas, atingilldo mais de 100 residências. -
I

,Algumas das casas foram destruídas, e o

menino l:>sé Olmar de Souza Guimarães
de' 10 anos, foi arrastado pela água, mo;
rendo posteriormente nU!ll hospital em

consequência dos ferimentos recebidos.
Outras nove pessoas ficaram feridas, e os

prejuízos, na' época, foram. avaliados em

Cr$ 500 mil.

',I

Apôs o choque, o poste eaíu sobre o vellio Citroen preto destruindo-o

Pneu fura; '.provoca colisão
.e Ifere mot�ris�a gravemet:lte

OUTRAS OCORRÊNCIASUma colisão com um automóvel. num
declive da Avenida Ivo Silveira.foi a mais

grave ocorrência de trânsito registrada dÍh
I ,. \

tem em Florianópolis pela Delegacia de'

Segurança Pessoal. A vítima - 'que dirigia o
J '

veículo - Teodoro leandro da Silva Júnior,
f<;>! retirada do local em estado desespera-
dor, estando internado no Hospital de

'

Cáridade, onde à noitepassada 'foi submetí-,
do a delicada intervenção cirúrgica.

, -

, De outra parte, a Delegacia de Seguran
,ça Pessoal, atendeu ontem ainda a quatro
atropelamentos, que resultaram em igual,} ,

numero de vítimas, todas com ferimentos

generalizados.
J

Na rua Frei Caneca, Bairro Agronômica,
João Carlos GaIvão, que reside' à rua

Aristides Iobo,.no mesmo bairro, dirígindo
o Volks de placas AA-79-42, atropelou a'
menor Terezinha de. Souza Rodrigo, resi

dente no número' 10� da mesma-rua em

que fttconteceu o acidente.,O motorista

SOCOrFeu a vítima 'que foi medicada no

Hospital dos Servidores.
'

Outro atropelamento aconteceu nas pro
ximidades do Mercado Público, envolvendo
'o Volks de São Paulo, chapas WF-20-66, de
propriedade de Orlando. Rodrigues, residen
te em Santos, tendo ao volante Vanius

Lazzaroto, que atropelou, a DUza .Martinho
Machado, residente na localidade de Laran
jal, município catarinense de Imaruí. O
motorista socorreu' a vítima que foi/atendi
da por médicos do Hospital de Caridade.

Já na rua Tenente Silveira, o Volks de

placas AXQÓ-73, de/propriedade de Arnon
José da Rosa e dirigido por Valmir João

Pinheiro, residente na. Servidão l:>ão Antô

nio Martins, Istrada Geral de Itacorubi,
colheu .Tucina Virotina, moradora do Jar
dim Atlântico, em Barreiros. Após o aci

dente o motorista conduziu a vítima para
atendimento no Hospital de Caridade.

A última 'Ocorrência aconteceu no siste
ma viário da Ponte Colombo Salles, quando

. o Volks, de placas AB-55-12, de proprieda
de da Companhia Catarinense de Águas e

Sãneamento, e conduzido por Dorvalino
Francisco Vargas Neto, residente à rua

A vítima foi então removida para o Almírante.Jamego, 109, atropelou Alexan-
Hospital de Caridade, e depois dos primei- dre Nelson da Motta, morador da rua

ros socorros, o delicado estado em que se 'Ciem�nte Rovere, \122. O motorista pres-
encontrava, obrigou uma equipe 'médica tou socorro fà vítima ql:l� fqi transportada
daquele estabelecimento a realização de para o Hospital de Caridade onde' recebeu

in�ervençãQ cirúrgica� ( medicação.

A colisão' aconteceu, às 12 horas. de

ontem, quando' o automóvel da marca

"Citroen", de chapas AB-69-8&, tendo ao
..

volante o mecânico Teodoro Ieandro da

Silva, Júnior; residente à avenida Mauro

Ramos, 288, chocou-se contra ufll poste"
indo, em' seguida .de encontro a um muro

da Avenida Ivo Silveira.

CAUSA: UM FURO NO'PNEÚ
Como o carro desenvolvia velocidade

Um pouco elevada e um dos pneus diantei
ros furou, o motorista procurou sem suces

so segurar o automóvel que fazia "zigue-za
gue" na via pública, sendo então'inevitável'
o choque' com o poste e o muro. Com o

'

-

forte impacto da oolisãovo poste de ilumi
nação pública! caiu sobre o carro e '0
motorista foi àtirado para fora, batendo

.

violentamente com o crânio no asfalto.
,

),
O Citroen preto ficou completamente

destruído, pois além de sofrer os danos do

impacto com o poste e o muro, o condutor '

dê energia elétrica caiu' sobre -a lataria.
Tanto o pneu que' furou C01110 os outros

apresentavam sinais de muito uso, e talvez
1. <

1SS0 tenha contribuído parao grave aciden-
te.

)

,
'

.

.

Seja fielaoseuBanco
quando foraplicarnoFundo 157.

J' ,-'

Mesmo que sua notificação do
I in posto, de R end� tenha chegado po r

'

outra instituição bancária, lembre-
se que você pode aplicar no Fundo
DL 157'de sua preferência.
o, Fundo .Besc DL 157/nos últimos
do is anos ap�esentou/um a rentabili-
dade de duzento:; e doze p�or cento.

�
BÉsc FINANCEIRA S. A. CRÉDITO,FINANCIAMF;NTO E INVESTIMENTOS

Rua Deodoro, 17 ou em qualquer agência qo Besc.

I,

Uma das maiores do pafs. E agora
está 'dando um .. ..,

,segu ro de vida grátis
no valor da S!1a aplicação. Valorize
seu investimento, aplicando no

F.und? Besc D'L 157 e deixe que, seu
dlnhelrb contribua para o progresso
de Santa'8atarina. .,

'

.I

..

,

"
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/

o Fundo
Econômico 157

•

.
anuncIa:

Imposto ,de Renda
.', ematé
,24 restacões.

601om lO

de desconto.

E você ainda reedeum SegurodeVIda.

ordem, favores dos demais,
definição profíssíonal, har
monia doméstica e conju
gal, amizades úteis e pres
tativas, viagens bem suc�
didas e outros aconteci
'mentos afortunados.
LIBRA - Você está na "li
nha divisória das dificulda- '

des financeiras e das solu
ções favoráveis a todos os

seus problemas de ordem
material. Espere, por isso

mesmo, dentro em breve
deixar para trás, definitiva
mente, as preocupações a

esse respeito.
ESCORPIÃO - Mais uma

quinzena inteira de fatos e

acontecimentos sumamen

te propícios, você tem pela
frente. Haverá mudanças
depois disso, mas ainda pa
ra melhor. Convém tentar
a chance em qualquer mo
dalidade de jogo ou loteria
e fazer negócios lucrativos;
SAGITÁRIO - Neste dia, a,
influência lunar e passiva
de Câncer, signo do qual
invariavelmente descende,
'dar-lhe-á vontade de sair,
de ver gente diferente, de
viajar, ou estar em lugares
-tranquilos à beira-mar, sé

H,oróscopo Omar,
Cardoso

ÁRIES - Os bons aspectos
planetários do dia, indicam
magníficas possibilidades
de obter vantagens junto
às autoridades, repartições
públicas ou em quaisquer
assuntos jurídicos e ofi
ciais. E provável receber
também proposta para a

compra de sua casa.

TOURO - VOGê está sob
excelente fluxo sideral pa
ra viajar, pa-ticipar de um

sociedade' mais pela expe
riência do que pelo dinhei
ro, ser benefíçiado de algu
,ma maneira pelos irmãos e

parentes, ou receber apoio
e colaboração de amigos
sinceros e leais. '

GÊMEOS - As pessoas do
sexo .feminino,' principal
mente no ambiente de tra
balho, não lhe negarão
agora seu decisivo apoio e

.cooperação, a fim de que
possa levar a bom 'termo
seus propósitos, -cornpro- ,

missos e responsabilidades
tanto financeiros quanto
familiares.
CÂNCER - Se você nasceu

entre 21 de junho e esta
data já conseguiu transpor
lOS obstáculos que teria de
superar neste imo; mas, se

ainda não chegou o diado
seu aniversário, é bom não
se exceder em coisa algu
ma por estar em pleno In
ferno Zodiacal.

'

LEÃO - Tanto os nativos
de Câncer do terceiro de
canato, quanto você do
primeiro e do segundo de
Leão, devem cuidar-se ao

máximo para não ter s saú
de abalada, prejuízos com

negócios ou contratos, aci
dentes, cerceamento da li
berdade e outras coisas
ruins. '

VIRGEM - Felizmente pa
ra você o dia hoje é indica
dor de proteções de toda

I

Logo que você receber sua notificação do Imposto de Renda,
vá até uma das 205 agências do Banco Econômico.

Deixe o gerente explicar como você pode parcelar seu Imposto
em até 24 prestações, gozando de 6% de desconto. E pagar
menos Imposto nos próximos dois anos, já que os juros do

, financiamento serão deduzidos da sua renda bruta.
Recebendo sua notificação, aplique seu CCA '(Certificado de

'_ Compra de Ações) no Fundo Econômico 157�'
I

Você vai ter boas notícias e ótimas surpresas..

'(e)
8AN(O «ONÔA\I(O S.A.'

Pontual e eficiente há 140 anos.

\

possível. Bom para o amor
e as amizades.
CAPRICÓRNIO - Se tive
30 anos ou mais, sua vida
'amorosa e conjugal em

bom aspecto da lua está
favorecida; se não, sua na

tureza sentimental incons
tante poderá trazer rela
ções variáveis com o sexo
oposto, inimizade femini-

,

na, impopularidade e opo
sição pública.
AQUÁRIO - Os prenún
cios atuais são, para você
de Aquário, de saúde �-

\

certa, sobretudo em Ho
róscopo feminino. Terá,
também, desejo de servir o

público através a sua pro
fissão, o que lhe dará mais

probabilidade de tirar com
isso bons e rendosos resul
tados.
PEIXES - Espere, com cer

teza, ter muito sucesso e

lucro com diversões, espe
culação; esportes aquáti
cos,

- arte, música jovem,
medicina, odontologia, far
rnácia e enfermagem. Ale
grias proporcionadas pelas
ou pelos próprios filhos.
Felicidade amorosa e con- \

jugal.

. !

('

Darci CO!tta
\

Cesar Valente

•
' Buster And Billie, de Daniel Petrie

, I í'
I

ERA UMA VEZ EM HOLLYWOOD CThat's Entertainment),
Antologia musical e dançante, comemorativa dós 50 anos

da Metro: trechos selecionados de seus melhores musicais,
contendo também depoimentos atuais de alguns dos artistas
que ainda 'vivem: Gene Kelly, Frank Sinatra, Fred Astaire,

,
Elisabeth Taylor, ma Minelli, Mickey Rooney, entre ou

tros. Nos números musicais, além daqueles que dão seu de

poimento, comparecem Clark Gable, Eleanor Powell, Den
nis Morgan, NelSon Eddy, Jeanette McDonald,. Judy Gar

land, Cary Grant, Bing Crosby, Donald O'Connor, Debbie
.Reynolds, Isther Williams, entre outros. Uma autêntica fes
ta de ouro, glorificando a música, a dança e o próprio cine
ma. Cecomtur - 2 - 4,30 - 7,45 - 9,45 horas
A CASA DOS BRILHANTES (11 Harrowhouse) Filme em

linha de assalto, dirigido por Aram Avakian, com Charles
Grodin, Candice Bergen, ltmes Mason, Trevor Howard.

São José - 3 - 7,45 - 9,45 horas

BUSTER'E BILLIE - Filme de produção recente, narrando
,

as diÉi�uldades de adaptação de um casal jovem, às imposí-,
ções do sistema. Jan Michael Vincent e Pamela Sue Martin
são os protagonistas acompanhados de Clifton James, Ro
bert Englund e l:Jan� Goodfellow. O diretor é Daniel Petrie, ,

cuja ficha anterior não chega a ser uma credencial. Censura
18 anos. Ritz - 5 - 7,45 - 9,45 horas
NO CALOR DA NOITE (In The Heat of the Níght) Reapre
sentação. Filme de Norman Jewíson, ganhador de 5 Oscars

na época de seu lançamento. Na solução de um crime,' as

relações entre policial branco, local, e um detetive preto, de
New York. Rod Steiger e Sidney Poitier formam a dupla
que, 'apesar dos atritos, chega finalmente a um acerto. Cen
sura 18 anos. Coral 3 - 8 - 10 horas

KUNG FU KARATÊ CONTRA A ARMADILHA bA MOR
TE
LEMONADE JOE - Censura 18 anos. Roxy 2 e 8 horas

,

O TROTE DOS SÁDICOS, nacional; com 'Carlos Coelho e

Nydia de Paula. Censura 18 anos. Jalisco 8 horas

Õ ABOMINÁVEL DR. PHIBES, com Vicent Price, Joseph
Cotton
A VIRILIDADE, com Turi Ferro, Agostina Bellí, Censura
18 anos. Glória 8 horas,
A VINGANÇA É uM PRATO QUE SE SERVE FRIO:com
Leonard Mann. Censura 18 anos. Rajá 8 horas

,

,<

Tudo Que Você
Queria Saber
Sobre a TFP

.
"

Mas Tinha Medo
de Perguntar.

Todo e qualquer impresso, inclusive a' cores.
FONE 44-0058

Rua Joaquim Carneiro no. 55 - Capoeiras
, Florianópolis - SC. /

'

A TFP é realmente uma organização ou um fantas
ma? Será nossa imaginação? Terá algo a ver com o

inconsciente coletivo ou é apenas propaganda sublimi- '

nar tentando subverter a ordem moral dos conven

tos alsacianos?
Todas estas indagações meus prezados amigos, se

rão respondidas por mim, que me apresso a defender
tão honoráveis senhores de tão ocultos poderes e tão
raspadas cabeças, que se mantêm abaixadas no maior
pudor e respeito pelos poderes divinos e/ou medie- _

vais, que emanam de um leão e de uma bandeira ver
melha.

A TFP não é uma organização fantasma. São fan
tasmas organizados, o que é muito diferente. Istíve
observando durante várias semanas o casarão de pon
tuadas cumíeiras da rua Alves de Brito e' cheguei a
várias conclusões. Há uma faxineira que atende a por- .

ta. Ê muito simpática e não sabe exatamente a que
horas o chefe da casa chegará para o almoço. As vezes
chega uma Kombi com placas de Uruguaiana, cheia de
trambolhos (é como gostam de ser chamados os rapa
zes de cabeça raspada, ria intimidade). Trazem malas,
estandartes, megafones, aparelhos de som, impresso
ras e mais malas. Fntram na casa, utilizam o mastro

pontudo e robusto que há no teto para pendurar seu
estandarte e fecham todas as janelas. Depois saem e

desaparecem. Na casa apenas um ou outro funcioná
rio público que parece ser o chefe ou encarregado de
tão Severa e fantasmagórica organização neste estado
de tãq desinformados políticos-,

Há um tempo atrás andei perguntando, por dever
de ofício, a alguns destacados políticos catarinenses

,

sua opinião sobre a TFP. Todos eles acharam. qºe a

imprensa estava superestimando os rapazes e suas

brincadeiras de gritar na rua, Um IdéIes, apenas (do
I MDB, por coincidência) achou também que outros

grupos deveriam ter a mesma liberdade de pregar coi
sas em alto e bom som. Assim, como os guris medie
vais da TFP pediram a expulsão de Dom Helder da
Igreja, outros grupos deveriam poder, por exemplo
Cexemplo fictício) gritar pela expulsão do chefe de

algum departamento do Estado que estivesse agindo
de maneira 'pouco agradável a eles:

"

Mas ainda sobre as momentosas questões que en

volvem os meninos do Plínio (como o bispo de Cam

pos chama os.tefepístas na intimidade), temos a dizer,
em legítima defesa, que" não houve na organização
nenhum caso comprovado de insanidade mental. Isso
'de que também não houve nenhum caso comprovado
de sanidade é intriga da oposição, embora nenhum
'teste de sanidade tenha sido feito.

Quarito à questão do garoto que foi entregue .lOS

15 anos para aTFP e que aos 18 não se dignou nem a

abraçar a mãe que chorava no seu peito, não há nada
mais normal. Um rapaz que foi educado a partir dos
15 numa disciplina exemplar, com uma religiosídade à
toda prova, crente num Deus cujo filho mais que tudo,
amou os, bons, os puros, os corretos e os pudicos,
adorando um Deus cujo filho jamais deu a menor bola
para a pobreza, jamais se dirigiu a prostitutas, jamais,
se chegou a qualquer espécie de pobreza e jamais to
coú nas feridas imundas do mundo, não poderia nem
olhar para sua mãe. Vocês sabem que os pais do guri
tiveram a coragem de colocá-lo no mundo-numa casa

paupérrima. e mantê-lo até os 15 anos em um lar
cheio de necessidades? Vocês sabem que os pais do
guri tiveram a audácia de pretender que o filho deves
se reconhecer ou,' pelo menos abraçar pais, pobres?
Que nunca deram aquilo que' a TFP deu? Ele só po
deria manter-sé em posição de sentido, impassível, en
quanto aquela mulher andrajosa quase de joelhos des
manchava-se em prantos e aquele homem também
mal vestido, mãos grandes, calosas, unhas sujas e cara

queimada, de sol, cabelos ralos, meio brancos, enxuga
va uma lágrima de ódio e amassava no fundo do peito
a amargura de um dia ter confiado seu filho a um

próspero dono' decartôrio em Caxias do Sul, que pro
meteu educár o garoto. Eo entregou à TFP.

Como incriminar tão límpida organização, que re

cruta tão lisamente seus membros, que sabe reco

nhecer aqueles que ajudam a mantê-la, que utiliza re

partições públicas municipais de Porto Alegre parà
imprimir seus folhetos e cujas atividades em estados
como Sarita Catarina são desconhecidas? '

, Mas não são inexistentes, já que mantêm alugada
, uma' custosa e iIilponente residência na rua Alves de
Brito. ífão .lfmpida organização não pode ser atacada

/ '

impunemente. .

Em legítima defesa os membros da TFP, que prati
cam tiro ao alvo, karatê e autoflagelação sabemo de
fender a organização contra todos aqueles que preten
dam conferir-lhe um caráter indigno ou terrorista.'
Embora fujam espavoridos quando populares c�me
çam a vaiá-los, ameaçaram de morte o vereador Bro
chado da Rocha, que denunciou falcatruas tefepistas
em Porto Alegre.

EMPRESA DE GRANDE PORTE, LOCALIZA

DA NA GRANDE FLORIANÓPOLIS' necessita- de

uma pessoa para assumir o Departamento de Acio

nistas e a'Coordenação ,de Captação de I ncentlvos

'fiscais no Estado.

EXIGE-SE:
./EXPERIÊNCIA NO SETOR

IDADE DE 25 a 45 ÀNOS
• DINAMISMO E CAPACIDADE PARi'", ALTOS

CONTATOS
, SALÁRIO EM ABERTO

Favor enviar CURRJCULU'M VITAE acompanhado
,

'

,

de uma fotografia recente e pretensões saJariais, para
'Caixa Postal rio. 139.

'I

Esse é o novo plano do,Consórcio Nacionat
Ford para você adquirir seu veículo Ford.
Por esse plano, você faz os pagamentos em

60 meses, sem juros.
E os lances vencedores quitarão as últimas.
prestações, que não 'sofrem mai� reajustes. ,

Assim, se você quiser, poderá ter
:

," ,

.a liberação imediata do veículo ao preço
do dia,

'

Além disso tudo, o Consórcio Nacional Ford

entrega no mínimo dois veículos

por assembléia e aceita seu carro usado,
de qualquer marca; como lance.
E ele conta ainda com a garantia Ford,

'

Procure um Revendedor Ford, _

Ele tem mais coisas para lhe. falar sobre
o Consórcio Nacional Ford,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Santa Catarina abriu as ins

crições para os cursos de

formação de professores
de disciplinas especi a li
z adas do ensi�o de 20_

)

grau, para tuarem nos Cen-

tros Interescolares de Cri

ciúma, Jages e l>inville. O '

prazo encerra dia 12, e

maiores informações pode
rão ser 'obtidas junto ao

Centro de Eiucação da
UFSC.

"

ensino no Estado, perten-
centes a essa entidade.

-X:-
O Lagoa Iate Clube está

com excelente maitre em

seu restaurante. Aliás, tem
sido bastante elogiado não

só o serviço, somo. tam- .'
bém, o bom atendimento;

',-X�
.1

Na última semana no Palá

cio dos Despachos .o GOr '

vernador Antônio Carlos

Konder Reis, recebeu em

audiência, o deputado es

tadual Júlio Cesar, acom-

'panhado dos �rs. Sany D.

�Silva e Francisco Spenglel.
-x-

nho foi o médico lúcio

Stopazzolli, um dos bons

partidos do Estado.

-X"':
Em Itajaí a Sra. Zulina

Pessoa Schmidt, inaugurou
a rua IS' de novembro225,
uma loja de decoração, /

tendo também o que se de

seja em artesanato- catari

nense. Da. Zulma, agrade
ço a gentileza' do convite, e

em outra oportunidade vi.

sitarei sua loja.
-x-

O secretário da Educação,
Salomão Ribas, autorizou

a liberação de recursos da

ordem de 435 mil cruzei

r o s à administração" da

Campanha Nacional de Es

colas da Comunidade -

CNEC -, para manutenção
dos estabelecimentos de

Zury
(

,

\

Machado

Natura - Esteve em nossa'
cidade procedente de Por

to Alegre com' a represen

tação dos produtos de be

leza Natura, a esteticista

Martha Brodt. .

'-X-

Jantar - A Diretoria do

Clube Doze de Agosto pro
move para a noite de ama

nhã, no simpático e aco

lhedor restaurante" jantar
típico americano. O menu,

estará a cargo do mestre

Manolo.

-x-

Casamento - O Sr. e Sra.

Dionisio Luiz Colombi e,
\

Sr. e Sra. Carmelino Giaco-

rnelli, estão nos convidan
do para 'a cerimônia do ca

samento de seus filhos, R]: ,

da Regina 'e Antônio dia

19 às 18 horas na Igreja de

Santo Antônio. Os convi

dados serão recepcionados
no salão de festa do lira

Tênis Clube;
-x-

Quem esteve na Ilha circu

lando num Chevette zeri-

X "
- -

Beleza - Uma maquilado
ra de Helena Rubinstein,
dia' 25 próximo estará na

Drogaria Catarinense para

mais uma promoção de be

leza. "Ruby's Maquíllage",
'

a nova linha de Miss Brasil,
será lançada erri nossa cida-

,

de, para as clientes ,de He-
,

,

lena Rubinstein.

-X-

Ô Centro' de Educação da

Universidade Federal de

.
,

Em colaboração com a Di

visão Nacional .de Câncer,
A secretaria da Saúde vai

(

promover, de 22 a 26 de
! '

setembro, deste ano, um

Curso de Oncologia Clíni

ca para médicos de todo o

Estado. O curso objetiva
treinar recursos .humanos

na área de cancerologia e

proporcionar aos douto

r a n d os de Medicina da

Universidade Federal', de
Santa Catarina, uma visão

sobre o problema.
-x-

,
Está) nos informando o De

partamento de Relações
Públicas do Clube Doze de

Agosto que hoje terão iní
cio aulas dos cursos as de

butantes do Baile Branco.

No. próximo dia 8, as lin

das jovens serão apresenta
das a imprensa.

�X-

Segundo inf?rmações, do
vice-governador Marcos

Hetyique Buech1er, presi
dente, da comissão consti

tutiva da Companhia de

r Processamento de Dados

de Santa Catarina, à equi
pe de especialistas contra
tada pela comissão - que

tem como secretário exe-

,

Janine Mira Gomes

Beltrão, uma jovem
senhora de

nossa sociedade

cutivo o Sr. Francisco Gril

lo e vem procedendo le

vantamentos; estudos e

,
projetos, visando à implan
tação definitiva da empre- ,

sa,-, está com seus traba- '

lhos em fase final.

-X-.

O Chefe do. Fxecutivo ca-

tarinense esteve no sul do

Esta,do para assinatura de

convênios com Empresas e

Prefeituras, visando melho

ramento da região Sul do

Estado.

,Quem festeja aniversário

amanhã é a simpática' Sra.
Margarida Olinger Vieira.

Em seu apartamento dona

Margarida recebe um gru-,
po de senhoras para, um

chá.

Janes Ramos, a
linda jovem que está

de malas prontas

para a sua viagem aos

Estados U.riidos

-x-

Seminário. - Já a alguns
dias encontra-se no Rio

participando do "Seminá

rio de .Alta
.
Administra

ção", para diretores de

Bancos de Desenvolvimen

to, o professor Carlos Pas-
'

soni Júnior. O seminário

rio' Rio, está sendo patroci
nadÓ pelo Banco Nacional

do Desenvolvimento Eco

nômico.

-x-,-

Alm090 - Muito simpáti
co foi o almoço na residên

cia do casal Lea e Carlos

Eduardo Ode, quando lá

estava reunido um grupo.
de amigos do ,elegante ca

sal. Entre os convidados,
Leny e Rubens Pereira Oli

veira, Ruth e Galdino l>sé

Lenzi, Boris T. e Sra., José
Mareio e Sra., Dr; Prisco

Paraíso e Sra., Levy Mei

relles e Sra., Laércio Mei

relles e Sra., Lúcia, Meirel
leso

-x-

Os Lions Clubes de nossa

cidade sábado estiveram
, reunidos na Praia da Arma

ção, ocasião em que pres-,
(

taram homenagem ao Sr.

Cláudio Fulgraff, governa
dor do Lions Distrito' 10.,

..:..X-

Jane - Jane Ramos Pereira

uma beleza de moça de

nossa sociedade!embarca
.hoje para, os Estados Uni

dos, em viagem de férias.

-X-

-x-

O Clube Doze de Agosto
deverá lançar nos próxi
mos dias a sua revista men

sal com informes de inte

resse dos associados. A pu

blicação. está a cargo da

Andraus Publicidade, que'
agora em novo esquema,

dedica-se a editoração de

revistas dirigidas e jornais
de empresas.

Oferece a você, com o

imáxirno de bomgosto: pre
'sentes, decorações, Galeria
de arte, antiquidades.ipapel
de parede, artesanatos, e

exclusividades.
'

Esperamos a sua visita.

CONTRA
,

HEMORROIDAS
\ (

,

A SOLUÇÃO É

HEMO-YIRTUS
POMADA

AliVIO IMEDIATO P.ELA SUA AÇÃO
,ANALGÉSICA, DESINFLAMATÓRIA E CICATRIZANTE.

Tribunal de rrustiça
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DA TE RCEI RA CÃMARéI- CIVI L em 30,06.75.

I APELAÇÕES CIVEIS
No. 9.645 - JOI NVI LLE - Apte, Mafia Elú Radke. Apdá.

W. Jansen & Cia. Rei. D�s. Geraldo Salles - "Negaram prõVí�,
mente. Unânime",

No. 10.�35 - CAMPOS NOVOS - Aptes, e Apdos. a Prefei-
, tura Municipal de Campos Novos e Fioravante Ãngelo Volpa
to. ReI, Des. Aristeu Schiefler ..,"Conheceram do agravo e

das apelações, desproveram o agravo e a apelação 'do réu, e '

deram provimento à apelação d� autora para fixar o preço da

indenização em vinte mil cruzeiros (Cr$ 20.000,00). Unâni
me".

No. 10.674 - BLUMENAU - Apte, Transoeste Transportes
-Ltda, Apda. Prosdócimo SIA Importação e Comércio, ReI,

Des. 'Aristeu Schiefler - "Negaram provimento. Unânime".
No. 10.690 - FLORIANÓPOLIS - Autos rernetidosr Ju ízo

de Direito da Vara da Fazenda Pública e Acidentes do Traba

lho. Autora Doracv Rosa do Amaral. Réu' o Estado de Santa

Catarina. Rel:- Des. Aristeu Schiefler - "Confirmaram a sen

tença pela sua conclusão. Unânime". '

No, 9.531 � BRUSQUE - Aptes. João Batista Habitzreu

ther, .bão Fernandes e Guilherme Gartner, Apdos, Guilherme
Gartner e leo Habitzreuther. Rei. bes. Geraldo Saltes - "Co
-nhecerarn de 'ambas 'as apelações' e negaram-lhes provimento.

. t .

Unânime".
No. 9.654 - SÃO MIGUEL DO OESTE - Apte. Pedro Bar

bosa. Apda. Sociedade I ndústria e Comércip Apar ício ,Nu nes,
Ltda. Rei. Des. Geraldo Salles - "Conheceram da. apelação e

deram-lhe provimento; em parte. Unânime".
\

<,

No. 10.720 - CHAPECÓ - (SUMARISSIMO) - Apte. L�u
dino Piazza. Apdo. Helio Cella. Rei. Des. Ayres Gama - "Ne

garam provimento. Unânime".
No. 10.326 - TIMBÓ - Apte, Fidelis Pisetta. 'Apdo, Tercilio

Marchetti. REli. Des. Reynaldo Alves - "Negaram provimen
to. Unâhíme".

AGRAVOS DE INSTRUMENTO
No. 633 - BALNE;ÃRIO DE CAMBORIÚ - Agrtes. Marco

Polo. Passos e outros. Agrdos . .anuário Pedro Ferreira e sua

,mulher. Rei. Des. Ayres Gama - "Determinaram o encami

nhamento dos autos à Egrégia Primeira Câmara Civil. Unâni

me". .Acórdão publicado na sessão.
No. 7,02 - LAGUN'A - Agrt�. Banco do Estado de Santa

Catarina SIA. Agrdo. Banco do Brasil SIA. Rei. Des. Ayres
Gama - "Determinaram o en'caminhamento à Egrégia Primei

ra CàrnaraCivil, Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 660 - SÃO FRANCI,SCO pO SUL - Agrte. a Fazenda

Municipal de Barra Velha. Agrdos. Herbert j Vollmar e Maria

Vollmar. Rel� Des.' Reynaldo Alves - "Não conheceram do

agravo. Unânime".

No. 742 - XANXERÊ - Agrtes. Aldoino Geldcni e Rigo
berto Zandoná. Agrdo. Beijamin Broriholo. Rél. Des. Reynal
do Alves - "Negaram provimento. Unânime".

Zenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor

Pelo novo plano de 60 meses, você poderá
adquirir seu Ford, com opção de escolha
dentro damaior e mais completa linha
de velculos-nacionais.
Como você vê, a maneira mais fácil e
inteligente de adquirir um veículo zero km
continua sendo através do Consórcio'
Nacional Ford,

CO�SÓRCIO NACIONAL CiP»
Ford Administração e Consórcios Ltda.
Certificado de Autorização da Secretaria
da Receita Federa110/116
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REVENDEDOR
'" A"// '.

,1'11O.J..
AUTORIZADOPECAS E VEicUlOS lTOA..

ESTOQUE DE VE(CULOS

1300 - Branco Pérola " , ,./ .. 1968
1500 --Branc�: : .. :-:-.. , .. .. : _".:.', , .. : ,., 1972
1500 - Vermelho Montana.. "�o . . . . . . . . .. . . 1,972 I

1300 - Amarelo, , . ,. , .. , J , ... ; .- " , .. 1972
1500 - Ocre .Marajó , .- . ; . . . . . . . . . . . . . .. 1973,.
1500 - Azul Caiçara .. ,." ::'" , 1974:,
1500 - Branco__ L,9_tus , , , '.' ., � � -ª?1

POSSUIMOS TODA A LINHA VW. A DISPOSIÇAO

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
. VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA. ,

R.-GAS·pAR OUTRA - 90 ESTREIT�
-Fone:44-0522.

Florianópolis.

Brasflia Azul Danúbio equipada
Chevette Vermelho pouco rodado
Volkswagen 1500 Azul Niágara
Volkswagen 1500 Verde

'

Volkswagen 1300 Vermelho .

Volkswagen 1300'Branco Lotus
Vai kswagen 1300 Branco Lotus
'Chevrolet Opala Cu'pê Verde Met.

'Corcel Cupê Luxo Vermelho

Corcel Cupê Bege Jangada

ATENÇÃO
ESTAMOS FINANCIANDO PELO CRED-IPESC,

-

,
.

GATÃO AUTOMOVEI�;
Francisco Tolenti.no 13 - TELEFONE 22-2980

CHEVETTE VINHO" 'O.K.
DODGE 1800 O.K.
Variant AZ�I Pavão 1972
Vai kswagen 1500 Azul '.' :

' 1972'
Volkswagen 1300 Branco 1970

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LTDA.
Av, Rio Branco, 53

Fones: 22-6591 e 22-1042 (a ser ligada)
Volks - Begel 67

1 Volks - Branco+- 1600,. : 74

1 Volks - Azul - 1300 , 72

1 Volks - Amarelo -1500 7'2
1 Corcel GT --, Branco; !

74

1 Kombi v- Pick-Up 74

� JEN'�'ROBA ,��AUTOMOVEI� LTOA.�
- ,

CHEVROLET CARAVAN - OK'VÁRI.AS CORES , 1975
CHEVROLET OPALA - OK VÁRIAS CORES, 1975
CHEVETTE - OK VÁRIAS CORES 1975,
CHEVETTE , : ,.... 1974'
DODGE 1800 - OK VÁRIAS CO,RES 1975
DODGE DART 1971
MAVERICK - OK SUPER LUXO :: 1975
SUPER FUSCÁO � 1974
VOLKS 1300 PREÇO ESPECIAL.. 1973
VOLKS 1500 :........................................................ 1972

, '

RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170, e JOÃO PINTO ES

QUINA SALDANHA MARINHO - FONES: 22-0192 -'
22-1392 e 22-2952

C, RAM'OS S.A. ENTEN DE OE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM E�TOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULOS OSADOS
CORTIPO

1300
1300
1500
1500
TL BEGE

.

Branco
Amarelo Caju
Azul Niágara
Bra'nco Lotus

Bege Claro

Azul Safira
Azul Pavão.

Bege

ANO
1969
1972
1973
1972
1972 '

1,974
1972
1967

: Variant
"Kombi
Kombi

�

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
'novos ou recondicionados à base de troça

1975
1975
1973
1972
1971

19701:
1967
1973
1972
1971

/

DIPRONAL / Distri
de Produtos Nacionai

__II
DEPARTAMENTO DE CARRROS USADOS

Galaxie 500 branco •.•

Galaxie LTO vermelho , • ....
, .

Corcel sedã verde •••• '

•• , • , • , ••• , , , " ,

Variant 1600 branco •• , • , , •• , •• , •
"
•• , •

Opala sedâ especial ••••••••••
"

Corcel GT amarelo • ,', ,

"

'. '. '. '.
'

•• '. '.

Corcel ST branco • • , , '.
"

•

" " "

'.
"

'. '.

Corcel luxo verde .- ••••• ,,: ••• ,

Opala especial rosê rnetâl ico ••-., '. '. '. ', "" , , , '

Corcel sedâ azul ,.,�, '. '.
"

', '. '. '.
"

'. '. '.
" "

', , :

Corcel sedã branco
,
Maverick S. laranja •• ,., ••• "

Rua Feiipe Schmidt, 60'
Fones: 22-3321 ,�22-2197

CLíNICA OE TUMORES
DR. ROBERTO MORIGUTI - CRM··se 968

Catl:cerologista pela AMB e SBC

Quimioterapía antineoplâsica, imunologia e imune-

profilaxia-vacinas .. dos tumores 1
,

Consultório: Rua Deodoro, 22 - 30. ando sala 35 - Ed.
/

,

Dahil- FLORIANÓPOLIS-SC
Diariamente a partir das 16 horas.

-'

DR. JOÃO A. V. ,GUIMARÃES
DOENCAS DO CORACAO

ELETROCARDIOGRAMA
Consultório: Felipe" Schmidt, 58 - eon], 906 (Ed.
Comasa) . das 15 às 19 horas.

Res. Antônia Alves, 194 - Fone 441803

ORA. ANESIA BOTELHO FRANCISCO
I CIRURGIÃ DENTiStA
'Atende diariamente das 14 às 19 horas com hora

,

marcada. .Fone 22-6101' - litifício Dias Velho - 10.

andar - sala 115 - Felipe Schmidt, 27.

LANCHA CARBRAS-MAR LUXO
VENDE-SE

Modelo "PARATI", 15 pés, motor 55 hp, velocidade 34

m.p.h.,' totalmente acarpetada, equipada corndíreção "Tele

flex, dois tanques de gasolina, tacômetro, arnper lmetro e

termômetro. Casco e motor novlssimos, Ver no Clube Ve
leiros da Ilha com o Sr.. Marinho ou telefonar para 22-1132.

. REFORMAS,
De casas, aptos., salas; etc. Recados para Celestino

pelo fone 22-6099. Orçamento sem compromisso,

ASSISTENTE SOCIAL
A Fundação IBA necessita de 2 (duas) Assistentes

Sociais para tra balharem nos Centros Regionais de

Rio do Sul e Mafra. ,

As interessadas deverão 'procurar a sede da Direto
ria Estadual à Av. Mauro Ramos, nesta Capital.

DECLARAÇÃO
O Sr. Salésio .bsé dos Santos declara que extravjou o Certificàdo

de Propriedade de s/camioneta marca,W,illys, ano/63, no, Chassis
3912100024, cor verde sumatra, placas ZA-0792.

-Araranguá/SC, 2/7/75

I ' _'

DECLARAÇAO
O Sr. Jorge Serafim, decl Cl'a que extraviou o Certificado de Proprie
dade de seu cam inhão marca Mercedes-Benz, ano/74, cor azul

\
e

preto, chassis no, 344810/1804561, Placas/No. 0045.

Maracaj�C, 30 de junho de 1975.

I, ,_

DECLARAÇ'AO

O Sr. Elp(dio Ugioni declara que extraviou o Certificado de '

Propriedad!! de seu veIculo marca Volkswagen, ano/72; cor, azul/
diamante, chassis [la. BI-000502, Placas DR-.1290:

Criciúina, SC, 30/6/75.

DECLARAÇÃO
TRANSPORTES ARARANGUAENSE; S/A. COM. E IND., decli,:

ra que extraviou o certificado de lregistro de seu automóvel marca

Chevrolet, ano' de fabricação 1973, de cor laranja fogo, chassis no.

5N69CCB103676"com 80 HP, de placa ZA-1549.

Araranguá,02/07/75

CERTIFICADO EXTRAVIADO

Foi extraviado o Certificado de Propriedade do carro Volks,
sedan, ano 1972, placas AB-0496; certificado no. 310121, motor.
BH-3451 09 'do Sr. Carlos Humberto Pederneiras,Carreira - Fpolis.

CERT'FICADO EXTRAVIADO
I

/ Foi perdido o c�rtificado de' propriedade do veIculo marca Va

riant, anq 1974, 'placa AB-8584, certificado no. '642994, pertencen-
te ao Sr. Paulo Ferreira Lima. ,

"

CERTIFICADO EXTRAVIADO

Foi perdido umil leva-tudo, contendQ o certificado de proprieda
de do verculo, marca Chevette, cor. vermelho,. placa AB-9588 e de
'm ais docume ntos, pertencente ao Sr. Luiz Alberto Muniz Nunes.

DpCUME'NTOS �XTRAVIADOS
Foi extraviado o certificado _Oe propriedad.� do velculo marca

VolKswagen, jmo 71, motor BH-244.013, Chassis B8-097.950, pla
cas SX-1725, pertencente ao Sr. Benedito Adelmo Reitz.

DOCUMENTOS PERDIDO�

Foi perdido o passaporte no, AO'16977 (I taliano), fornecido pela
E�baixada da Itãlia em BUEmos Aires e registro da Delegacia do

Estrangei ro n�. RS-2015 e RG.7002505753, expedido em Perto

Alegre, pertencente � Sr, Antônio Gander.'
,

Gratific'a-se bem a quem entregar no Circo Tihany,

1968
1969
1971
1,971
1971
1972
1972
1972
1973
1973
1973
1974

.>

Na zona de elite apto. de frente com três quartos, living,
copa-COZinha, dep. de empregada, área de serviço. Carpetado,
-co rn armário embutido e ar condicionadô. Preço -

�$�QOO�OO
,

,

Tratar na Rua Felipe Schmidt no. 27 - Ed. Dias Velho -

sobreloja -- salas 15/16/17 ou pelo telefone 223537 - Régis
Imóveis - Creci 58

,.

APTO. NA AV. BEIRA MAR

•

CASA NOVA 2U,50m2
EM EXCELENTE ZONA RESIDENCIAL (s6 casas novas)

NA TRINDADE, COM BELi!;SIMA VISTA, CONTENDO
SALA LlVING (34,80m2) COPA--COZINHA, 3 qUARTOS
(1 com banheiro privativo), BANHEIRO SOCIAL, LAVAN
DERIA; DEPEND�NCIA �OMPLETA DE EMPREGADA E
GARAGEM PARA DOIS CARROS. ÓTIMO ACABAMEN
TO, AZULEJOS DECORADOS, TUDO DE PRIMEIRA. ,

PREÇO - c-s 550;000,OCl .

TR'ATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No, 27, EDF.-DIAS
VELHO, SOBRELOJA; SALAS 15/16/17 OU PELO FONE
22-3537 - R�GIS IMÓVE;IS - CRECI 58

CASA NOVA - ÓTIMO NEGÓCIO
Cr$ 270.000,00

LOCALIZADA NO JARDIM STA. MÔNICA, FRENTE
PARA. O ASFALTO, CONTENDO 3 QUARTOS (um com

, banheiro privativo) BANHEI RO SOCIAL, 2 SALAS. COPA
-COZINHA, ÁREA DE SERViÇO, DEPENDÊNCIA COM
PLETA DE EMPREGADA' E GARAGEM.

AZULEJOS DECORADOS ATÉ O TE'PO, TODA FOR-
, RADA SOBRE PARQUET (cor da forração ao gosto do cohs-
prador).

'
,

TRATAR NA RUA- FEUPE SCHMIDT No. 27, 8). DIAS
VELHO - SOBRELOJA, SALAS 15/16/17 aLI PEl�O TELE
FONE 223537 - REGIS IMÔVEIS - CRECI 08.

VENDE-SE URGENTE
_ Um terreno em COQUEI ROS - BOM ABRIGO - cem área.;

de 2.853.50m2 situado à Rua José Lins do .Rego. Preço
Cr$ 160.000,00 a combinar.
Um terreno com área de 2.670,00m2, próprio para 'chácara e

residência, situado na Rua Gentil Sandin - Praia Comprida -

São José. Preço: Cr$ 65.000,00.
Um terreno no Bairro de Coqueiros com �30,00m2 -: a 900
metros da nova ponte. Preço Cr$ 55.000,00
Um 'terreno na Rua"São Vicente de Paula - AGRONÔMICA
- com área de 850,OClin2 (cinquenta e sete metros de frente).
Preço Cr$ 100.000,00.:

CONSTRUTORA IMOBILlÃIÚA JOWI LTDA.
.

Av. Ivo Silveira 1.501 - Fones 44-1902 e 44-0302, Creci 17

I-----CENTR
Vende-se, um .apartamento próximo. à Av.
Mauro Ramos, vista: para a Baía Norte, em

fase de acabamento, com 2 quartos, living, co'
pa, cozinha, banheiro, área de sarviços. Preço:
120.000,00 com Cr$ 15:000;UO d9_ entrada,
saldo financiado
TRATAR NA CONSTRUTORA E IMOBI
LlÃRIA BERCATON LTOA.
RUA CEL. P,EDRO DEMORO 1825 - FONE
-.44-2966 - CRCI - _41

Vende-se urgente, motivo de mudança, uma' Serraria
Completa. Serviço para Caixaria, Móveis, Carroceria.
Com estufa, S�rr� Fita no. 80 marca Scheffer. Tratar
à rua Celso Ramos, s/no. - Guaruva - com Sr. Paulo.

VENDE�SE SERRARIA

.. MONTEPIO NACIONAL

11teMt'� SERVIDORES PÚBLlCQS

'PRECISA-SE
Precisa-se rapaz de 21 a 25 anos para serviços de caixa e

atendimento em Bancos. '

,'

Apresentar-se ao Sr. Lissa munido de documentos à rua

Tenente Silveira, 93 - 2a. sobreloja - Edf. Briqadeiro Fagundes
- horário comercial.

1 (um) impressor p/mâquina minerva automática
1 (um) impressor p/máquina minerva manual
1 (um) 'tipógrafo. '.

Tratar na G rafíea Natal � rua Joaquim Carneiro,
55 - Capóei�as.

.,

TÉCNICO DE ADMINISTRAÇÃO
Procura-se profissional, com experiência na área de'

Administração de Pessoal.

Enviar "Curriculum Vitae" e pretensões salariais,
pelo Correio, para:
ADMINISTRAÇÃO DE PESSOAL - Hotel Royal -

�'

Florian�polis..

'PRECISA-SE
Precisa-se de vendedores ou vendedoras, na praça

ou fora. Tratar: Rua Jerônimo Coelhõ, 359.

Extintores -Mangueiras
Vendas - Recargas"':'" Instalf.v;ões

44-.1377
Fon'es,

44- 1537
SUL P'ECAS

I

)
-

Rua:,Fúlvio Aducci 978 - Estreito

Ao Menino Jesus de Praga e Santa 'Rita de Cássia,
agra�eço uma graça alcançada. M.L.B..

AGRADECIME,'l�TO
A Sra. Ana Dams, presidente da Casa da'Amiz<1de,
agradece a todos que colaboraram na Campanha do

Agasalho, ,para filhos de lavradores e pe�cadores.

r-, CRECI - S7

/

t

IMÔVEL-PARA ALUGAR
L-20 .; Apto. no 8). CRISTIANE VíLLAGE sito à -rua :

Lauro Linhares, contendo 3 quartos, sala, cozinha, dep. de

empregada" área de serviço, BWC, garagem.
IMÔVEIS À VENDA

CASAS
C-51 - Casa de alvenaria, situada à rúa Jbsé Lins do Regai
contendo living, 3 quartos, sala' de jantar, BWC, cozinfía, dep.
completa 'de empregada, área de serv., área externa contendo
1 quarto, churrasqueira e área de serviço, qaraqern, ,

'C-50 - Casa sita á rua Gmerat Bittencourt, contendo' no
piso inferior sala de estar, living, cozinha e BWC.· No piso
superior 3 quartos r/ no subsolo � quartos' ârea livre e quintal.
C-49 - Casa de alvenaria situada à rua José de Anchieta -

contendo.hall, living, 4 quartos, BWC, c/aaquecirnento a gás e

elétrico, copa, cozinha c/armário. Farte externa c/garagem,
dep. empregada e área de serviço. Área construída 149,50m2.
C-48.- Casa de alvenaria na rua Victor Konder c/17 peças.
C-46 - Casa de alvenaria sita á rua Cons. Mafra contendo .na

parte inferior 2 lojas c/BWC e na parte superior apartamento
c/3 quartos, living, sala de jantar,' copa, cozinha, BWC, dep.
de empregada: área de serviço. Área constru ída 288,69m2.

APARTAMENTOS
A-07 - ED. CALIFÓRNIA - Apto. contendo uma suite
com armário emb., ar condicionado, cofre, mais dois quartos

/

com armários, amplo living. com dois ambientes, escritório
e/armário, dep, de ernpreqada, 2 garagens, área de serviço,
sinteko, aquecimento central. Área construída 220,00m2.
A-13 - ED. ITAUNA - Apto, contendo 3 quartos"sala,
cozinha, área de serviço, 2 BWC !! garagem. Área construída

103,00m2.
'A-15 - ED. MARGARIDA - Apto. contendo living, 3 quar

tos, BWC, cozinha, área-de sejvlço e dep. de empregada, corri-
-

nas, armários embutidos, sinteko, azo decorado até o teto,
cozinha c/armário. Área constru Ida 116,00m2.
A-18 - ED. ANDREA - Apto. contendo uma suite, mais
dois quartos, living, BWC social, �ozi')lha, dep. de empregada,
área de serviço, ,garagem, porteiro .eletrónico, telefone exter-

no, gás central. Área constru Ida 187,70m2.
'

'

A-19 - ED. CAMARUS - Apto. contendo 3 quartos, living,
co�inha, dep. completa de empregada, garagem p/dois carros,

área de serviço, BWC, telefone, armários 'nos quartos e cozi-
nha. I

A-23:__ ED. BRIGADEI RO FAGUNDES - Apto. contendo
living, 2 quartos, um com BWC privativo, sala de jantar, copa
-cozinha, área de serviço, awc social, 3 sacadas, 3 armários

.ernb., acabamento a gesso. Área construída 130,00m2.
A':"25 - KITINETE - Ed. Arthur contendo quarto, cozinha
e banheiro.
.0.-26 - ED. SOLlMAR --: Apto. contendo 3 quartos, sala,
cozinha, 'BWC, dep. de empregada, ·garagem, carpet e interfo
ne. Área ,constru Ida 122;00m2.
A-27 - ED. DIAS VELHO - Apto. contendo 3 quartos, 2

BWC, sala de jantar, living, cozinha, área de serviço, dêp. de

empregada. Tctajmente acarpetado.
.

A-28 - ED. DIAS VELHO - Apto. contendo' 2 quartos,
-sala, cozinha, BWC, dep. de empregada, área de serviço. Área
aconstru (da .105,00m2.

'

TERRENOS
T-16 - Terreno localizado á rua Pascoal Simone com

585;00m2. _

T-20 - Terreno situado à rua Sebastião Callado - em CO

QUEIROS, com 540,00m2.
T-29 - Terreno situado no JARDIM SANTA MÔNICA com

270,00m2.
T-30 - Terreno situado à rua Santos Saraiva com 1.000m2.

.

T-31 - Terreno situado à rua Senador Milton Campos com

462,00m2. ,

T-32 - Terreno situado na Praia de BOM ABRIGO com

400,00m2. '

T-33 - Terreno situado junto à ponte da Barra da Lagoa,
c/luz e áqua, Área do Terreno 3.946,00m2.

'i._ � �'_'.'

-'

•

I

",

\.

(..--�--------��--�'--�----�------------._...�.__.�_�

. ':AVENDEDORA DE APARTAMENTOS:
I

EM" FLeRtANOPOL'S;"
, '

'- Av. BEIRAMA R- NÕRT E:'_ Edf, ANÓFU�A � A�to. c/aca
bamento fino, todas dependências necessãrias: o melhor da
Beira Mar, C�$ 550,000,00
R. Almirante Lamego - EDF. MARTINHO CALLADG apto:
c/ ,195m2 'e fino acabamento. Todas dependências necessãd
as. Preço por m2 mais barato da Capital. Cr$-475.000,OO e

425.000,00 -.'
�

R. Esteves Jr, n�, 1 - no centro' - em c�nstrução o ediftcio
que igual no .centro não hã, el)trega 10 mese;;' Todas depl(n
dências necessãrias e mais salão de festas' no térreo. Veja a

obra e depois venha reservar su'a unidade no Edf, DESEM.
Medeiros Filh�, ' I

- KITINETES - no centro com 7.000,00 de entrada e

700,00 mensal, q,arantimos revenda. .

- PRÓXIMO ASSEMBL�IÁ LEGISLATIVA - Edf. Mansão
Lafontaine 2 quarto's, sala de· estar e jantar, cozinha, WC
social ãrea de serviço, dep. de empregada, todo acarpetado,
cortin'ado, armãrios emb utidos em jacarandA, azulejos colori
dos atê o teto,
- TR IN DAPE - casa a Av. Lauro Unhares - toda de madeira, \
3 quartos, sala de estar e jantar, WC com azulejo Eliane atê o

teto, area de serviço, jardim e garagem.
- CENTRO - Rua Dib Mussi - �Apto: com 3 quartos, WC

social, living, copa-cozinha, área de s�rviço, dep, empregada,
armãrios embutidos, todo acarpétado, cortinado, condomrnio
barato, garagem particular, Gr$ 320.000,00 livre para finan

(ciarnento.

PREDIBENS IMOBILIÁRIA ri ,"{, ·

Edifício APLUB - Sala 85 Fôres: 22-67ffi ou 22.a:m
FLORIANÓPOLis"':" CRECI-25

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Depois de trabalhar

no Space Fight éenter, d�
Huntsville, em Alabama, setor
'da Nasa que coordena as

pesquisas e montagens dos I

projetos ..
espaciais integrantes

do programa Apollo, o cientista

Domingos Boechat Alves é hoje
um dos professores em

pós-graduação da Universidade,
Federal de Santa Catarina.

Integrando um eclético e' interna

cional quadro de professores de pós
-graduação e de especialização qu�
h�je existe na Ufsc, o professor Do

mingos- Boechat Alves, lecionando a

tualmente para alunos dos, cursos de
'

pós-graduação do Centro Tecnológico,
embora � de nacionalidade brasileira -

ele é carioca - chegou à Florianópolis
'vindo diretamente de Marshall Space

,

Fíght Center, de Huntsville, Estado do

,

'

Alabama setor da NASA responsável
pelas pesquisas e montagens das naves

espaciais integrantes' do programa

Apollo. \. ----

O professor, Domingos Alves é for

mado em' engenharia mecânica e em_
1956 foi para os EStados Unidos para
trabalhar, tendo se dedicado durante

cerca de um Imo ao Departamento de
I

I Estradas de Rodagem do Estado de

Virgínia, passando depois para uma

grande companhia de alumí-nio, e reali- '

zando posteriormente seu doutorado
na Universidade de \frgínia. Terminá-

,

do o doutorado recebeu convite para
trabalhar em uma das companhias que,
na época estava construindo o foguete
Saturno, porém já estando contratado
Pela Universidade do Hawai, somente
após ter transcorrido um ano, come

çou a trabalhar em Huntsville.

NOVO MEIO

O professor Domingos Alves voltou

ao 'Brasil em' 1970 e começou suas

atividades na UFSC em 1971. Dizendo

que a mudança de atividade não foi

difícil porque não foi, uma mudança
do modo, de trabalho, porquanto está

acostumado a trabalhar sozinho,' so-
,

mente não tem mais tempo para fazer

pesquisas ,êomo costumava anterior-.:
mente. /'

�ConqwmtQ que seu, trabalho. 1'10

Marshall Space Fight Center se referia
li determinação de "Métodos de Pes

quisa em plano estruturais", ou seja,
elaborar métodos pará posterior aplica
ção por um outro setor;, perguntado
sobre

I

a possíbílidade de pesquisas do

Centro Tecnológico afirma que "o
Centro Tecnológico" lião é de pesquí
sas. São somente uns cerca de seis

abnegados que a isso se dedicam poro'
qu,y o profissional na UFSC está sobre

carregado, e eu quase não fiz pesqui-
,

sa".
- O Departamento de Mecânica do

Centro Tecnológico 'se ainda não é o I
,

primeiro é atualmente um dos primei
-ros do país e poderá tornar-se ,o

, primeiro dentro de dois anos devido ao

número de indivíduos que há fora
fazendo ,doutorado e que deverão 'vol
tar dentro de dois anos.

Acrescenta que "há certos departa
mentos' no Centro Tecnológico da
UFSC que têm sido sacrificados pelo
crescimento da cidade, pois co� os

salários pagos atualmente é, difícil
manter um professor na Universidade,'

\ quando o mercado fora do ambiente

DomingosBoechaiAlves�,
daNasapara a Ufsc�

Nossa Ufsc poderia ser bem

mais, desenvolvida e

dinâmica ( .•.) mas falta
material humano e aquele que

existe está sendo muito

'sacrificado com aulas e ... '

--.
"

escolar lhe oferece o dobro e até o
.1 \ \

'triplo. Embora se lecione desde o

início e a gente se sinta até mal

quando não ensina o fato é que dinhei
ro 'atrai. Perdemos 'assim muita gente
boa enquanto a reclassificação não

PESQUISAS ESPACIAIS
E a' respeito, das iniciativas brasilei- .,

ras no campo da pesquisa espacial,' o
'professor Domingos Alves não as vê
com boas perspectivas, tíízendo que
"um país para se 'lançar à conquista
espacial precisa Ser um país -'- não que
tenha que ser totalmente desenvolvido,

ou em vias de desenvolvimento - com

recursos financeiros suficientes para
arcar com pesquisas deste calibre".

,

'

,

- E o Brasil tem tanta coisa a fazer.
Evidentemente no desenvolvimento da
\

vem.

Nossa UFSC poderia ser bem,
mais desenvolvida e dinâmica do, que e:

,

tem todas as condições para isto, pois
ela está muito 'bem equipada mas falta
material humano é aquele que existe'
está sendo muito sacrificado com aulas
e encargos administrativos.

SEU CARRO ZERO
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r:

'o país estáprecisando
-... '..

de técnicos'� então

,
"

'"

-

,

"
, está se sacrificando a

'

qualidade em benefício da

quantidade, mas não há
, ,

outro meio �no momento _'_.,
"

tecnologia em gue estamos, o país plo, na pesquisa submarina. A conquis
poderia 'se lançar Çl lançamento dá ta do espaço não permite prev!sões
energia, e de uma pesquisa de.conquis-:: 'para o futuro enínguêm vai.conquistar
ta do espaço tem grandes gastos e com ' .a lua ou ocupá-la, porque os homens

o que há aquína 'terra. Há muito 'que
'

estão ficando mais humanistas' e se

fazer no setor.da educação, da energia, preocupando mais em desenvolver o

e da pesquisade conquista do espaço que há aqui Il3 terra.

tem grandes gastos e não traz resulta- I 'E defende o desenvolvimento da

dos imediatos, embora tenha trazido energia nuclear, "para fins pacíficos
múita �coisa 'para a �iêncfâ� Mas isto' pois pára fih:s -deguerra ela nunca mais

seripara países em situação financeira vai ser utilizadâ", pois considera que a

bem.mais estável. par dos recursos hidrelétricos que te-

O professor achá que poderiam ser, mos, � como o petróleo' algum dia
colocados muitos recursos, .por exem·' também vai se acabar, "quando por

\ ,

exemplo a usina hidrelétrica de Itaipu
estiver pronta, os problemas energéti
cos no Brasil já serão bem maiores e,

,poderá acontecer que até lá Santa
Catarina já esteja totalmente industría
lízada", ,I

HUMANIZAÇÃO
, Sua volta ao Brasil, diz, o professor

Domingos Alves, deveu-se porque "eu
sentia que as minhas filhas estavam

passando da época' para voltar para o

Brasil: é muito fácil trazer crianças mas

elas já estavam com 14 - 15 anos e

então eu achei que era época de voltar.
Durante estes 15 anos vivendo nos

Estados Unidos, sempre estive de ma

.Ias prontas para voltar".
- ,A razão 'para isto é que, num

certo bairrismo, eu acho que o Brasil é
� o melhor país para se viver. Não houve
dificuldades em nossa volta, apenas
quanto ao português porque minhas
filha� não falavam a língua e sentiam
dificuldades na escola.

Ao sair da NASA, o professor Do
mingos Alves recebeu vários convites
ne Brasil: pela Universidade de São
José 'dos Campos, pelo Departamento
de Pôs-Graduação da Universidade Fe
deral do Rio de Janeiro e pela UFSC:
Decidiu-se por Florianópolis devido ao

çlima, porquy se fosse morar no Rio
de Janeiro, teria de enfrentar um

congestionado tráfego para seguir de

qualquer ponto daquela cidade até a

Ilha do Fundão, e quanto à à São José
dos Campos considera que seria a

mesma coisa que morar em São Paulo
nUm ambiente de intensa ppluição.

"

"Assim vim- para Florianópolis ape-
nas por um ano e agora estou aqui há 5

anos e não tenho pretensão de sair".
"Comentando sobre Reforma de

'Ensino em geral, considera que "atual
mente o vestibular é muito fácil" mas

explica porque: "O país está precisan
do de técncios e então está se sacrifi
cando a qualidade em benefício da

quantidade, ma's não há óutro meio no

momento,". E os recursos que se ofere
cem para a área técnica em detrimento'
da, área de cíêncías humanas acredita

que, "isto é necessário, sempre existiu
e sempre ira existir, porque quem irá

transmitir noções de ciências humanas
não precisa ter tanto gabarito como

quem irá transmitir noções de ciências
'exatas.

- O estudante de Ciências Exatas
tem Um currículo bem mais extenso e

pesado do que por exemplo, um estu

dante de Filosofia, e por .ísto precisa
"ganhar mais, precisa ser mais Jlrocura
do. ,

Mas conquanto que, começa a se

evidenciàr em muitos países, urna pro
cura maior por ciências humanas do

qu� 'por ciências exatas, o professor
Dorrííngos Alves,' emitindo uma opi
nião que ele próprio considerou "vem
de uma idéia minha", -considera que,
"6 jovem de hoje é bem mais humanis
ta do que há tempos atrás. Pensa mais

,

I

na pessoa humana do que em si pró-
prio", o que para ele seria "a evolução
do próprio homem; a purificação da

raça humana".
Mas insiste em que, por exemplo,

um estudante de engenharia deveria

aprender mais sobre ciências sociais,
porque muit� coisa deixa de ser feita
ou é irlcompreendida pela falta de bom
relacíonamentq, "O engenheiro tem

muita falta de tato para ligar com a

pessoa humana e' por isto' deveria

aprender normas e regras que determi
nassem como lidar com o homem para
que se produza mais, mas também não

só isso, para que se trabalhe e viva

melhor".
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As encostas dos '

m�rros que circundanf
a cidade estão

sendosjradativamente
destruídas

impunemente.

�A- progressiva
destruiçao
dos morros

Ao contrário-das determinações legais,
os morros estão sendo destruídos pelos exploradores de

pedra e barro. Não hâfiscalização-.
Apesar da orientação do Diretor Geral concedeu -um/prazosat�' o fim do ano para

do' Departamento Nacional de Produtos o seu fechamento. "Isto saiu nos jornais.
. � /

,Mine_ra,is - DNPM -, públicada no Diário Prefiro não·fal'ar no assunto para não me

Oficial da União, prqibindo a exploração incomodar. Não posso falar mais. O De

de qualquer área de pedmiras em Floria- partamento tem legislação espec[fIca que

nópolis, os morros da cidade continuanl a prevê o que. não é 'permitid�. PaJa o

ser depretad0s. É o caso d,a pedreita do DNPM conceder ,autorização par� expIo
Abrallão e a do Saco dos Limões entre ração de bens miJ}er_ais (pedreiras e depó
outras. sito de argila para fabricação de tijolos e

O chefe d\ Residência dO lo. Distrito telhas), os p'rincipais reqúisitós são uma

do pNPM, Oniro Augusto Môncao, disse área livre (n�o requerida anterioimente ao

que o departamento inaugurado no últi- DNPM) e que seja feito o requerimento
?no dia 13 de junho, não tem çonheci- .J acompanhado dos documentos previstos
menta' de nenhum pedido oficial' para' pelo código de mineração em vigor, que
exploração destas áreas. T'Ninguém, vai depende do regime de c�ncessão escolhi-

r perrnitir que exp lorem encostas de mOf- do (licenciaIl1'ento ou 'lavra). .

ros e comecem a estourar pedras ondeM A Procuradoria Geral da- 'Prefeitui�
casas embaixo". Municipal disse que não tem'conhecimen- .

Sobre os que estão sendo explórados,' to de que á Prefeitura tenha concedid0

disse que o depa�tamento, �pesk de al'viírá, de funcionamento para estas pe

possui� fiscais, não fez nenhuma inspeção, dreiras, "pOFque o problema,' nestes 20

esquivando-se, no entanto, d� fornecer" di� em' que estou aqui nãQ foi ,suscita-·
maiores informações. Sobre à'pedreira do do". 'A fiscalização destas pedreiras, no

. , entanto, ele cliz. que deve ser feita pelo
,Abrahão', sab,e-se apenas qlie ela foi fecha- Órfsãos'lue çoréedeu a licença, "que tem

da durante três dias, pela Polícia Federaí, poder também _de ,tirá-la". Mas fi�al,
e voltou, a funGiouar, pois a Prefeitura qu,em autorizou a depredação?

!

, t

Dois dos hospitais mais importantes
Celso Ramos e Caridade - diariamente são.

obrigados a improvisar a. colocação
de le�to.s para atender a intensa procura,

Não há vagasnoshospitais
O Hospital Celso Ramos está com tes", Ele diz que sô faltarão leitos em

sua capacidade de internações esgota- Florianópolis em 198� (quando tere-
da. A .taxa de ocupação dos leitos em mos cerca de 500 mil habitantes), "se
maio foi de 94,9 porcento - quando não forem tomadas as medidas neces-

o ideal estipulado é de 85 por cento -,' .sârías". '/
e só' .não é de 100% porque alguns Segundo Kotzias, para atender os

quartos, dependendo da doença, precí- 400 mil habitantes da Grande Floria-
sam 'permanecer fechados durante 24 nôpolis, seriam necessários dois .míl

'

_horas,' para "eliminar o vírus" dos' leitos. ,

.

.

enfermos. As informações foraarn pres- "A rede do Estado possui 1.313"
tadas pelo diretor administrativo do . sem éontar com a Colônia Santana e a

hospital,AJciIi.ü-Vieira. Colônia Santa 'Fere�a.e os particulares
Ele) disse que o certo seria que os da região da Grande Florianópolis. O

quartos ficassem fechados no mínimo número de 'hospitais existentes é sufí-
durante 12 horas, "mas sempre tem' ciente, precisa apenas maior diríamíza-

. aflguém esperando para entrar", e es- ção: dos leitos, com � .ínstalação de
tas normas de higiene muitas vezes-não mais ambulatórios".

,

'

_ I?odem ser observadas, ficando os quar- EI� disse 9ue mais �e 150 �eitos .notos fechados s6 por seis ou oito horas. Hospital Celso Ramos 'tomariam diff-
.São apenas limpos normalmente, com cil a sua administração; e o padrão
troca de lençóis e produtos desínfetan- decairia. Também não se cogita de
teso construir, outro. Mas está previsto' no

O Celso Ramos possui atualmente - Orçamento Plurianual de investimen-
231 leitos', além de doze para emergên- tos - OPI - até 197�, a adequação do
cia e 12 da unidade de terapia intensi- sistema hospitalar pana todo o Estado,'
va, Só dentro de três anos deveráter visando não somente a ampliação do'
mais leitos, 150 no máximo. Já se número de leitos necossârios em con-

.

- tomou rotina a permanência dos doen- fronto- com a população (cinco 'leitos
tes além das 48 horas (máximo deter- para mil habitantes) como também a

minado) na emergência, uma vez que correção para 'as distorções observadas
não há outro lugar. E os doentes' .quànto ao número de leitos".
permanecerem nos corredores, em ma-

.

No momento, a metodologia' em
c_as, � espera que desocupem os leitos, uso é dar maior rotatividade aos doen-
não é novidade para niguém.

,.

.tes, "o 'que se consegue através de um
I No Hospital de -Carídade, da rede sistema de ambulatórios anexos aos

�

privada, acontece os mesmo, Ontem hopitais com' atribuições de serviços
não havia uma única vaga disponível, de saúde", Ele acredita que este deta-
nos' cerca de ,374 leitos do hospital. 'A lhe -irá proporcionar rnaior atendimen- \ !
carência de leitos nos hospitais gerais é to a toda a população. Este sistema já
evidente. Os existentes Fi não compor- está em' uso, mas não produz maiores
taram a demanda, ou seja, atender os resultados "porque o número de am-

400 mil habitantes' da Grande Floria- bulatóríos é' reduzido e há carência de
.

nôpolís. E ao que tudo indica, não há
"

.

recursos. humanos de todos O'S níveis,
solução a curto prazo para o pwblema. para maior rotatividade e organização

Para o coordenador da DívisãoHos- destes serviços.
pitalar da Secr1taria da Saúde, Jorge Um hospital, na opinião de Kotzias,
Kotzías, no entanto, "não há carência se mede não pelo número de interna-
de leitos", e as causas desta superlota- dos.» sim, pelo número de consultas

ção estão na convergência do, pessoal que produz. De acordo com o Plano
do .interior para os hospitais de Floria- Decenal das Américas, cada pessoa
nópolis, "porque aqui há mais padrão deveria fazer no mínimo duas consul-

hospitalar"; e no' número reduzido de tas anuais, ou seja, deveri'am ser feitas
ambulatórios nos hospitais, "que impe- este ano 800 mil consultas na região da
de uma maior rotatividade dos doen- <Grande Florianópolis.

'

Ar arbitr�rie��d�- do Detran,l
segundo -os m�otoristas.

Os motoristas de São. José dizem que o Detran protege os tãxis de Floríanôpolís,
Os motoristas de táxis de São José, de táxis de São'José - os mais visados

que através da; portaria do Detran atualmente .: sejam infratores".
foram proibidos de apanhar passagei- - Existe na Capital uma verdadeira
ros dentro dos.limites da Capital, afír- caçada aos táxis .de São!osé por parte
mararn ontem que o órgão oficial do dos guardas de trânsito. Estamos num

trânsito adotou uma medida protecio-, impasse, pois não sabemos se em caso.
nista com relação aos táxis de Floria-: de' um acidente onde haja necessidade
nópolis, mas pão observou que' cornu- de socorro urgente, dentro dos limites'
mente carros de aluguel da Capital da Capital, ternos condições ou não de'.
fazem fretes em seu município, sem prestar a assistência necessária, Se não

que nenhuma medida punitiva seja paramos "ínfrígímos a lei .que manda
adotada para tal infração.

/
fazer qualquer corrida, se paramos na

"Hâ . excesso de proteção para os certa seremos multados "por angariar
"

táxis de Florianópolis enquanto que passageiros" fora' da área que' nos foi
nã;o é' observado o fato de que es�es' autorizada.

'

mesmos motoristas que reclamam de Para os motoristas há necessidade
pegarmos passageiros lia Capital, o de maior flexibilidade por parte do

,

fazem tranquilamente em São José", Detran, principalmente se levando em

afirmaram. Eles consideram justa a consideração 'que alguns táxis de Flo

proibição de 'trabalharem fora das rianõpolís já têm o hábito de 'aos

áreas . onde têm autorização, mas sábados e domingos ficarem corrioda
acham que a medida deve ser tomada mente estacionados no Ponto de Táxi"
em igualdade de condições, sem que no. 4, de Campinas, .: São José, a

alguns tenham. a proteção da lei em espera de passageiros para a Capital.
detrimento' de outros que \ também r Segundo afirmam

-

a tranquilidade é

precisam trabalhar. tanta, "que muitas vezes ficamossem .

Uma das maiores queixas dos moto- ter onde est<!cionar, pois os colegas (la
ristas de táxis de São José se refere ao Capital já estão em nossos lugares. Mas
fato de atuaIrnente "estarmos sendo' daqui para frente, não vamos mais
muito Visados" pelos guardas de trâqsi- permitir. tal co�; pois achamos que a'

to,":' os quais os proibem terminante- lei deve ser para todos". -

mente de pegar passageiros, não impor-
.

,SERVIÇO PARA TODOS
tando as circunstâncias ou a necessida- '. Explicaliam ainda que apesar de São
de qu� esses' últimos, PQssaní ter de José ter na praça mais de cem carros

pegar uma,cóndução._
'

de aluguel, h� condições de trabalho
"Atualm,ente não temos sequer con- para todos, O Ponto de Táxis no. 4;

dições de levar um passageiro de São que é maior e está localizado .em
10sé aoINPS em Flàrian6polis e espe- Campinas, dependendo das horas de
ramos que o me�mo seja atendido para movimento durante o dia, não têm

'

trazê-lo de volta. L0go chega o guarda. condições de átender a todos os passa-',
e,manda "andar", não aceitando expli- geiros que procuram condução.
cações e muito menos qperendO' sabe'r .

- Na verdade há necessidade de .

se. e.l)tanlos esperando a pedido. do fIcarmos trabalhando em Florian6po-
_ cliente. SOlPos obrigado a deixar o lis, pois o movimento aqui pode ser

passageiro "na mão", o qual em geral ,considerado bom. Alguns pontos têm
fIca zangad0 e com razão, sob pena de moviniento mais' fraco, mas em geral
levarmoS uma multa por estarinos de- todos os motoristas conseguem aten
,gobedecendo as determinações do De- der aos seus compromissps trabalhan- .

tran";. I

_

do só no mu nidpio. Em questão de
ARBITRARIEDADE / I liinites de municípios, deve ser levad0
Segundo afirmam' "agora estamos" em consideração que Barreiros perte'n

levando as sobras de abusos praticaqps c,é a São José. e não, havendo uma

por alguns motoristas de municípios delimitação - eom placas -·é prática- .

vizinhos à Capital e que estavam acqs- .

mente 'impossível saber em que quadra
tumados a ficar fazendo frente o dia termina um município e começa ou-
todo no c'entro da: cidade. Mas isso não tro.,

.

quer diZer que todos os proprietários A portaria do Detran é pouco clara.
.
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Udesc distribui 154'
I , -v ,

bolsas de estudo
','

O auxflío ., "sem o caráter
paternalista e assístencíalísta" -

'beneficiará estudantes carentes
de recursos. E o MEC auxiliará;

O reitor d� Udesc, Antônio Niccolb Griilo., biaxou portaria
concedendo bolsas de estudo. a 154 acadêmicos carentes de/
recursos e regularmente matriculados nas cinco unidades de
ensino superior da Universidade Para Q Desenvolvimento do
Estado. de Santa Catarina. Do. total, 26 bolses destinam-se a

aunos da Escola Superior de Educação. Física, 14 da Esag e 47
da.Faculdade de Educação, de Florianópolis, 57 aos universitá
rios da Faculdade de Engenharia de Joínville e dez 'da Escola
Superior de MedicinaVeterinária db Lages. Um número de 235
alunos apresentou solicitação para obtenção das. bolsas de
estudo, que têm êomo finalidade isentar o acadêmico do

pagamento das mensalidades do.� diversos cursos das cinco,
unidades. .;

. Paralelamente, o Ministério. de Educação. e-Cultura infor-'
mou' ao professor Níccolô Gríllo, que "foi concedida suple-'
mentação de verba, no valor de 5Q mã.e 600 cruzeiros, para o

. programa de bolsa de trabalho. da Udesc, executado. através de
convênio entre esta unidade de ensino e o. Mínistêrio. O
documento fírmado em f�vereiro último"previa a aplicação de
36 mil e 600 cruzeiros, no auxílio a estudantes carentes' de

.

recurso.s, gue restituem. o. benefício. po.r melo. da prestação de

serviço.s em-empresas particulares o.u,6rgãos públicos.-

Atualment'e a Udesc mantém wn número de 74 estudantes
, \

�
.

fIliados ao sistema de bo.lSá de trabalho, atuando. em 24

organismos desta CaPital e Jo.inville. A' suplementação. auto.ri
zada pelo MEC possibilitará à lrdesc estender o.s benefícios a'
wn maio.r número. de bolsistas, no' próximo semestre, tanto. n)1
Capital como em Lages-é Joinville.

.

A'SELEÇAÕ
A sele,ç.ão. do.s candidato.s à bo.lsa de estudo fo.i executada .

por uma co.missãó presidida pelo Diretor do. Depàrtan1ento de

Apo.io. e Orientação, ao �studante da Udesc, Fernando. Fernan- -

des de Aquino., além de represéntantes dos respectivps Diretó- '

rios Acadêmico.s.
-,

,

'

é

A escolha d,?s candidatos pela comissão. julgado.ra, obedeceu,
entre o.utro.s, ao.s seguintes .critério.s: índice de carência de
recursos acadêmicos, custo. m�nsal do. cú�, <lispo.nibüida�e
do número de bo.lsas e inserção. do. capdidato em outros '

programllS, lie bolsa de estudo oficiais o.u particulares.
Na o.casião. disse,o Direto.r Fernando Fernandes.de Aquino.

que "a Udesc procurará tirar do benefício .o. caráter paternalis
ta e assisíenCialista que representa, solicitando ao aluno
co.ntémplado a realização de eventuais atividades, quer' de
natureza burocrática, cúltuf<!l, ou mesmo. técnica, quando. tàis
trabalhos se co.mpatibilizarem às dispo.nibilidades do universi-
tário".

.

�. -,

O prédio destinádo. a co.nstruído. co.m wna' condignameÍlte to.do.s até pouco-tempo. Amanhã às 20h30min,
abrigar os 6rgãos área de espaço. útil o.s órgãos que "çsteve praticamente Mais um

no salão. de recepções
culturais do Estado., que bastante reduzida eJIl representan1 o setor. Daí esquecida e selJl do. curso. de :Direito. -

Casa-dá,
'está sendo., co.nstruído.' relação..ao. prímeiro. a po.ssibilidade do. � maiores p�rspectiv�". .

livro de· à má Esteves, JÚnio.r, 11
na esquina das ruas "p:ro.j�o feito. dep.artamento., ãlém de, A metprinçipal é

\ ,

-, a Edit!,)ra Lu,ilardelli \' .,

./

Cultura
Tlmel1te Silveira com anteno.rmente" e que não. óutras entidades' se estabelecer uma \ Osvaldo fará () lançamento.

.

'Álvaro de Carvalho. Chegou a ser'
'\ cUlturais; serem poÜtic_a cultural . do. livro "Tendências

.

fica pronta"
será entregue até o. implantádo. por decisão. instaladas no. prédio. da a nível estadual e Mello -do Federalismo no

, final do. àno.. A "Casa do. governo. CC!lo.mbo �tiga, AlIandega, h rua para tanto "já Brasil", de autona '\

da éultura",' como. SAlles. Ao. qUe se Co.nselheiro Mafra.. estão sendo.
-:;"

do. professor
este an� é conhecida a o.bra,

;/

info.rma no Departamento. ,1nfo.rmou-se ainda ql!e mantido.s contato.s" co.m Osvaldo. Ferreira de
entretanto. não de Cultura do. Estado, há grande os órgão.s que \ .

MeIlo.. A o.bra, segundo
será o ambicio.so. a "Casa da Cultura" interesse po.r parte do. co.o.rdenan1 as \ , o. auto.r o.bjetiva,
''Palácio da Cultura" não terá espaço I governo atual em atividades cultúrais "demonstrar, que
po.rque' está sendo. suficiente para abrigar .investir na área ,Que em Santa Catarina. o feder'alismo..como

,..

fenômeno político
juríd�co. não. está
sofrendo. quaiquer crise
que po.ssa levá-lo

'

ao desapareciplento,
como. muitosafÍrmanlh•

.[
-. OSYaIdo. Ferreira
de �ello é atualmente
assessor do. vice-

\ l go.vernado.r do. Estado. ,I

e professor dé.
. "Direi.to. do Estado." no.

\ curso' de pós-graduação.
em Direito da Ufsc.

,

Já pu�licou válias obras,

. \
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